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LA COMMUNICATION AVEC L'ESPRIT 

Boulder, Colorado, USA, le 10 janvier 2016 
Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Le channeling est souvent considéré comme une chose étrange. Il ne correspond pas à ce que vous avez appris comme 

étant une vérité dite normale. Des questions surgissent, telles que : « Est-ce possible ? Est-ce réel ? » 

Je suis le maître magnétique. Si je suis ici depuis 26 années, c'est grâce au libre choix de mon partenaire. Il vous a 

souvent parlé de cette rencontre et de sa réticence à croire que j'étais réel. Il vous a peut-être parlé de la première fois 

où il était seul dans le noir, assis sur une chaise, et qu'il a dit : « Si tu es là, prouve-le-moi ! »  

À ce moment-là, son visage, son cerveau, sa glande pinéale et son cœur étaient tous synchronisés et demandaient un 

signe. L'ingénieur n'était pas croyant, mais il avait ouvert son esprit à cette possibilité, tout en gardant un œil ouvert, et le 

bon. Il voulait "connaître" ! 

Ceci m'a permis d'entrer dans sa perception, mais il fut bouleversé, car ce n'était pas ce qu'il avait imaginé. Des larmes 

commencèrent à perler sur ses joues. Il s'est levé immédiatement ! Il était en colère, car il était très perturbé par cette 

expérience. Il a dit : « C'est une forme de "prise de contrôle" ! » Il n'avait pas demandé de ressentir des émotions, mais il 

se devait d'en être ainsi.  

Il a maintes fois recommencé cette expérience, car il est un ingénieur. Le pseudo-scientifique en lui, cherchait une 

relation de cause à effet qu'il ne pouvait pas expliquer. Il n'y avait pas de mots, pas de messages, pas de conseils, 

seulement de l'émotion ! 

Chers Êtres Humains, c'est là où votre cœur divin s'allume et se connecte à votre divinité intérieure, votre individualité 

divine. C'est ce moment-là qui lui a permis de sortir de sa tête et de regarder dans son cœur. Il lui a fallu plusieurs 

années pour comprendre ce qui se passait "réellement" - pour ainsi dire.  

Finalement, avec le temps, il sentait de plus en plus confortable avec le channelling. De fil en aiguille, il a réalisé qu'il 

pourrait peut-être aider sa chère Famille Humaine, en vous présentant ces channellings. 

Mon partenaire dit aux gens que "Dieu est devenu plus grand" que tout ce qu'on lui avait enseigné. Il a commencé à 

utiliser des termes tels que "Le Maître physicien de l'univers est Dieu", etc. Il a réalisé que plus il apprenait des choses 

scientifiques, plus il apprenait à connaître le Créateur, et qu'il n'y avait pas de séparation entre la physique et la 

spiritualité.  

Ce sont les hommes et les femmes - avec leur libre choix et la logique - qui choisissent de se séparer de la majesté de 

Dieu, de leur propre divinité intérieure. Donc, cet Être Humain est-il en train de faire du channelling ou en train de faire 

semblant ? Si je vous dis que je fais partie de vous et que vous faites partie de moi, me croirez-vous ?  

Le "vous-même" qui est ici ou qui lit ces lignes, est-il inférieur à ce qui vous a été dit ou enseigné ? Votre limitation 

humaine vous fait peut-être penser que je suis une entité singulière, personnelle, située à une distance astronomique, en 

plus d'être une entité bizarre ou abracadabrante.  

Il y en a qui veulent me dessiner, me mettre de la peau et des ailes, faire de moi un ange individuel. Je suis "une chose 

individuelle" parce que vous croyez que vous êtes "une chose individuelle". 

Si vous pouviez voir l'essence de ce que vous appelez "votre âme", vous réaliseriez qu'il y a de multiples "vous-même" ! 

Dieu n'est ni quelque chose ni quelqu'un. C'est l'essence de tout ce qui est. C'est vous et nous. Est-ce qu'une essence 

est une entité ?  

Est-ce que le vent est quelqu'une ou quelqu'un ? Pourtant, vous connaissez le vent, cette chose invisible. Lorsqu'il vente, 

vous le savez n'est-ce pas ? Un Être humain l'a-t-il déjà vu ? Je vous parle d'une "soupe d'énergie divine et d'un amour 

bienveillant" qui ne peut être ni qualifiée ni quantifiée, en termes humains. Vous êtes cette essence de tout ce qui est, et 

elle est vous.  

Cependant, lorsque vous jouez le rôle d'un simple Être Humain, vous avez parfois l'impression d'être une entité qui peut 

en arriver à ne plus exister. Depuis le premier jour de votre incarnation actuelle, combien de fois avez-vous regardé  

votre corps physique dans le miroir ? Qu'avez-vous regardé au juste ? Votre corps physique ou "vous" ? Si vous avez 

regardé le "vous-même", alors, qui êtes «vous" ? 
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Serait-ce une blague ? C'est un truc des limitations dimensionnelles qui voile votre réalité divine, et c'était approprié. 

C'était un test, et ça l'est encore pour la très grande majorité des Êtres humains en incarnation sur Terre. Il se devait et il 

se doit encore d'en être ainsi, pour des Êtres Humains. 

Même si le voile 3D est là, il s'amincit et vous commencez à voir, entrevoir ou percevoir une réalité ou une vérité plus 

grande. Nous n'avons jamais présenté un message qui vous abaissait, et nous n'avons jamais essayé de vous aduler ni 

de vous encenser. Nous avons parlé d'amour inconditionnel, comme le vent qui ne vous juge jamais. Ouais...  

Si vous choisissez de lui cracher au visage, vous devrez assumer votre libre choix. Plus vous connaissez, plus vous 

comprenez. Plus vous devenez bienveillants et magnifiques, plus vous êtes tolérants - sans jamais vous sacrifier. Nous 

vous parlons du chemin que vous avez parcouru sur cette planète, chères Âmes expérimentées. 

Nous n'avons jamais présenté un message qui vous demandait d'être quelqu'un d'autre ou d'être quelque part. Je vous 

dis qu'avec le grand changement que vous venez d'effectuer, avec votre libre choix, il y a une magnifique boîte d'outils 

ésotériques qui est devant vous. Si vous l'ouvrez et utilisez les outils, votre vie changera - si tel est votre choix.  

Je pourrais commencer à lister les outils dont nous avons parlé pendant des années, mais je résume, en vous disant que 

les plus grands d'entre eux sont : la capacité de ressentir l'amour, d'être lent à la colère, de changer ce que vous appelez 

la nature humaine, de se guérir, et la possibilité de vivre plus longtemps sur cette planète, au cours de votre incarnation 

actuelle, si vous le choisissez. 

Au cours des deux derniers jours, un scientifique vous a dit les mêmes choses que nous avons dites depuis quelques 

années. Nous avons dit que votre changement climatique était cyclique. Nous avons dit que le "réchauffement" précède 

le "refroidissement" dans les cycles connus. La science dit la même chose (Kryeon fait référence à Gregg Braden).  

Nous disons que ce sont les systèmes de la source créatrice, de votre propre source créatrice. Les cycles ne sont pas 

l'effet du hasard. Les énergies cycliques de cette planète, de votre vie, de la biologie et de l'économie, renouvellent les 

systèmes de vie et la santé de la planète. Ce sont des cycles que vous pouvez mesurer et prévoir. Donc, vous pouvez 

vous préparer, afin de bien vivre ces changements nécessaires. 

Oui mais... Nous devons préciser que vous êtes dans une énergie nouvelle. Une énergie que vous n'avez jamais vécue et 

expérimentée - sur Terre. La civilisation que vous appelez "la Terre", en est rendue à un point où elle devra faire un choix, 

mais elle aura le temps d'y réfléchir un brin, car ce cycle n'arrivera pas instantanément.  

Des secteurs ou segments de vos sociétés le savent depuis environ 50 ans, et ils font des choix. Ils ne sont pas dans "le 

feu de l'action", donc, il n'est pas nécessaire d'appeler les pompiers – pour ainsi dire.  

Toutefois, ils sont impliqués dans ce que vous appelleriez "l'éveil planétaire de la conscience spirituelle", depuis très 

longtemps. Ils sont ce que vous appelez "des précurseurs". Ce potentiel était là, il y a 50 ans, sauf que maintenant il est 

plus évident, plus manifeste. 

Depuis le début de nos messages, nous disons que Dieu est en vous, que vous êtes une divinité qui fait partie du 

système. N'est-il pas merveilleux de savoir qu'il n'y a pas une entité quelconque - dans le Ciel - qui va vous juger ? Vous 

vivez dans un scénario d'amour que vous avez créé et mis en place pour vous-mêmes.  

Le système est et restera bienveillant, mais il y a quelque chose qui se passe. Suite à l'arrivée de nouvelles énergies, 

vous commencez à devenir plus conscients de ce qui se passe, des changements en cours. La méthodologie des 

communications provenant de notre côté du voile commence à changer. 

Lorsque vos enfants passent de la prime enfance à l'enfance, et à l'adolescence, vous devez adapter votre enseignement 

à la croissance de leur niveau de conscience, n'est-ce pas ? Donc, les messages provenant de votre lieu d'origine, de ce 

qui est appelé "l'autre côté du voile" lorsque vous êtes en incarnation, doivent aussi être adaptés.  

Principalement pour les âmes expérimentées. Ceci peut créer un sentiment de peur chez des Êtres Humains, car il s'agit 

d'un changement. 

 

Avant-propos sur la communication entre les deux côtés du voile 

Il y a quelque temps, nous vous avons parlé du "style" de communication entre les deux côtés du voile. Nous avons dit 

que sommes dans une réalité différente de la notion temporelle, dans un paradigme différent. Dans l'état quantique, le 

passé, le présent et le futur n'existent pas. Il y a seulement le moment présent qui évolue. Nous savons qu'il vous est 

difficile d'imaginer une telle situation. 

Si vous voulez un indice, regardez les nouvelles découvertes au sujet des énergies quantiques, en ce qui concerne le 

temps. Vous verrez que la vision 3D est très rigide, placée dans une boîte et segmentée. Dès que vous sortez de la 3D, 

vous ne passez pas à la 5D et ainsi de suite. Vous êtes dans toutes les "D", si vous me permettez cette expression.  

Si nous prenons la largeur, la hauteur et la profondeur, et que nous y ajoutons la notion de temps linéaire, l'on pourrait 

dire que vous êtes en 4D. Donc, après la 4D, la physique devient multidimensionnelle. Si vous lui attribuez un numéro 

quelconque, elle devient un système linéaire. 
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Les messages de l'Esprit 

Si vous comprenez un peu ce que nous tentons d'expliquer avec la limitation des mots humains, vous saurez que vous 

devez penser différemment, lorsque vous recevez des messages de l'Esprit. Imaginons que le message de l'Esprit 

semble dire que vous devez changer de pays. Selon la pensée linéaire - vous vendrez tout et irez vivre dans cet autre 

pays, mais rien ne se passera.  

Nous répétons qu'il s'agit d'une révision et d'un résumé de nos messages à ce sujet. Mon partenaire enseigne cela, et 

l'expression qu'il utilise est celle-ci : « Qui vous a dit de le faire maintenant ? » L'Esprit peut vous révéler des potentiels 

qui ne sont pas encore activés dans votre 3D. 

Ces messages sont comme des panneaux indicateurs routiers qui vous parlent des potentiels actuels ou à venir, sur 

votre cheminement dit spirituel. Permettez que votre sagesse et la synchronicité vous indiquent le moment de passer à 

l'action. C'est votre libre choix, avec "un petit coup de pouce" de la part de l'Esprit. Si l'Esprit vous disait : « Lève-toi et 

agis ! » ce ne serait plus le libre choix ! 

Alors, lorsque vous obtenez ces messages, soyez attentifs et perspicaces. Sachez que vous venez de recevoir un 

magnifique "son de cloche" qui parle d'un potentiel, d'un autre endroit qui vous serait peut-être bénéfique, bienfaisant et 

favorable.  

Ne sautez pas tout de suite aux conclusions de votre mental humain. Ceci n'est pas un jugement. Utilisez plutôt votre 

puissance intuitive et vos nouveaux outils, afin de faire un choix judicieux qui vous dira si vous devez y aller tout de suite 

ou non. Si oui, vous saurez quand il sera temps d'y aller. 

 

Où en êtes-vous ? 

Maintenant que ce long préambule est terminé, nous tenons à vous dire ceci, chers Êtres Humains. Suite au grand 

changement que vous venez d'effectuer, il y a plus, beaucoup plus. Selon vous, à quel moment les nouvelles énergies 

ont-elles commencé à arriver sur votre chère Terre-Mère ?  

Que sont ces nouvelles énergies ? Des balivernes ou des choses dont vous ne réalisez pas encore complètement toute 

la portée ? Quelle est la différence entre l'ancienne et la nouvelle énergie ? Que devez-vous savoir, à propos de ces 

nouvelles énergies ? 

Bon, lorsque vous avez appris à lire et écrire, que s'est-il passé ? Vous avez commencé par apprendre l'alphabet, n'est-

ce pas ? Il fallait un commencement. Ensuite, vous avez appris comment utiliser les lettres pour écrire un mot. Vos 

neurones se sont adaptés et vous avez pu lire des phrases pas trop compliquées.  

Vous avez commencé à comprendre que vous utilisiez l'une des multiples langues parlées de la planète Terre. Bref, vous 

veniez d'apprendre à utiliser des outils linguistiques. Avez-vous oublié comment lire et écrire ? Je sais que ma question 

est ridicule, mais je sais que vous savez ce que je veux dire ! 

Vous avez "pris conscience" du fait que des Êtres Humains à part entière, des enfants qui n'avaient pas encore atteint 

votre âge, ne le savaient pas encore. Voyez-vous que ce n'est pas une question d'intelligence, mais plutôt une question 

de connaissances ? Dans l'ancienne énergie, des Êtres Humains profitaient - consciemment ou non - de cette ignorance 

pour dominer. Vous avez peut-être fait partie de cette ancienne énergie.  

Nous vous suggérons de ne pas être trop prompts au jugement. Au royaume de vos pensées de chaque seconde, 

comment vivez-vous ? Passons au vif du sujet de notre message de ce temps présent. 

 

Visions, messages et cadeaux ésotériques 

Pourquoi ne pas commencer à appliquer cela à la façon dont l'Esprit ou votre propre Divinité intérieure travaille 

maintenant avec vous. Comment pourrions-nous montrer ou apprendre quelque chose à une personne qui n'en a jamais 

entendu parler ? Normalement, cette démonstration se fait avec des visions ou des rêves. Ensuite, la personne choisit 

d'y réfléchir ou non, car elle a pris conscience d'une chose qui existe peut-être. 

Imaginons que depuis quelque temps, vous avez le sentiment qu'il y a des choses, des faits ou des événements qui vous 

échappent. Ensuite, vous faites un rêve qui vous montre une chose nouvelle. Vos neurones commencent à se connecter, 

et vous comprenez qu'il y a plus que ce qui vous a été enseigné.  

Vous réalisez que ces visions ne sont pas utopiques. Avec le temps, votre sagesse acquise vous dit que ces choses vous 

ont été montrées dans le but de vous aider. Vous pensez que c'est un cadeau et vous célébrez.  

Vous vous dites : « Dieu est grandiose ! Il m'envoie régulièrement des messages. » Oui 

mais... Voilà que ces messages s'arrêtent ! Lorsqu'un cadeau ésotérique s'en va, que font les Êtres Humains - 

normalement ? Ils s'isolent généralement dans une pièce obscure et disent : « Mon Dieu, qu'ai-je fait de mal ? Pourquoi 

m'as-tu abandonné ? » Leur première impression est qu'ils ont échoué !  



 2016 - Kryeon 5 

Avez-vous déjà pensé que vous avez peut-être réussi, au lieu d'échouer ? Au fil du temps, avec votre audace et votre 

libre choix, vous avez "appris à lire et écrire" - pour ainsi dire. Donc, vous n'avez plus besoin de cet enseignement, n'est-

ce pas ?  

Une nouvelle connexion a été établie en permanence. Vous n'avez plus besoin de ces rêves et visions, puisqu'ils font 

maintenant partie de votre intuition intérieure. Dorénavant, vous marcherez sur cette planète avec cette connaissance 

intérieure, sans avoir besoin de dormir et rêver. 

Que dites-vous de cela ? Vous venez de graduer, d'obtenir un diplôme, au lieu d'échouer ! Les apparences sont parfois 

trompeuses. Des émotions et des sentiments antérieurs qui vous ont amenés à choisir de revenir ici, se sont améliorés. 

Maintenant, vous marchez d'une manière différente avec votre propre Divinité intérieure.  

Cette connaissance est intérieure et profonde. Vous n'avez plus besoin de ces rêves ou visions qui pouvaient parfois 

créer des euphories, des malentendus. Vous n'avez plus besoin d'une béquille hypothétique pour avoir des intuitions. Au 

lieu de cela, il vous sera demandé de gérer vos propres intuitions ou vérités individuelles.  

Les émotions et les sentiments que vous aviez dans ces rêves, seront dorénavant gérés par vous, mais en état d'éveil. 

Vous pourrez le faire par vous-mêmes, car vous saurez - sans l'ombre d'un doute - que vous n'avez jamais été soumis à 

la Source créatrice, puisque vous en faites partie. Puis-je être plus clair ? Ce n'est qu'un détail ou une information, parmi 

tant d'autres ! 

 

Prendre le temps de prendre le temps 

Il y a d'autres choses dont nous n'avons jamais parlé. Vous présumez que les choses sont linéaires et singulières, 

puisque, tout autour de vous, elles semblent fonctionner ainsi. Nous avons déjà parlé des "âmes éveillées". Chers Êtres 

Humains, nous vous disons qu'il y a plus que ce qui vous a été dit, au sujet des choses qui sont au-delà de votre réalité 

3D.  

Lorsque vous établissez la connexion avec votre propre centre spirituel, cela devient un lien très personnel. Vous 

comprenez que vous êtes une partie de la Source Créatrice. Vous devenez plus conscients des potentiels, de l'amour 

incroyable et inconditionnel d'un Dieu, de votre Divinité intérieure. Vous êtes le "tout-en-un", tout comme nous, non pas 

une myriade d'esprits qui tournent autour d'un Esprit. 

Maintenant, regardons un peu les nombreux cycles de vie. Il y a les cycles de la Terre, les cycles personnels dits 

spirituels, les cycles météorologiques, les cycles économiques, et même les cycles personnels de votre propre vie - 

basés sur les expériences que vous avez vécues. Toutefois, il y a une sorte de sous-entendu ou de malentendu qui dit 

que si vous prenez conscience de l'Esprit, tous vos problèmes et limitations vont se régler immédiatement.  

Chers Êtres Humains, devons-nous préciser qu'il n'en est pas ainsi ? La compréhension et l'intégration des choses 

ésotériques exigent de la pratique, du temps, de la sagesse, etc. Elles doivent être développées et méritées ! Beaucoup 

d'âmes éveillées sont troublées. Voici quelques expressions, affirmations et questions de la part de ces chères âmes. 

« Cher Esprit, je t'ai découvert, je sais que tu es là et je peux ressentir ton amour ! Je suis réveillée, je suis éveillée ! Dieu 

est grand, et je vis maintenant ma vérité individuelle. Je te remercie, car je vis en paix avec moi-même et ma vie est 

paisible.  

Oui mais... Pourquoi est-ce qu'il y a telle et telle chose qui se passe dans mon corps physique ? Elles sont comme "des 

gros sabots qui piétinent le bonheur de mon propre jardin de roses". Pourquoi ne puis-je pas faire le travail que tu as dit 

que je pouvais ? Pourtant, je crois en toi ! » 

Ensuite, voilà qu'arrive encore ce cher Être Humain à part entière, qui se sous-estime et se culpabilise. Il s'isole dans "un 

sanctuaire obscur" et dit : « Qu'ai-je fait de mal ? » Quel est votre niveau actuel de patience et de tolérance, chers Êtres 

Humains ? Si je vous dis que le hasard n'existe pas, qu'il y a seulement la synchronicité, me croirez-vous ?  

Si je vous dis que la synchronicité est individuelle, me croirez-vous ? Si je vous dis que ce sont vos choix individuels qui 

gèrent votre propre synchronicité, me croirez-vous ? Ce serait un système merveilleux, n'est-ce pas ? Si je vous dis qu'il 

en a toujours été ainsi, me croirez vous ? 

Toutes les choses, situations ou événements se passent comme il se doit, dans les cycles où vous marchez, suite à votre 

propre éveil. C'est un plan magnifique qui vous place au bon moment et au bon endroit. Cependant, si vous agissez trop 

tôt ou trop tard, ce système ne fonctionnera pas.  

Vous avez réellement le contrôle de ce système. Plus vous comprenez le fonctionnement des vagues et des cycles, et 

que vous agissez au moment approprié, plus vous pouvez vous détendre et dire : « Merci. Je sais ce qui s'en vient ! »  

Parmi vous, il y en a qui attendent une guérison qu'ils ont demandée. Nous savons qui vous êtes. Elle s'en vient, mais elle 

se réalisera au moment approprié. Parmi cet auditoire, il y a huit Êtres Humains qui ont besoin d'abandonner une 

habitude, afin de vivre plus longtemps. Vous avez peut-être dit : « Bon, je l'ai essayé mais ça ne fonctionne pas ! » Il y a 

peut-être un moment ou une période appropriée qui serait en synchronicité avec l'abandon de cette habitude.  
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Avez-vous pensé à cette possibilité ? Avez-vous observé les cycles de votre vie, afin de déterminer quel serait le bon 

moment où il serait moins difficile de laisser tomber cette habitude ? Voyez-vous pourquoi il y a de l'énergie dans 

l'astrologie et dans la numérologie ? Tout ceci fait partie de vous, afin de vous aider à bien gérer vos propres cycles et 

agir au moment opportun. 

Il y a plusieurs années, nous avons dit que la grille magnétique de la Terre faisait partie de votre conscience. Votre 

science vous a montré qu'elle a un effet sur votre conscience état d'âme, spleen (vague à l'âme) ou joie profonde]. La 

grille magnétique du soleil fait également partie de tout cela (l'héliosphère du soleil), car elle a un effet sur la grille 

magnétique de la Terre.  

Cela signifie que le système solaire est relié à vous, à votre conscience. Pas étonnant que l'astrologie fonctionne. Le 

saviez-vous ? Il y a des cycles que vous pouvez observer. Avez-vous vraiment pris le temps d'observer toutes ces 

choses, afin de comprendre qu'il y aurait peut-être des moments plus appropriés pour laisser tomber ces habitudes et 

vous guérir ? 

 

La patience avec les cycles 

Certains d'entre vous ont essayé de prendre de l'avance et sortir du cycle de la "non abondance", si vous me permettez 

cette nouvelle expression - ce néologisme]. Avez-vous remarqué qu'il est difficile de réellement aller de l'avant dans ce 

domaine ? Un événement négatif annule sans cesse l'événement positif.  

Donc, vous vous inquiétez à ce sujet et cela devient souvent un scénario qui crée de la peur. En outre, puisque vous 

n'avez pas compris le fonctionnement des vagues et des cycles, vous éprouvez une grande frustration. La peur crée une 

sorte de déconnexion temporaire avec l'Esprit ou votre propre Divinité intérieure, et ce n'est pas du tout une situation 

agréable, n'est-ce pas ?  

Chers Êtres Humains, les synchronicités ne se réalisent pas toutes en même temps et immédiatement. L'une des choses 

que vous devez comprendre, est que le réveil ou la prise de conscience doit se produire en premier. Cela vous crée un 

sentier spirituel qui va devenir mature avec le temps.  

La maturité vous procure un lien qui permet de voir les choses qui se passent, ainsi que celles qui vont arriver plus tard. 

Elle aide votre sagesse acquise à faire des choix plus éclairés et plus judicieux. 

Parfois, au cours de votre cheminement, vous présumez que certaines choses sont comme ceci ou comme cela, et puis 

vous réalisez que l'esprit a peut-être quelque chose de mieux à vous offrir ! Une chose mène à une autre, et au fil du 

temps, vous en arrivez finalement à graduer, à mériter un diplôme. C'est là que les choses commencent à se mettre en 

place. Ensuite, vous vous retrouvez souvent au bon moment au bon endroit.  

Vous en arrivez à sortir de cette fosse de goudron des anciennes habitudes, parfois en rampant, peu importe ! Oui 

mais... La bonne nouvelle est que vos problèmes de "non abondance" sont probablement en train de se régler. 

Certains d'entre vous ont dit - rétrospectivement : « Eh bien, nous avons dû attendre très longtemps ! » À un niveau de 

compréhension plus élevé, tout était parfaitement synchronisé. Pensez-vous que cette attente était une punition ? 

Pensez-vous que vous ne le méritiez pas ?  

Si oui, c'est parce que vous aviez accordé foi aux enseignements linéaires d'autres systèmes spirituels qui existent sur 

cette planète. Des enseignements où l'on vous disait que vous étiez sans valeur - devant Dieu - que vous naissiez avec le 

péché. Êtes-vous dans cette boîte ? 

Combien d'entre vous ont abandonné ? Vous avez peut-être dit : « Ouais, j'en ai eu une partie, mais je ne sais pas où est 

l'autre partie. Il ne se passe plus rien. » Il se peut que vous ne compreniez pas que l'autre partie s'en vient, sauf qu'elle 

n'est pas encore arrivée.  

Pourquoi cette longue attente ? Que faites-vous en attendant ? Est-ce que vous tapez du pied et dites : « Esprit, j'attends 

! » Est-ce qu'il y a de l'irritation ? Il y a peut-être de la colère, à cause de cette longue attente que vous ne comprenez 

pas. 

Je vais vous donner un indice secret. Beaucoup d'entre vous bloquent la création de ce que vous demandez, à cause de 

votre impatience, de la peur de ne pas recevoir ce que vous avez mérité. Cela peut même vous mettre en colère contre 

dieu. Ce cycle est peut-être venu et reparti ! Ne vous en faites pas, il reviendra encore et encore.  

Pourquoi ne pas utiliser la maturité et la grâce de votre sagesse acquise et considérer que l'abondance est déjà en 

poche, puisqu'elle est en route depuis un bon moment. Pourquoi ne pas commencer à célébrer ? Chers Êtres Humains, 

nous souhaitons que vous viviez longtemps en incarnation si tel est notre choix]. 

Vous pouvez créer votre réalité, mais vous devez sortir des paradigmes de la limitation 3D. Oui, les enseignements et la 

mythologie disaient que dieu était comme ceci et comme cela. Si vous le croyez encore, au lieu de comprendre que 

chaque Être Humain est une divinité en incarnation, il se peut que vous soyez encore en train de "taper du pied". 

Cependant, ce n'est pas la réalité de Qui et de Ce que vous Êtes. Cette réalité est techniquement difficile à comprendre, 

alors qu'au niveau de l'âme et de la conscience elle est d'une grande simplicité. Est-ce que cela vous étonne ? 
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Plus vous prenez conscience de votre propre divinité, plus vous apprenez à vous estimer et vous aimer d'une manière 

inconditionnelle. Ensuite, vous pouvez aider les autres à s'éveiller, car vous devenez un "miroir" qui reflète ce qu'ils sont 

vraiment le miroir ne dit rien, ne juge rien et n'impose rien].  

Nous répétons que vous devez commencer par vous aimer librement, sans poser de conditions. Les maîtres sont 

toujours prêts à partager, mais jamais ils ne s'oublient. Voilà pourquoi les gens se sentent à l'aise avec eux. 

L'équilibre et la sagesse diffusent une lumière bienveillante. La diffusion libre de vos lumières bienveillantes change 

l'ambiance de la planète.  

 

Nouvelle énergie, nouveaux outils et nouvelles capacités 

Les choses et les temps changent. Voici un exemple. Nous avons dit que vous pouvez parler individuellement à vos 

cellules, avec votre innéité. Nous avons suggéré de l'essayer quelques fois, afin d'en arriver à l'entendre. Sachez qu'il y a 

déjà mieux que ça. 

Maintenant, vous pouvez parler à haute voix, car vous commencez à détenir l'énergie d'un maître. Vos oreilles 

entendront ce que dit votre propre conscience. Vous n'avez jamais eu autant de pouvoir sur cette planète - sauf les 

maîtres. Avec le changement d'énergie et de la grille magnétique, avec tout ce dont nous avons parlé, un nouveau 

paradigme est en place. Il vous offre la possibilité d'accomplir les choses que faisaient les maîtres avec leur corps 

physique. 

Exprimez votre vérité à haute voix et affirmez des choses qui semblent faire partie de votre potentiel. Si c'est le cas, elles 

deviendront une réalité. Saviez-vous que vous avez le pouvoir d'ajuster votre propre cycle ? Répétez vos affirmations 

tous les jours. Oserez-vous le faire (rires) ? Si oui, avec le temps, vous allez probablement ressentir que des choses 

commencent à bouger. 

Si vous faites de l'exercice physique, il faut de la pratique, n'est-ce pas ? Plus votre corps physique l'entendra plus les 

neurones se réuniront, afin de créer ce que vous affirmez et commandez. Votre corps pourra se conformer aux choix de 

votre Esprit, de votre Âme et Conscience, car la nouvelle énergie lui procure une force qu'il n'a jamais eue auparavant.  

C'est différent de ce que nous avons dit depuis 1987 à 2012. C'est ce que vous avez mérité, chers Êtres Humains ! 

Voyez-vous que vous n'avez rien fait de mal ? Voyez-vous pourquoi nous vous estimons autant ? Nous avons cherché à 

faciliter votre entrée dans la nouvelle énergie, et à utiliser les nouveaux outils que vous avez pleinement mérités. 

Commencez-vous à apprendre comment lire et écrire, dans cette nouvelle énergie ? 

Et c’est ainsi. 

 

LA MODÉLISATION QUANTIQUE 
San Antonio, Colorado, USA, le 23 janvier 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

C'est le moment où mon partenaire se place en retrait. Nous répétons qu'il ne fait pas partie de la conscience du 

message que son corps physique va prononcer, mais qu'il est ici et que ce n'est pas une possession.  

La canalisation peut vous sembler mystérieuse et étrange, car cet Être Humain utilise son intelligence, son éducation, sa 

voix, sa sagesse et sa maturité, pour transmettre le message d'une autre source. Mon partenaire dit que c'est un flux 

régulier de groupes de pensées intuitives. Il ouvre son esprit, afin que le message passe par sa glande pinéale et son 

Soi-supérieur. 

Il y a de l'énergie et des choses invisibles qui sont autour de vous. Ce matin, nous avons parlé de l'entourage de Kryeon. 

Sachez qu'il est encore ici. Il n'est pas dénombrable, car c'est de l'énergie pure. Une grande partie de cette énergie que 

vous ressentez, provient de nombreuses formes. Vous avez tendance à mesurer l'énergie en termes de chiffres, afin de 

la quantifier et de la qualifier. 

Vous voulez mesurer ses attributs vibratoires, et parfois vous ne pouvez pas. La raison pour laquelle vous ne le pouvez 

pas, est que votre science n'est pas encore rendue là. Ce n'est pas une critique envers votre science. Vous avez 

grandement évolué, mais il vous reste encore des choses à apprendre. Il y a des sons que vos oreilles ne peuvent pas 

entendre et des lumières que vos yeux ne peuvent pas voir. 

 

Le biais ou les interprétations erronées de la science 
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Voici une question qui a été adressée à Kryeon : « Est-ce que le monde ésotérique est quelque chose que la science 

nous apprendra à mieux connaître et comprendre ? » La réponse est "oui". Cependant, il y a encore beaucoup de 

choses qui sont séparées et linéarisées.  

Si elles étaient unifiées, tout en maintenant leurs particularités, vous auriez une bien meilleure compréhension du monde 

ésotérique. Nous avons déjà dit que le domaine de l'enseignement supérieur classait les sciences par catégories. Il le fait 

dans un but de spécialisation et d'efficacité, mais il y a un prix à payer pour cette manière de fonctionner. 

La physique, la chimie, la biologie, la médecine, etc., sont abordées comme des sciences séparées les unes des autres. 

Pourquoi n'y aurait-il pas une faculté d'enseignement supérieur où elles pourraient se réunir, afin de mettre en commun 

et unifier tout ce que chacune d'elles a appris, tout en maintenant l'enseignement individuel de chacune ? Vous pourriez 

m'apporter toutes sortes d'arguments, n'est-ce pas ?  

Si je vous parle du "tout-en-un", que me direz-vous ? Se pourrait-il que toutes les sciences soient inter reliées ? Se 

pourrait-il que vous n'ayez pas encore envisagé cette opportunité ? Se pourrait-il que ce puzzle soit compréhensible ou 

moins obscur ? Pourquoi ne pas procéder par étapes ?  

Une chose mène à une autre et les découvertes sont faites. Oui mais... Vous étudiez séparément chaque domaine de la 

science, donc, les découvertes se font seulement dans un domaine particulier. La chimie conduit à plus de chimie, etc., 

et seuls les chimistes sont impliqués. Dans chacune des études indépendantes il y a des puzzles qui devront être étudiés 

avec les autres groupes, afin de trouver la solution. 

Savez-vous que la science vient seulement de commencer à penser que le champ magnétique est peut-être nécessaire 

au maintien de la vie sur cette planète ? Je vous l'ai dit en 1993. Votre science pourrait le prouver, même avec les outils 

qu'elle possède actuellement. Ce n'est pas une chose très compliquée. Le biais ou les interprétations erronées ont 

bloqué beaucoup de découvertes scientifiques. Vous ne vouliez pas mettre la physique avec la biologie. 

Il y a des façons d'intégrer tout cela, en particulier avec la chimie et la physique. Chers Êtres Humains, lorsque vous 

commencerez à intégrer vos découvertes avec les autres secteurs scientifiques, vous ferez de grandes découvertes. 

Vous avez des spécialistes dans chaque domaine de votre science. Ils se réunissent parfois pour en discuter 

sommairement et faire la fête.  

Ils n'établissent pas une vraie table ronde, où chacun peut s'exprimer et apprendre des autres. Au lieu d'être seulement 

le spécialiste d'une science, pourquoi ne deviendriez-vous pas un "scientifique complet" ? 

Il vous a fallu plus de 20 ans pour découvrir que le 90 % de l'ADN - que vous aviez qualifié comme étant inutile - 

contenait des données, un langage. Vous pensiez que c'était une sorte de code chimique et inutile, de la "camelote". Il a 

fallu des linguistes pour le découvrir. Ils ont vu le motif ou le schéma d'une langue, non pas des modèles de chimie. 

Voyez-vous que les membres de la table ronde des experts et spécialistes auraient probablement découvert ceci bien 

avant les vingt dernières années, car les scientifiques et spécialistes linguistes auraient été là. 

 

L'intégration des sciences s'en vient. 

Nous commençons par une prévision ou une prédiction académique. Il y aura probablement des scientifiques et 

spécialistes, dits "bien-pensants, renommés, spécialistes et logiques", qui vont apporter une nouvelle sagesse.  

Ils seront d'une valeur inestimable, car ils vont probablement créer ou mettre en place, cette "fameuse ou fichue table 

ronde" du partage des connaissances. Tout ce qui sera observé et découvert dans les recherches individuelles sera 

présenté à cette table ronde. Ce sera le couronnement de la fusion des connaissances, donc, de la sagesse acquise. 

C'est tellement évident. Un jour, vous regarderez en arrière et direz : « Pourquoi avons-nous négligé cette nécessité ? » 

Pouvez-vous imaginer un monde culinaire où les aliments n'ont jamais été mélangés ?  

Imaginez que chaque chef cuisinier fonctionne avec seulement un aliment, différent de celui des autres. S'ils se 

réunissent autour d'une "table ronde de cuisine" pour en discuter, selon vous, est-ce que le monde alimentaire va faire 

un pas de géant, en termes de découvertes culinaires ? Quel concept ! 

Lorsque vous avez appris à écrire votre langue, avez-vous dû passer par une classe qui n'enseignait que la science de 

noms, par une autre qui n'enseignait que la science des verbes, par une autre qui n'enseignait que la science des 

adjectifs, etc., etc. ? Avec l'intégration des sciences, le langage de la physique apportera des révélations sur la biologie, 

la chimie et la conscience. 

Le sujet principal de notre message est de vous dire qu'une conscience nouvelle est en train de fleurir - sur votre chère 

Terre-Mère. Elle va changer et améliorer beaucoup de choses. Nous allons vous parler de quelques-unes de ces choses. 

Nous aimons parler de l'avenir de l'humanité et des potentiels qui sont devant vous. 

 

Le vaste monde invisible qui est devant vous. 
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Que savez-vous des choses invisibles ? Tout d'abord, nous allons discuter des choses invisibles qui ne sont pas 

ésotériques. Allons dans ce qui est réel pour vous, et aussi invisible. Avez-vous déjà vu la gravité, l'électricité, les ondes 

électromagnétiques, etc. ? Pourtant vous savez très bien qu'elles existent, même si vous ne les avez jamais vues. 

Donc, vous savez qu'il y a de multiples et puissantes énergies invisibles qui sont autour de vous. Vous l'acceptez comme 

un fait, une vérité, et vous fonctionnez "normalement" avec elles, comme si de rien n'était. 

Nous avons souvent parlé de la physique de la gravité. Tous les Êtres Humains vivent dans cette force d'attraction 

invisible. Nous avons dit qu'elle est variable et que vous pouvez la contrôler. Un jour viendra où vous le comprendrez. 

Donc, vous pourrez la contrôler. Cela deviendra très raisonnable et très logique - scientifiquement.  

Un jour viendra où la gravité sera vue et mesurée avec des instruments que vous allez créer. La science d'une chose 

devient plus réelle lorsque vous pouvez voir ses modèles ou schémas physiques. Les choses quantiques n'existent pas 

dans votre vision 3D. 

 

Les modèles ou schémas à venir. 

Mon partenaire parle constamment du champ magnétique. Vous savez que ce champ est là, parce que vos boussoles le 

prouvent. Il fait partie de la force de vie de votre Terre-Mère, même si vos yeux humains ne le voient pas. Pouvez-vous 

imaginer qu'un jour, vous pourrez voir les modèles ou schémas du champ magnétique et de la gravité ? Vos nouveaux 

instruments vous montreront les vibrations et les couleurs des masses d'énergies qui tourbillonnent. 

Les physiciens et les biologistes savent que chaque chose a une particularité, de la plus grande à la plus petite et vice-

versa. Lorsque vous comprendrez et "verrez" le fonctionnement de la grille magnétique, vous saurez qu'elle a un effet sur 

la biologie et sur la pensée humaine. Ceci pourrait même améliorer légèrement votre santé ! Nous vous parlons des 

sciences. Ce n'est pas de l'ésotérisme. Cependant, ceci mènera éventuellement à l'ésotérisme ! 

Nous avons souvent dit que vous aurez des instruments qui vont révéler que les Êtres Humains ont une sorte de "champ 

quantique" autour d'eux. Vos sciences vont développer des instruments de plus en plus sophistiqués. Chers Êtres 

Humains, l'on pourrait dire que c'est de la physique sacrée.  

Pourtant, cette dite physique sacrée est tout simplement "la Merkabah", en termes ésotériques. Que dire des Êtres 

Humains qui ont vu ou qui voient la Merkabah ? Se pourrait-il qu'un beau jour, vos sciences puissent prouver que ces 

chers Êtres Humains n'étaient pas des hurluberlus ? 

Nous vous suggérons de réunir et unifier ces informations, au lieu de les maintenir dans des boîtes séparées. Si vous ne 

le faites pas, vous ne recevrez pas de réponses et vous ne pourrez pas blâmer qui ou quoi que ce soit, sauf... Vous savez 

qui, n'est-ce pas ? 

Maintenant, vous savez que toutes choses sont inter reliées. Vous, les chers Êtres Humains scientifiques, ne serait-il pas 

temps de sortir des boîtes séparées de la spécialisation et de créer une table ronde de partage réciproque des 

connaissances acquises et grandement méritées ? 

 

Les prévisions de l'avenir. 

Je ne vous fais pas de prédictions ou de prophéties. Je parle plutôt des prévisions, comme les "prévisions de la météo", 

selon les potentiels qui sont devant vous, des potentiels que vous avez mérités et créés. Nous avons déjà vu ces 

situations sur d'autres planètes ou sociétés, et nous voyons où elles en sont rendues.  

En ce moment, Il y a des scientifiques qui ressentent des choses, et ceci les conduira vers de grandes découvertes. Tout 

cela est à venir. Il y a une progression logique de la pensée et de la sagesse. Vous avancez rapidement. Voilà pourquoi je 

peux vous parler de ces choses sont devant vous.  

Permettez-moi de vous dire quelque chose, au sujet de cette pièce où vous êtes. N'ayez pas peur (Kryeon taquine 

l'assistance). Ici, il y a des choses invisibles qui sont dangereuses ! Elles peuvent vous rendre malades si vous n'y faites 

pas attention. Bon, n'ayez pas peur. Je parle simplement des germes ! 

Si je l'avais dit il y a 100 ans, il y aurait eu des incrédules qui auraient dit : « Ah, c'est seulement du langage ésotérique. 

Ceci n'est pas réel ! » Plusieurs riraient et se moqueraient de cette affirmation. Cependant, votre science l'a prouvé, avec 

l'arrivée des microscopes. Un monde invisible devenait visible. Est-ce que vous voyez où je veux en venir ?  

Chers Êtres Humains, c'est votre héritage. Désormais, vous pouvez allier votre science, votre physique et vos 

connaissances, afin de développer une conscience nouvelle et plus sage. Vous aurez des nouvelles inventions, et elles 

vont ouvrir de nombreuses zones qui vous seront d'une grande utilité. 

Ces inventions vont vous fournir toute l'eau pure dont vous avez besoin, et même plus, autant pour l'arrosage de vos 

cultures que pour boire, presque partout sur Terre. Le sel de l'eau de vos océans sera rapidement enlevé, avec des 

inventions efficaces qui utilisent le magnétisme. L'énergie sera beaucoup plus facile à obtenir. Elle sera produite avec la 

chaleur gratuite et abondante.  
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La croissance de la population ne sera pas un problème, puisqu'une conscience plus élevée saura contrôler le taux de 

natalité. Lorsque vous regarderez en arrière, vous serez étonnés de voir que vous avez réussi à survivre sans ces 

inventions. Passons maintenant à la conscience humaine. 

 

La conscience humaine. 

C'est quoi au juste, la conscience humaine ? « Eh bien, Kryeon, c'est la pensée ! C'est la manière de penser des Êtres 

Humains. L'on pourrait dire que la conscience est le paradigme de la manière de penser. » En effet ! Cependant, avez-

vous remarqué que l'ignorance est une forme de pensée qui n'est pas tellement élevée, par rapport à la forme de 

pensée de la connaissance ?  

Que se passerait-il, si vous développiez des instruments physiques qui vous feraient "voir" les niveaux de conscience ? « 

Kryeon, es-tu en train de nous dire que la conscience peut être vue ? Bien sûr, c'est de la physique ! Que se passe-il, 

lorsque vous êtes frustrés et que vous plantez votre ordinateur, à cause des énergies que vous dégagez ? 

C'est de l'interface avec une chose physique, n'est-ce pas ? Une découverte majeure qui utilise les satellites 

météorologiques, a montré une corrélation continue entre les variations de la force du champ magnétique et la 

conscience de masse de la compassion humaine.  

En d'autres termes, même si cela va à l'encontre des standards de pensée, le champ magnétique réagit aux 

catastrophes et aux célébrations internationales ! La conscience est liée à la physique. Avec l'équipement adéquat, vous 

en arriverez à voir ses schémas ou modèles. Ça s'en vient ! 

 

Les modèles ou schémas qui s'en viennent. 

Voici une prévision que je n'ai jamais faite auparavant, au sujet des schémas de la pensée qui "s'en viennent à toute 

vapeur". À qui ou à quoi ressembleront-ils ? Nous avons dit que la physique multidimensionnelle a le potentiel de révéler 

de nombreux modèles ou schémas qui vous sont encore invisibles. Sauf quelques exceptions, tout ce qui concerne 

l'énergie quantique a un schéma qui peut être vu. Ce n'est pas une surprise.  

En termes de conscience individuelle, si vous pouviez voir le schéma de pensée non pas lire les pensées, intimes ou 

non] d'un autre Être Humain, comment serait-il, selon vous ? Ce modèle ou schéma serait physique, individuel, et il aurait 

un champ magnétique ou aurique, selon votre choix des mots, n'est-ce pas ? Bref, il représenterait le "royaume des 

pensées et de la conscience" de cet Être Humain. Éventuellement, ceci sera visible et mesurable. 

Pensez-vous que j'exagère ? Je vais vous donner deux exemples. Les deux plus grands producteurs d'énergie de la 

conscience humaine sont en paires ; la peur et la haine, la compassion et l'amour. Ils sont aux deux extrémités du 

spectre et ils sont puissants, extrêmement puissants. Ils peuvent déclencher des alarmes, planter votre ordinateur, ou 

adoucir votre cœur et votre chimie, etc. Ils peuvent le faire à travers la pièce ou à travers la planète. 

Avez-vous déjà été dans une pièce où vous ressentiez que quelqu'un était en colère ? Si oui, c'était presque palpable, 

n'est-ce pas ? Vous avez probablement cherché à quitter le plus tôt possible. La haine et la colère dégagent une énergie 

que vous appelez "un nuage noir".  

Si ce cher Être Humain était remplacé par un maître qui dégage de l'amour et de la compassion, vous diriez peut-être : « 

J'adore cet endroit. Je veux rester ici pour un moment, afin de m'imprégner de cette énergie. » Ce sont deux exemples 

des modèles de conscience. 

Toutes les énergies des Univers peuvent être mesurées et vues de différentes manières. Cela commencera peut-être par 

la vision de simples vagues d'énergie. Éventuellement, avec des instruments plus performants, vous verrez des modèles 

plus raffinés, plus élégants. Les Êtres Humains qui étaient en présence des grands maîtres de cette planète, ont ressenti 

l'amour et la compassion de la source créatrice. C'était comme des vagues d'euphorie.  

Elles faisaient pleurer de joie, car il y avait une sensation d'être connecté et relié avec tout ce qui est. C'est de l'énergie ! 

Vous voyez ce que je veux dire ? Pouvez-vous mesurer l'amour ? Oui ! Il est modelé et vous pouvez le voir. Un monde 

entièrement nouveau va s'ouvrir. Permettez-moi de vous parler de la diversité des motifs ou schémas.  

 

Les schémas d'un niveau de conscience qui est bas. 

Voici nos prévisions, selon les potentiels qui s'en viennent. Lorsque vous serez en mesure de voir les schémas de la 

conscience humaine, avec vos nouveaux instruments, vous allez réaliser qu'il y a des choses très intéressantes. Nous 

allons vous parler des diverses formes de schémas ou modèles. Quand les Êtres Humains seront arrivés à ce point, ils 

pourront constater que ceci avait été prévu - dans notre message d'aujourd'hui.  

Commençons par le bas niveau de conscience qui est très puissant, autant que celui de la conscience élevée, en termes 

de vibrations. Attention, il y a une différence entre les basses et les hautes vibrations, ce que nous appelons "les 

fréquences ou bandes de fréquences". Vous allez voir la différence entre les schémas de basses et de hautes 

fréquences.  
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Là où elles peuvent ou ne peuvent pas aller, là où elles sont restreintes ou ne le sont pas. Les énergies créées par la 

peur ou la prétendue "force du mal" sont très puissantes. Cette force peut même esclavager des nations, si elles n'y 

portent pas attention. Votre histoire le prouve, n'est-ce pas ? 

Le bas niveau de conscience crée des schémas basiques et simples. Il forme une confluence d'énergies qui va se réunir 

pour créer une barrière aux vibrations supérieures. Ce niveau ressemblera à un cercle, autour de l'Être Humain qui est 

dans cette énergie de conscience.  

Ce schéma ressemblera aussi à une sorte de prison ou fractale de base qui ne se répète pas. L'on pourrait dire que 

cette entité s'est enfermée dans sa propre coquille et qu'elle ne voit pas ce qui se passe à l'extérieur de cette prison 

symbolique. Cette énergie est puissante, et elle peut inciter d'autres Êtres Humains à se joindre à elle.  

Donc, cela peut créer "un cercle vicieux", selon l'un de vos dictons, mais ce n'est qu'une ou des attitudes des Êtres 

Humains qui jouent un rôle divin sur Terre, tout comme vous. Mes explications semblent peut-être compliquées, mais 

elles sont très simples. Dans cet état de bas niveau de conscience, la personne est comme dans une bulle, et elle ne voit 

pas ce qui se passe à l'extérieur.  

Elle vit avec la présence de ce qu'elle appelle "la force du mal". Ses jugements et ses décisions sont basées uniquement 

sur ses perceptions restreintes. Son cercle peut s'agrandir, mais elle sera dans les mêmes limitations. Elle est toujours en 

état de survie. 

 

Les schémas d'un niveau de conscience qui est élevé. 

Regardons les schémas créés par l'amour et la compassion d'une conscience élevée. Ces schémas sont assaisonnés de 

pensées lumineuses, d'intégrité, etc. À quoi ressemblent-ils ? Évidemment, il me faudrait une éternité de votre temps 

linéaire pour les énumérer.  

En outre, ils créent des fractales. Ils génèrent une confluence d'énergie qui ajoute des harmoniques appropriées. Ces 

ondes fractales se diffusent vers l'extérieur, comme les rayons du soleil. Elles ont un effet sur la matière et ainsi de suite. 

Toutefois, ses structures sont un peu complexes. 

Si je vous dis que les schémas d'un bas niveau de conscience sont restrictifs, et que ceux d'un niveau de conscience qui 

est élevé le sont moins et plus puissants, me croirez-vous ?  

Avant l'arrivée du grand changement que vous avez effectué à la dernière minute, la conscience humaine de cette 

planète avait tendance à "recycler l'ignorance", donc, se maintenir dans les basses vibrations. Avez-vous vécu des 

guerres mondiales et raciales, de l'esclavage, de la haine transmise de générations en générations, du sexisme, etc. ?  

Le seul but était de vaincre, peu importe les méthodes utilisées. Vous ne pouviez même pas agir comme un phare de 

lumière qui diffuse librement sa lumière sans l'imposer, car vos corps physiques auraient probablement été rapidement 

éliminés. L'évolution et l'expansion étaient au point zéro.  

C'était la stagnation, puisque l'humanité ne pouvait pas voir plus loin que "le bout de son nez", toujours selon l'une de vos 

expressions multiples ! Chers Êtres Humains, l'énergie de cette planète va changer de vieilles habitudes. 

Les schémas de conscience font partie des attributs de la grille magnétique de votre Terre-Mère. L'héliosphère créée 

par votre soleil aura aussi un effet bénéfique. En outre, votre système solaire commence à entrer dans une nouvelle zone 

de l'espace. Là encore, c'est tout à votre avantage.  

Le haut niveau de conscience - avec ses fractales - deviendra plus performant que le niveau de conscience qui sera 

encore en mode de survie de base. Qu'en dites-vous ? La nouvelle énergie est en train de changer la façon dont 

l'humanité réagit aux autres fractales humaines !  

Le niveau de croissance de la conscience humaine commence à bouger. Il était temps, n'est-ce pas ? Plus la lumière de 

toutes ces nouvelles énergies deviendra brillante, plus les attitudes obscures disparaîtront ! 

L'obscurité ne peut pas voir au-delà d'elle-même. 

Voici un exemple du fonctionnement des basses vibrations. Lors de notre premier message de votre année linéaire 2016, 

nous avons parlé du jeune leader de la Corée du Nord. Je vais le faire à nouveau, à titre d'exemple, afin d'illustrer le 

fonctionnement de base de la conscience humaine qui ne peut pas voir au-delà d'elle-même.  

Je répète que ce n'est ni un jugement ni un blâme de notre part. Cela signifie qu'il fonctionne seulement avec ce qu'il 

voit et connaît. Même s'il est puissant et intellectuel, il est limité par son propre cercle. 

L'ancien leader de la Corée du Nord était un égotiste classique. Après sa mort, son fils a pris les commandes. Ce garçon 

a observé son père pendant plusieurs années, car il savait qu'il allait éventuellement prendre sa relève 2012]. 

Naturellement, il a hérité des attributs égocentristes de première importance que son père lui avait enseignés.  

Il pouvait les appliquer à lui-même ou choisir d'explorer d'autres avenues. Il voulait être célèbre, autant que son père et 

même plus. Si vous voulez savoir quels furent ses choix, faites des recherches sur votre Internet.  
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Vous verrez les modèles ou schémas classiques des anciennes énergies. Pourtant, il était devant une grande 

opportunité. Celle d'unifier, au lieu de diviser. Même s'il avait souvent côtoyé le monde occidental, il n'a pas vu cette 

opportunité !  

S'il avait envisagé une grande route pacifique et bienveillante autour de la Terre, sans se sacrifier, au lieu de s'isoler à 

l'intérieur des frontières de son pays, il aurait pu être le leader le plus célèbre et le plus aimé sur la Terre. Au moment où 

il a pris le pouvoir, il n'avait qu'à ouvrir son esprit et adopter une vision mondiale.  

Il était devant un potentiel formidable, au bon moment et au bon endroit. Il aurait pu commencer par accomplir une 

chose extraordinaire, celle d'unifier la Corée du Nord et la Corée du Sud. 

Il aurait pu neutraliser diplomatiquement "la zone de mort" entre ces deux pays, et commencer à réunir des familles qui 

sont divisées depuis des générations, dans ces deux pays. Il aurait pu arrêter les programmes nucléaires qui n'ont jamais 

été nécessaires, sauf pour le prestige, et utiliser le même budget pour apporter de l'abondance à son peuple.  

Il aurait pu apporter la paix dans cette région. Il aurait été aimé, respecté et honoré par le peuple de son pays, ainsi que 

le peuple de la Corée du Sud. La population terrestre aurait émis un soupir de soulagement, en guise de remerciement 

pour sa sagesse et son courage. Il aurait reçu des ovations, lors de son entrée dans la grande salle des Nations Unies. Il 

aurait probablement reçu le prix Nobel de la paix. 

 

Les attitudes personnelles et individuelles. 

Imaginons qu'une personne en colère vient à vous. Elle est grossière et méchante. Toutes les paroles qui sortent de sa 

bouche sont rudes et odieuses. Vous allez probablement vous éloigner et essayer de vous changer les idées, ou 

chercher à comprendre ce qui ne va pas chez elle. Permettez-moi de vous dire ceci. Selon cette personne - ce cher Être 

Humain à part entière - tout est dans l'ordre des choses, car elle vit dans "la loi de la jungle".  

Elle est en "mode de survie". Ses attitudes, paroles et actions ont pour but d'attirer l'attention. Elle utilise et dégage 

beaucoup d'énergies que vous n'aimez pas. Ces énergies peuvent créer un sentiment de peur. Pourtant, il y a beaucoup 

d'Êtres Humains qui vivent dans cet état, 24 heures par jour et sept jours par semaine ! 

Ceci fonctionne dans l'ancienne énergie. Selon ces personnes, rien ne peut remplacer ce système. Cela signifie qu'elles 

vont survivre dans un monde où toute la population veut avoir ce qu'elles ont. Il y a encore des cultures qui vivent dans 

la rudesse, car elles pensent que la gentillesse et la compassion sont de la faiblesse.  

Elles se disent qu'il est impossible de conquérir une personne avec de la compassion et de la bonté, que ceci est pour 

les personnes qui sont faibles. Elles ne savent pas qu'il y a un "royaume de pensées et attitudes" où chaque Être Humain 

est souverain et associé, pour ainsi dire.  

Plus la lumière progresse plus ces anciennes attitudes deviennent flagrantes, et plus la population terrestre choisit de 

s'en distancier. L'humanité réalise qu'il y a des manières beaucoup plus élégantes de vivre et de s'exprimer - sur la 

planète Terre. L'énergie dégagée par une personne souveraine et associée est bienveillante. Elle attire les personnes qui 

ont les mêmes attitudes, et elle ne provoque pas les personnes qui sont encore dans les anciennes attitudes. 

Pourquoi est-ce que nous vous parlons de ces schémas, modèles et attitudes ? C'est parce que la conscience humaine 

commence à s'élever. Donc, le ratio obscurité/lumière change, en faveur de la lumière. Cela signifie que la lumière de la 

compassion, de l'intégrité, de la gentillesse, etc., devient plus brillante, sans s'imposer.  

Une lumière douce et bienveillante qui ne juge pas, finit par toucher tous les cœurs, même ceux qui sont dans l'ancienne 

énergie. Voilà pourquoi nos "prévisions de la météo" sont que, la lumière va gagner. La loi de la jungle va "fondre comme 

neige au soleil", alors que les attitudes bienveillantes vont faire "boule de neige" ! 

Les Êtres Humains qui auront développé un haut niveau de conscience vivront plus longtemps, si tel est leur choix. À 

cause de leur sagesse et de leur bienveillance, il leur sera demandé d'être des répartiteurs ou dispensateurs, politiques 

ou publics, car ils ne seront pas intéressés par le pouvoir politique.  

Ces Êtres Humains hésiteront, car ils se demanderont s'ils sont à la hauteur de ce qui leur est demandé. Voyez-vous que 

la lumière ne s'impose pas, mais que sa porte est toujours ouverte ? Ceci va changer le système électoral, et les 

entreprises devront suivre. 

Il y aura plus de lumière et de compassion. Ceci va créer un effet d'entraînement qui amènera des solutions réelles. Le 

peuple sera de plus en plus en harmonie, et les vérités individuelles de chaque Être Humain seront de plus en plus 

respectées. Est-ce que le peuple avait peur des maîtres ?  

Vous savez très qu'il se sentait en sécurité avec eux. Il savait que les maîtres portaient une oreille attentive et 

bienveillante à ce qu'il allait dire. Le peuple savait qu'il ne serait pas jugé. C'était merveilleux, n'est-ce pas ?  

Les maîtres ne cherchent pas à rivaliser avec vous, ni vous cataloguer ni vous dire quoi faire, etc. Le peuple va 

diplomatiquement et fermement amener les entreprises à être intègres, même les multinationales devront emboîter le 

pas. Est-ce que je "rêve en couleur", ou est-ce que ce "rêve en couleur" deviendra une réalité ?  
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Si les nouveaux instruments scientifiques vous permettent de voir bien des choses qui sont actuellement invisibles, est-

ce que ce rêve peut devenir une réalité ? Si oui, cela va changer votre chère Terre-Mère. 

La science et la conscience humaine sont sur un chemin qui mène vers la sortie de l'instinct de survie, de la loi de la 

jungle. L'aube enlève lentement, sans guerres ni massacres, la noirceur de la nuit. Pas à pas, inévitablement et 

fermement, la vision s'éclaircit. La connaissance et l'élégance s'installent.  

Le peuple sort du dortoir de l'ignorance et commence à s'activer comme une ruche d'abeilles qui fonctionne toujours en 

harmonie. Les divers systèmes de croyance seront respectés. Avec l'aube, la population terrestre commencera à 

percevoir ou ressentir la divinité intérieure de chaque Être Humain. L'espoir sera à l'horizon, au lieu de la traditionnelle 

peur du futur.  

La connaissance et la sagesse d'une population est une force extraordinaire, douce et bienveillante. Ensuite, ce sera 

l'aurore, les premiers rayons de soleil ! 

Je pourrais dire que cela s'en vient, mais c'est mieux que ça. Je vous dis que "ce bal d'éveil" vient de commencer. C'est 

le sujet principal de notre message du moment présent. 

Où en êtes-vous ? Quel est votre modèle ou schéma ? Ressentez-vous la réalité de cette situation ? Est-ce un rêve en 

couleur ? Avez-vous l'impression d'être en sécurité ? Si oui, pourquoi ne pas baisser le bouclier de la peur et regarder 

autour de vous, avec bienveillance et compassion ? Certains d'entre vous sont encore méfiants.  

Ils ne sont pas convaincus que le tigre du Bengale est vraiment parti. Ces attitudes - ces tigres – font partie de l'ancienne 

énergie. Avec l'aurore et ses rayons de soleil, qui est arrivée tout de suite après l'aube, ces attitudes fuient dans toutes 

les directions. 

Cette situation existe partout sur votre planète, peu importe que vous ayez Internet ou non, même si vous n'avez pas 

l'électricité ni le téléphone ni "Google". Il y aura encore des disputes ici et là. Vos médias mondiaux des mauvaises 

nouvelles en feront les manchettes, mais ce ne seront que des grains de sable dans le désert.  

Les anciennes attitudes ou énergies savent que "leurs jours sont comptés", mais elles vont continuer à livrer bataille. Si 

cette situation existe, cela signifie que la "nuit noire de l'âme des Êtres Humains" est en train de prendre fin, n'est-ce pas 

? 

Si vous faisiez un sondage, vous verriez que la très grande majorité de la population terrestre veut la paix ! Elle n'est pas 

intéressée par la puissance qui sert à conquérir d'autres Êtres Humains. La conscience a changé sur votre planète. Les 

mères et les pères ne veulent plus que leurs enfants aillent se faire tuer dans des guerres de pouvoir ou d'idéologie.  

Des dizaines de pays reconnus vont commencer à se réunir, afin de déterminer les mesures à prendre pour améliorer et 

équilibrer la paix, afin d'unifier les nations. Les différences culturelles seront toujours là, mais les attributs de compassion 

et d'équilibre sauront maintenir la paix et l'unité. Ces attributs sont communs chez les Êtres Humains. Vous avez 

beaucoup de choses en commun, et votre nouvelle sagesse va vous le montrer. 

Il y a seulement 100 ans, vous n'aviez pas cet équilibre. C'est ce qui change votre moment présent et le futur de votre 

temps linéaire. Au lieu de continuer à recycler l'ignorance, vous allez ouvrir des barrières de ce cercle vicieux, selon 

l'une de vos expressions, et foncer vers les chemins qui vont encore améliorer votre maturité et votre sagesse. Votre 

vérité individuelle sera plus harmonisée et compatissante. 

Nous vous souhaitons la bienvenue sur la Nouvelle Terre que vous avez créée ! 

Et c’est ainsi. 

 

LES PRÉSOMPTIONS 
San Antonio, Texas, USA, le 24 janvier 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Nous commençons toujours par un temps d'ajustement, un préambule, afin de vous aider à entrer dans l'ambiance et 

l'énergie d'une canalisation. Même si vous avez mérité d'être plus éveillés et conscients, grâce à votre travail, vous en 

avez quand même besoin. Vous voyez le même homme qui était assis en face de vous, il y a quelques instants, sauf que 

la situation est très différente. 

Mon partenaire sait qu'il y a une énergie bienveillante qui lui demande de se placer en retrait et de permettre à son 

corps physique d'être comme un téléphone humain. Ceci nous permet de vous parler, pour ainsi dire. Ce n'est pas de la 

"possession", car il est toujours là et conscient.  

Il a longuement travaillé sur ce sujet, afin d'en arriver à ce point. Il a dû apprendre à lâcher prise, être et permettre, etc., 

pour que nos messages passent librement. C'est votre manière de fonctionner, lorsque vous jouez le rôle d'un Être 

Humain. 
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Aujourd'hui - selon votre temps linéaire - mon partenaire vous a dit qu'il utilisait la synchronicité comme guide, au lieu de 

la logique. Voici un "ingénieur" qui vous dit de ne pas utiliser la logique ! Serait-ce un processus qui montre que ces 

deux manières de fonctionner sont appropriées, selon les situations ?  

C'est la logique de la survie spirituelle, basée sur le bon sens. Une logique qui dit que l'Esprit connaît, et qu'il a une vue 

d'ensemble que vous n'avez pas, dans la logique conventionnelle. Donc, si vous apprenez à faire confiance à l'Esprit, à 

votre Divinité intérieure, vous aurez cette vue d'ensemble. 

Ceci vous fera voir que de nouvelles connaissances sont disponibles. C'est la synchronicité. C'est un processus d'appel 

à une zone que vous avez, mais c'est difficile à réaliser - vraiment difficile. Vous devrez parfois sortir des sentiers battus 

où vous êtes confortables, et entrer dans cette zone. 

Le temps d'ajustement est terminé et certains d'entre vous le ressentent. Prenons quelques instants pour respirer 

profondément. Maintenant, voici une petite question. « Est-ce vraiment de la canalisation ? » Que vous nous croyiez ou 

non, nous vous disons qu'il y a une source créatrice et bienveillante qui est en chacun de vous.  

En ce moment, elle vous parle dans une langue que vous connaissez, grâce à un intermédiaire qui est appelé "un canal". 

Ceci crée une énergie plus grande, autant dans cette salle que pour celles et ceux qui écoutent ou lisent ce message, 

maintenant ou plus tard, selon votre notion de temps linéaire. C'est beaucoup plus que de simples mots. 

Les informations de nos messages sont basées sur l'amour pur et la bienveillance. Plusieurs d'entre vous le ressentent. Il 

y a beaucoup d'Êtres Humains qui ne sont pas encore dans votre niveau de conscience actuel, mais ils sont en route.  

Lorsqu'ils seront arrivés à ce niveau, la synchronicité les portera peut-être à prendre connaissance de certains de nos 

messages. Ce sera encore le moment présent, car l'Esprit n'est pas dans la notion de temps linéaire. Il est toujours dans 

l'éternité du moment présent.  

Mais il y a plus ! Si je vous disais que l'Esprit connaît les potentiels des Êtres Humains qui prendront connaissance de 

ces canalisations, est-ce que cela vous surprendrait ? En ce moment, si vous avez des problèmes, l'Esprit connaît vos 

potentiels. Voyez-vous que, peu importe votre niveau de conscience, vous n'êtes jamais laissés pour compte - ignorés ?  

 

Chacun de vous a une importance divine ! 

Il y a un processus que vous devez comprendre. Nous avons souvent parlé des Êtres Humains qui s'assoient et qui 

attendent que Dieu viennent s'asseoir avec eux. Vous connaissez peut-être l'existence de l'Esprit, de la Grande source 

centrale, et vous êtes peut-être dans une croyance quelconque.  

Vous êtes peut-être une âme expérimentée qui dit : « Oui, je sais, je le ressens ! » Peu importe où vous en êtes, si vous 

vivez dans un état de frustrations, sachez que c'est vous qui devez passer à l'action. C'est vous qui devez tourner la 

poignée de cette fichue porte et l'ouvrir. Si non, rien ne se passera !  

« Kryeon, tu nous as dit de cesser de lutter, de lâcher prise, et maintenant, tu nous dis de passer à l'action ? J'espère 

que tu vas "éclairer notre lanterne" ! Oui, chers Êtres Humains. Commençons par éliminer la confusion. Nous vous 

suggérons de réfléchir à vos propres "ah, je pensais que, ah, l'on m'avait dit ou enseigné que"... Pourquoi ne pas faire 

confiance à votre propre Divinité intérieure, au lieu de passer d'un extrême à l'autre ?  

Pourquoi ne pas utiliser la synchronicité comme guide, au lieu de la logique ? Oui, je sais que lorsque vous êtes en 

incarnation, il est difficile de maintenir l'équilibre partout, toujours, en tous lieux et en toutes circonstances ! 

« Cher Esprit, dis-moi ce que je dois savoir, car je suis frustré ! » Ensuite, faites confiance à la synchronicité et poursuivez 

votre cheminement. Détendez-vous et essayez de laisser aller la frustration. Certains d'entre vous ont dit : « Eh bien, je 

l'ai fait, mais ce qui m'arrive est encore un mystère ! »  

En effet, c'est un mystère, car vous venez d'ouvrir une porte qui vous place devant "un monde nouveau" - pour ainsi dire. 

Vous avez peut-être pensé qu'il sera comme ceci ou comme cela, vous aviez fait des hypothèses, etc. Si oui, le mystère 

restera là, jusqu'à ce que vous changiez d'attitude. La logique ne doit pas être utilisée.  

Nous savons qu'il est difficile de changer vos habitudes de vie. Il faut être confiant et un peu audacieux pour ouvrir cette 

porte, entrer et dire : « Ceci est ma place. Je ne comprends pas tout, mais je ne sens vraiment bien ! » Même si nous 

sommes toujours avec vous, ceci nous permet d'entrer en action. Un nouveau partenariat commence à être mis au point, 

entre vous et nous ! C'est le libre choix. Si vous n'étiez pas passés à l'action, votre choix ne se serait pas réalisé. 

 

Le nouveau paradigme est ici 

Il est intéressant de noter que, dans cette nouvelle énergie, il y a plus d'Êtres Humains qui commencent à regarder 

autour d'eux, qui commencent à se poser des questions, etc. Ils ne connaissent pas tellement la métaphysique ou la 

canalisation, mais, pour une raison ou pour une autre, ils vont prendre connaissance de l'un ou de plusieurs de nos 

messages, ou des messages d'autres canalisations.  
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Cela crée une énergie. Ce n'est pas nécessairement une compréhension, mais une énergie qui dit : « Enfin, je sais que je 

peux ouvrir ces portes sans avoir peur ! » 

Pour le moment, c'est tout ce dont ils ont besoin. Ils ressentent que l'Esprit est une énergie d'amour inconditionnel et 

bienveillant. Ils se disent : « Dorénavant, je serai plus audacieux, car mon intuition me dit que je suis beaucoup plus qu'un 

corps physique, même si je ne comprends pas tout. » Je vais maintenant vous présenter une métaphore. 

 

L'histoire d'un cher Être Humain qui est aveugle 

Une personne aveugle ouvre la porte sur une vie nouvelle et elle entre. Elle ne voit rien, mais son "sixième sens 

d'aveugle" - selon l'une de vos expressions - lui dit qu'elle est dans un endroit spécial. Elle avance minutieusement et 

avec confiance, car elle ne permet pas que la peur soit au volant. Elle prend des notes mentales qui se gravent dans sa 

mémoire.  

Donc, elle sait que la porte est là, que la "fenêtre" est là, et ainsi de suite. Elle sait par où elle doit fuir, si sa sécurité était 

menacée. Elle localise tout ce qui est nécessaire pour sa survie et son bien-être. Elle place les meubles selon ses 

besoins, etc.  

Pendant qu'elle faisait toutes ces choses, elle se dit : « Je vais pouvoir vivre ici, car cet endroit me plaît. J'ai trouvé la 

cuisine, la chambre à coucher et tout ce dont j'ai besoin. » Ensuite, elle vécut là pendant un mois, une année, une vie. 

Elle allait à des réunions métaphysiques et elle parlait de ses expériences avec l'Esprit.  

Elle disait qu'elle savait que Dieu était en elle et qu'elle était une "âme expérimentée", qu'elle se sentait bien. Même s'il y 

avait seulement des petits changements dans sa vie, elle ressentait que les grands changements s'en venaient. 

Lorsqu'elle entendit parler des nouveaux outils qui peuvent être découverts, elle se dit : «Pourtant, j'ai exploré tous les 

coins et recoins de mon entourage, toutes les chambres de ma maison, et je n'ai rien trouvé de vraiment nouveau ! Elle 

était un peu frustrée, car elle voulait plus. Intuitivement, elle savait qu'il y avait plus. Lors d'une autre réunion où 

beaucoup de choses étaient discutées, l'on disait : « Allez et trouvez ce qui vous manque !  

» Elle explora encore une fois sa résidence, mais elle ne trouva rien de nouveau. La synchronicité ou le hasard - selon 

votre choix - lui fit rencontrer un Être Humain qui n'était pas aveugle. Cette personne était au courant de choses qu'elle 

ne connaissait pas. Au cours de cette discussion, l'aveugle dit : « J'ai cherché partout, pourrais-tu m'aider à trouver ce 

qui m'a échappé ? »  

Cette personne accompagna l'aveugle qui retournait chez lui. Lorsqu'ils furent à l'intérieur, elle dit à l'aveugle : « As-tu 

trouvé l'ascenseur ou l'élévateur qui est juste en face de ta chambre ? » L'aveugle répondit : « Quoi ? Je pensais que 

c'était une "fenêtre" ! »  

L'aveugle ajouta : « Pourquoi est-ce qu'il y a un ascenseur ? » Son ami lui répondit : « Quoi ? Tu ne savais pas que tu 

habites dans un édifice de 80 étages ? » 

L'aveugle réalisa qu'il avait vécu une ou plusieurs vies dans la limitation, à cause de son handicap physique ou à cause 

du voile des Êtres Humains. Donc, il appuya sur le bouton de l'ascenseur qui ouvrit sa porte. Ensuite, il entra et appuya 

sur l'un des boutons qui étaient plus hauts. Il devint une "conscience plus élevée" ! (rires de l'assistance) Il y a tellement 

plus ! Selon vous, pourquoi n'a-t-il pas trouvé l'ascenseur ? 

 

Les présomptions créent souvent des limitations 

Cet aveugle a exploré en présumant qu'il y aurait ceci et cela. L'ascenseur n'était pas dans la liste de ses présomptions. 

Donc, il a rapidement présumé que c'était une fenêtre, sans vraiment explorer attentivement. Voici où je veux en venir. 

Quelles sont vos attentes ? En avez-vous fait une liste mentale ou écrite ? Si oui, avez-vous pensé qu'il peut y avoir plus 

? L'amour de Dieu ne se limite pas à seulement une chambre ou à un appartement.  

Si je disais que les limitations humaines vous aveuglent parfois, verriez-vous un blâme de notre part ou une tentative de 

vous aider à ouvrir un œil et le bon ? À qui ou à quoi ressemble le royaume de vos pensées, paroles et actions ? Est-ce 

que votre intuition a une "vision" plus perspicace et clairvoyante que vos yeux humains ? Qu'est-ce qui est vrai et qu'est-

ce qui ne l'est pas ?  

La réalité d'un aveugle est différente de celle d'une personne qui ne l'est pas. La même chose s'applique dans la 

métaphysique. Quelle est la grandeur de l'édifice dans lequel vous pensez habiter, sur votre chère Terre-Mère ? 

Il y a des réponses et des solutions pour chaque problème que vous avez apporté ici, lors de votre naissance. Votre nom 

est inscrit sur chacun de ces problèmes. Oui mais... Parfois les réponses et solutions sont au deuxième étage ou au 

troisième étage, ou à l'un des 80 étages de l'édifice de notre métaphore ! Maintenant, vous pouvez "présumer" qu'il y a 

un ascenseur dans cet édifice, et cette présomption sera peut-être une libération, au lieu d'une limitation !  

Évidemment, notre métaphore de l'aveugle n'est que l'image globale d'une situation, mais vous "voyez " certainement ce 

que nous tentons d'expliquer, sans utiliser vos yeux physiques ! Qu'est-ce que vous n'avez pas fait ? Quelles sont les 
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opportunités auxquelles vous n'avez pas pensé ? Quelles sont les opportunités qui vous semblent utopiques ou 

impossibles ? 

 

Un paradigme différent 

Vous, les Êtres Humains qui êtes ici, dans cet auditoire, saviez-vous que vous êtes probablement assis dans la Merkabah 

des personnes qui sont autour de vous ? Le saviez vous ? La Merkabah humaine a un diamètre d'environ 26 pieds (8 

mètres).  

Si vous êtes dans le centre de cette assistance, vous êtes peut-être assis dans la Merkabah de trois, quatre ou cinq Êtres 

Humains. Avez-vous déjà pensé ou imaginé une telle situation, une telle possibilité, un tel potentiel ? Si oui, comment 

interprétez-vous cette situation ? 

Vous n'êtes jamais seuls. En outre, il y a des âmes expérimentées qui sont autour de vous. Mais, saviez-vous qu'il a un 

ascenseur ? Saviez-vous que la conscience collective est puissamment intuitive ? Saviez-vous que l'Akash de la 

collectivité peut être un paradigme que vous n'avez jamais envisagé auparavant ? Imaginez ce que vous pouvez faire 

avec un groupe de personnes qui sont en harmonie, lorsque tous ces champs d'énergies sacrées sont réunis !  

Saviez-vous que vous pourriez même changer les conditions météorologiques ? Avez-vous une idée de votre puissance 

réelle, de la puissance de votre divinité intérieure ? Ce n'est pas nouveau, sauf que maintenant, vous savez qu'il y a 

"peut-être" un ascenseur, et que vous êtes "peut-être" dans un édifice de 80 étages. 

Pourtant, vous avez souvent l'impression d'être seuls, d'être isolés, n'est-ce pas ? C'est à cause des partialités ou 

présomptions humaines. Évidemment, chacun de vous est unique, mais vous faites partie d'un tout, du tout-en-un. 

Aucune entité n'est supérieure ou inférieure. Pourquoi ne pas sortir de la boîte de la singularité ? Vous vivez dans un 

édifice qui est beaucoup plus vaste que ce que vous pensez. 

Si je vous dis que la plupart des Êtres Humains ne savent pas qu'il y a un ascenseur dans l'édifice de leur vie en 

incarnation, et que la grandeur de leur édifice est inimaginable, me croirez-vous ? Si vous prenez connaissance de ce 

message, cela signifie que vous êtes probablement des âmes expérimentées, mais il y a aussi des âmes qui en sont à 

leur première incarnation, et d'autres âmes qui sont passablement expérimentées.  

Lorsque vous rencontrez une autre personne et que vous dites "sincèrement" : « Salut ! Comment vas-tu ? »... Une sorte 

de compréhension mutuelle s'établit. Ceci crée une énergie incroyable et bienveillante. Cette énergie est exponentielle. 

Les Anciens de la planète le savaient. Ils connaissaient aussi la puissance d'un groupe d'Êtres Humains qui se réunissent 

sur un sujet particulier. Ils le font encore ! Ils utilisaient cette énergie pour le bien-être de leurs vies en incarnation. Qu'en 

dites-vous ? Il y a quelques histoires qui vous semblent plus ou moins crédibles, au sujet des Anciens.  

Si elles vous semblent plus ou moins crédibles, cela signifie que vous n'avez pas la connexion intuitive avec Gaïa Les 

indigènes se réunissaient souvent, car ils savaient que l'unification de leur pouvoir individuel était décuplée, et que ceci 

pouvait améliorer leur situation. 

Ils restaient là, immobiles, pendant des heures et des heures, mais les Merkabah étaient reliées les unes aux autres. 

Ensuite - comme par hasard - des buffles arrivaient devant eux, leur offrant nourriture, peau/cuir, pelage, etc. Ils se 

régalaient et rendaient honneur à ces buffles, qui les aidaient à se maintenir en bonne santé physique.  

Si c'est vrai, pourriez vous "logiquement ou intellectuellement" m'expliquer ces situations ? Si vous pensez que c'est 

possible, un tant soit peu, est-ce que vous "voyez" toute la puissance de la conscience collective des Êtres Humains ? 

Il y a une bienveillance magnifique et universelle qui est de votre côté. C'est la Source créatrice, c'est votre Esprit ou 

votre Divinité intérieure, selon votre choix des mots et expressions. Même si vous pensez que personne ne se soucie de 

vous, il y a un entourage qui est toujours avec vous, mais il est au deuxième étage ou plus haut. C'est votre entourage.  

Évidemment, si vous ne savez pas qu'il y a 80 étages dans votre édifice, vous ne le ressentirez peut-être pas, mais il sera 

quand même là. La porte de l'ascenseur de notre métaphore, illustre qu'il y a probablement beaucoup plus que vous ne 

le présumez. 

Chers Êtres Humains, c'est ce que vous attendiez. C'est la raison pour laquelle certaines Âmes expérimentées ont choisi 

de revenir. Si c'est votre cas, notre message devrait "éclairer votre lanterne", pour ainsi dire. Il y a plus que tout ce que 

vous avez vécu et expérimenté au cours de vos multiples incarnations ou réincarnations sur la planète Terre.  

Plus que ce que vous n’avez jamais imaginé, pensé et espéré, au cours de toutes vos réincarnations. Plus que les 

informations de notre message de votre temps présent. Il y a tellement de choses à explorer, en termes de 

métaphysique, de spiritualité et d'ésotérisme !  

Tout ceci est en vous, dans votre édifice de 80 étages. Si vous développez ces cadeaux que vous avez mérités, votre 

prise de conscience "risque" d'éclater comme du pop-corn, sans prendre aucun "risque". 

Il y a plusieurs années de votre temps linéaire, la curiosité du cœur d'enfant de cet ingénieur qui est assis en face de 

vous, fut "piquée au vif et titillée". Cette curiosité disait ou demandait : « Kryeon, qui es-tu ? Kryeon, d'où viens-tu ? Est-

ce que je vais souffrir si j'accepte tes offres ? Vais-je devoir affronter le diable ? Est-ce que mon Esprit sera possédé ?  
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Est-ce que cela risque de ruiner ma vie ? Est-ce que je risque de perdre mon âme ? » Ce sont des questions 

humainement logiques et rationnelles, n'est-ce pas ? La peur était la base de toutes ses questions. 

C'était l'instinct ou la conscience de survie qui est en chacun de vous. Il se pourrait que ce soit aussi une "conscience de 

survie spirituelle". Au cours de vos multiples incarnations, vous avez peut-être enseigné ou l'on vous a probablement 

enseigné que Dieu est en vous, mais que, dès que vous faites un "faux pas", il vous quitte immédiatement !  

Ensuite, l'amour de Dieu va punir votre âme pour l'éternité. Si Dieu est amour inconditionnel, pur et miséricordieux, ces 

enseignements sont peut-être "tirés par les cheveux", selon l'une de vos expressions ! 

Il y des Êtres Humains qui ne sont pas "physiquement" ici, selon votre notion de temps linéaire 3D, mais ils sont en train 

de prendre connaissance de ce que nous disons, car tout se passe dans l'éternel moment présent. Ils se posent les 

mêmes questions que vous. Ils vivent et expérimentent les mêmes paradigmes que vous.  

La peur ou l'instinct de survie leur fait dire ou se demander : « Que va-t-il se passer ? Vais-je souffrir ? Est-ce bien ou 

mal ? » La source créatrice est en chacun de vous, elle est bienveillante et aimante. Donc, elle ne vous fera pas de mal. Il 

a fallu beaucoup de temps pour que mon partenaire se rendre compte que chaque fois qu'il était assis sur la chaise de 

"canalisation", il ressentait un amour bienveillant et inconditionnel.  

Cela le perturbait un peu, car c'était une sensation nouvelle, profonde et agréable. Au début, son côté rationnel a 

souvent interféré, en se disant : « Est-ce approprié pour moi et pour mon âme ? » 

Chaque fois qu'il se posait ces questions, nous ne faisions rien d'autre que lui adresser de l'amour inconditionnel qui ne 

demande rien en retour. Avec le temps et la pratique, il a finalement réalisé qu'il se sentait bien dans cette situation, et... 

Vous savez quoi ? Il a trouvé "la porte de l'ascenseur", cette chose qu'il n'avait jamais vue ou perçue, même pas dans 

ses pensées dites spirituelles !  

On lui avait dit qu'il y avait un Dieu, mais que les humains vivaient au rez-de-chaussée, et que Dieu était là-haut dans le 

ciel. Personne ne lui a dit que même s'il était "humainement" au rez-de-chaussée, il était le propriétaire d'un édifice de 80 

étages, que Dieu est dans son édifice, et que l'ascenseur peut l'amener à chacun de ces 80 étages. 

Nous avons toujours enseigné que Dieu, ou votre Soi supérieur, ou votre Divinité intérieure, selon votre choix, est en 

vous. Si c'est le cas, et qu'en plus, vous avez un édifice de 80 étages avec un ascenseur, vous pourriez entrer sur un 

nouveau chemin de vie, dans votre séjour actuel en incarnation, n'est-ce pas ? Un chemin que vous n'avez peut-être 

jamais vu, perçu ou ressenti auparavant. 

Qui sait ? Ce nouveau chemin vous apporterait peut-être une grande paix intérieure. Il apporterait peut-être des 

solutions à vos problèmes humains. Évidemment, cela ne se réalisera pas du "jour au lendemain" de votre temps linéaire.  

En attendant, vous pourrez explorer de nouvelles avenues, respirer profondément, vous détendre et savourer chaque 

instant, car vous saurez que vous êtes dans une vraie réalité colorée, au lieu d'un présumé rêve en couleur et utopique. 

Vous saurez que vous n'êtes pas en train de vous leurrer. 

Chers Êtres Humains, que vous me croyiez ou non, que vous le vouliez ou non, vous êtes des entités divines ! Peu 

importe le rôle que vous avez choisi pour votre incarnation actuelle. Est-ce que l'Esprit juge l'Esprit ? Alors, pourquoi ne 

pas vous détendre ? Vous avez toujours existé et vous existerez toujours. Votre âme est consciente du fait qu'elle est 

éternelle. 

Est-ce que nous nous adressons à vos corps physiques ou à vous ? À vous ? En effet ! Alors, qui êtes-vous au juste ? 

Vous êtes une conscience vivante et vous avez un nom. Votre nom "d'ange", si vous me permettez cette expression, a 

toujours existé et il existera toujours. C'est l'énergie que nous connaissons et que nous aimons. Voilà pourquoi nous 

parlons du retour chez-vous, lorsque vous quittez votre corps physique, non pas de la mort. 

C'était notre message, celui de votre famille bienveillante qui est au deuxième étage. 

Trouvez l'ascenseur ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

CINQ CONCEPTS POUR LES NOUVEAUX ÊTRES HUMAINS 
Alberta, Canada, le 7 février 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Nous commençons par dire que le terme ou expression "service magnétique" est une métaphore, car c'est la "grille 

magnétique de votre planète" qui est la réalité. Vos corps physiques ne pourraient pas vivre sur cette planète, sans cette 
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grille. Nous avons souvent mentionné que cette grille a dû être adaptée à la grande prise de conscience que vous avez 

effectuée, depuis 1987. Voilà pourquoi nous sommes ici, avec vous, depuis 1987.  

Plusieurs Êtres Humains m'ont souvent posé cette question : « Kryeon, d'où viens-tu vraiment ? » Ce matin, je vous ai dit 

que je ne suis pas une entité différente de vous, puisque notre origine est la Source créatrice. Je représente la 

conscience pure de l'amour et de la compassion. Cette conscience qui vous parle par l'entremise de l'Être Humain qui 

est assis devant vous. 

Est-ce trop inhabituel pour vous ? Trente ans après la mort de celui que vous appelez Jésus, Saul de Tarse était en 

prison. En réalité, son nom était Paul. Il a écrit ce qui allait devenir les "Saintes Écritures". Dans la solitude et la pénombre 

de sa prison, des larmes coulaient sur ses joues, pendant qu'il écrivait des mots que tant de personnes allaient lire.  

Ses écrits furent considérés comme "la parole de Dieu", mais ce n'est pas le cas. Il faisait du channelling, tout comme 

mon partenaire, sauf qu'il était seul et qu'il écrivait, alors que mon partenaire n'est pas seul et il parle devant un auditoire, 

au lieu d'écrire.  

Avez-vous remarqué qu'à votre époque dite moderne, si un Être Humain assis sur une chaise - en face d'une audience - 

présente des messages de la source créatrice, au sujet du grand changement, plusieurs s'objecteront ? Ils diront : « 

Impossible ! » C'est simplement une observation de notre part, non pas un jugement au sujet de vos croyances.  

Cependant, nous vous demandons d'utiliser votre discernement. Vous pouvez écouter ou lire ce message sans vraiment 

le ressentir, mais vous pouvez aussi percevoir l'énergie d'amour et de compassion qui est adressée à chaque Être 

Humain. Si vous avez déjà conclu que rien d'inhabituel ne se passera, rien ne se passera, mais nous respectons votre 

choix. 

 

Le questionnement des âmes expérimentées 

Notre message de ce jour répondra à plusieurs questions que se posent les Âmes expérimentées. Des questions telles 

que : « Cher Esprit, dans cette énergie changeante et nouvelle, que pouvons-nous et que devons-nous faire pour 

l'améliorer ? Que pouvons-nous et que devons-nous faire pour en bénéficier personnellement ? Que se passera-t-il ?» 

Puisque l'énergie change, comment pourrions-nous répondre à ces questions ? Vous évoluez dans votre temps linéaire. 

Donc, chaque pas en avant vous place dans une situation qui a changé. Vous expérimentez des situations que vous 

n'avez jamais vécues auparavant - même dans vos vies dites antérieures.  

Il y a plein de nouveaux potentiels et ils changent sans cesse. Les changements que vous espérez ne se réaliseront 

peut-être pas, mais d'autres changements "sensas", non prévus ou inespérés se réaliseront peut-être.  

Puisque votre prise de conscience s'améliore, les potentiels changent. N'est-ce pas magnifique ? Cependant, je peux 

vous parler de ce qui s'est passé sur d'autres planètes qui ont déjà vécu ce que vous expérimentez actuellement. Vous 

étiez là !  

Votre Akash dit : « Ah ! Je suis une Âme qui a déjà vécu cette ou ces expériences. » Vous commencez à accéder à vos 

archives Akashiques, mais ce n'est pas encore clair "comme de l'eau de roche", pour ainsi dire. L'humanité est prête 

pour un changement majeur, sur votre chère Terre-Mère !  

Comment vous joindre à cette énergie ? Regardons des manières de procéder. Voici quelques suggestions. 

 

Cinq concepts 

Je vais vous parler de cinq concepts qui sont un peu difficiles à intégrer et ancrer. Ce n'est pas une liste à suivre ni un 

ordre du jour. Toutefois, ils font partie des premiers pas d'un enfant qui apprend à marcher. 

 

Le premier 

Prendre conscience. Vous croyez fermement à la gravité, même si vous ne l'avez jamais vue. Elle a toujours été là, 

invisible. Vous n'y pensez même pas, tellement elle est évidente. C'est de la routine. Quand vous étiez enfant, vous avez 

peut-être cru à la fée des dents et au père Noël.  

C'étaient des croyances, invisibles, mais la gravité est invisible et réelle. C'est une prise de conscience, au lieu d'une 

croyance. Les croyances sont hypothétiques. Parfois elles sont réelles et parfois elles ne le sont pas.  

Nous vous disons que l'énergie dans laquelle vous fonctionnez actuellement est très différente de celle que vous avez 

connue. Est-ce une prise de conscience ou une croyance ? À vous de choisir. Avec le temps, la prise de conscience de 

cette énergie nouvelle deviendra aussi "normale" que la gravité. L'ancienne énergie ne reviendra plus jamais. Tout cela 

fait partie du nouveau plan. 
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Chers Êtres Humains, si vous ne prenez pas conscience de la réalité de ce grand changement et de la nouvelle énergie, 

vous ne serez pas en mesure de faire quoi que ce soit d'autre. Il faut toujours commencer par le premier des cinq 

concepts. Ce changement est dynamique.  

Lorsque vous lisez une nouveau livre, vous effectuez un changement chaque fois que vous tournez la page. Vous pouvez 

faire un pas en arrière, afin d'éclaircir un point, mais le changement se poursuit, car vous revenez à la page où vous étiez 

rendus. 

 

Le deuxième 

Après avoir pris conscience du grand changement, il faut accepter de vivre et expérimenter les changements qui vont se 

présenter à vous. Parfois, vous avez un pot de changement dans les mains, mais vous n'osez pas l'ouvrir, de peur que 

des choses changent votre train-train quotidien. Vous voulez du changement sans vraiment changer.  

Les changements qui se présentent ne vont peut-être pas dans la direction que vous aviez prévue. Si c'est le cas, quelle 

est votre attitude ? Est-ce que cela vous incite à découvrir un monde inconnu, ou est-ce que cela crée de la peur ? 

Si un enfant ne s'aventurait pas en terrain inconnu, d'une manière audacieuse, sans être téméraire, comment 

deviendrait-il mature ? Il doit éventuellement sortir de son carré de sable ou de sa maison de poupées, n'est-ce pas ? 

Vous n'avez pas besoin de commencer par un changement radical.  

Petit à petit, l'oiseau fait son nid, selon l'un de vos adages populaires. Avez-vous peur de construire un nouveau nid qui 

serait peut-être adapté à la nouvelle énergie et au grand changement ? Qui sait, votre vie quotidienne ressemblerait 

peut-être à une sorte de "mini paradis terrestre" ? Qu'avez-vous à perdre ? Tenter l'expérience ou rester comme avant ? 

Regardez la numérologie de ces choses. Le 1 est toujours un nouveau départ, c'est facile. Le 2 traite souvent de la 

dualité et celle-ci est souvent la peur du changement. Vous ne voulez pas que le centre de votre réalité se déplace trop, 

n'est-ce pas ? C'est souvent une question de survie entre la lumière et l'obscurité. Vous avez appris à vivre dans la 

dualité ombre/lumière, et vous tolérez cette situation. 

Oui mais... Voilà que l'Esprit arrive, et il vous pousse un peu vers la possibilité d'avoir plus de lumière. Ceci réduira 

l'obscurité, dans vos vies. Beaucoup de choses vont commencer à changer. Qu'allez-vous choisir ? Prise de conscience 

ou croyance ? Acceptation ou refus ? La prise de conscience et l'acceptation du changement sont les deux premiers 

concepts.  

De notre côté du voile, nous vous regardons et nous voyons que tout ce que vous vivez vous porte à laisser aller des 

vieilles habitudes. Après tout, elles ne sont que des habitudes. Imaginez une personne qui peut voler comme un oiseau, 

mais elle préfère marcher tout le temps. Elle aimerait bien s'envoler, mais elle n'ose pas prendre ce risque.  

L'oiseau n'est pas toujours en vol, mais il le fait chaque fois où c'est nécessaire. 

 

Le troisième 

Les trois derniers concepts sont plus terre-à-terre, moins ésotériques, mais ils sont difficiles à appliquer... Partout, 

toujours, en tous lieux et en toutes circonstances. Si vous choisissez de prendre conscience et de permettre, vous ferez 

un pas de géant. Nous allons vous parler de la "tolérance ou de la compassion", selon votre choix des expressions ou 

des mots.  

Est-ce que "Être et permettre" s'applique seulement à vous ? Si non, permettez-vous que les autres fassent la même 

chose. Si vos vérités individuelles sont totalement différentes de celles d'un autre Être Humain, allez-vous lui permettre 

d'Être, sans "réagir" ? 

Imaginez que vous roulez en auto et qu'un automobiliste vous coupe le chemin ! En outre, il vous klaxonne, agit comme 

un idiot et crie en votre direction. Comment vous sentiriez vous ? Serait-il possible de rester compatissant, dans un tel 

scénario ? La réponse est, oui ! Tout d'abord, ne permettez pas que la colère, la frustration et la peur bloquent votre 

intelligence innée. Est-ce qu'il y a une loi universelle qui dit que vous devez immédiatement vous mettre en colère ? 

Qui sait, votre attitude compatissante, non agressive, va peut-être désarmer cette personne, car vous ne répondez pas à 

l'épée par l'épée. Imaginez que ce cher Être Humain vit actuellement dans une situation infernale. Si vous ralentissez et 

lui donnez plus d'espace pour circuler, afin qu'il puisse reprendre le contrôle de soi, en plus de votre attitude non 

agressive, aurez-vous l'impression de vous soumettre à un tyran ?  

Aurait-il l'impression que vous êtes une personne froussarde, une "mitaine pas de pouce" ? Vous aurez peut-être apporté 

un baume divin, dans la vie de cette personne. Que préférez-vous, vivre ce qu'il vit ou être une personne compatissante 

? 

Dans vos vies quotidiennes, vous vivez des situations blessantes, avec votre famille, votre parenté, vos amies et amis, et 

même avec des étrangers. Si je vous dis que ces personnes vivent à peu près la même chose que vous, d'une manière 

différente, selon leurs vérités individuelles, me croirez-vous ? Cela fait "naturellement" partie de vos rôles d'Êtres 
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Humains - pour ainsi dire ! Si la compassion était ajoutée à chacune de ces situations, de part et d'autre, que se 

passerait-il ? 

Est-ce que les relations humaines dites "naturelles" seraient améliorées ? N'oubliez pas que les jours où vous serez dans 

une situation abracadabrante, les autres devront saupoudrer de la compassion et vice-versa ! Dans une situation où 

règne la compassion, les blessures profondes sont éliminées, car vous dites : « Ah ! Maintenant je comprends, au lieu de 

"Ah, je pensais que..." ! » Je "pense" que je n'ai pas besoin de vous faire un dessin de ce que je veux dire, n'est-ce pas ? 

L'action de compassion provient d'un cœur aimant et tolérant. C'est la force de la sagesse. Maintenant, certains d'entre 

vous ont besoin d'entendre ceci : « La compassion n'est pas de la faiblesse ! » Les maîtres qui ont marché sur cette 

planète étaient compatissants. Ils diffusaient de la compassion. La compassion est la force.  

Est-ce que ces maîtres ont eu des maladies et des accidents ? La compassion crée la synchronicité qui fait que vous 

êtes toujours au bon endroit et au bon moment. Si je vous dis que la chance et le hasard n'existent pas, mais que la 

synchronicité existe, me croirez-vous ? Vous pouvez contrôler votre réalité. 

C'est une belle option, n'est-ce pas ? Lorsque vous cheminez dans la compassion, tout change. En numérologie, le 3 est 

un catalyseur ou un activateur. Si nous y ajoutons la compassion, nous aurons des situations agréables, au lieu des dites 

malchances. Votre entourage aimera votre présence. C'était le numéro trois. 

 

Le quatrième 

Parlons de la vision ou perception de l'esprit, de ce que vous appelez dieu. Est-il possible de voir dieu en tout choses, 

visibles et invisibles, même dans l'obscurité ? La compassion est une chose, mais la vision spirituelle vous fait voir la 

source créatrice en toutes choses, incluant les Êtres Humains - évidemment ! L'Être Humain qui vous a coupé la route a 

aussi une "divinité intérieure".  

La compassion, jumelée à votre vision spirituelle vous ferait dire : « Cet Être Humain n'a pas encore pris conscience du 

fait qu'il est divin, qu'il a une divinité intérieure. » Est-ce possible ? Si oui, que choisissez-vous ? Vous pourriez devenir 

comme les maîtres qui ont marché sur votre chère Terre-Mère.  

Ces concepts ne se réaliseront pas instantanément. Il faudra du temps et de la pratique. Il faut commencer par le 

premier pas, c'est-à-dire, accepter le fait que votre vie quotidienne va changer, au fur et à mesure de votre progression. 

Ne vous laissez pas décourager par quelques faux pas et frustrations, car cela fait partie de l'apprentissage. Vous ne 

faites pas d'erreur, vous apprenez. Lors de ces contretemps, s'il vous plaît, n'allez surtout pas vous sous-estimer ! 

Un jour viendra où vous verrez la lumière divine partout où votre regard se portera. Votre perception sera totalement 

différente. Vous serez portés à faire une accolade chaleureuse aux Êtres Humains, aux arbres, etc. Est-ce trop étrange 

pour vous ? Pourquoi ne pas commencer par voir la beauté en tout ce qui est, au lieu du jugement et de la critique ?  

La plus grande force que vous pouvez avoir, à titre d'Être Humain, est de voir Dieu chez les autres. L'impression de faire 

partie de ce merveilleux système d'amour inconditionnel vous submergera parfois dans la joie et l'allégresse. C'est très 

différent de ce que vous avez appris et vécu. 

 

Le cinquième 

En numérologie, le 5 signifie le changement. C'est l'attribut le plus difficile, car il exige de la patience. Les Êtres Humains 

veulent que tout ce qu'ils espèrent se réalise immédiatement. Je connais les attitudes innées des humains. Nous en 

avons souvent parlé. L'enfant à toute la vie devant lui, mais il court sans cesse.  

Bref, je vous dis que vous devrez souvent "prendre le temps de prendre le temps" ! Permettez que la synchronicité 

agisse, car il y a des choses qui doivent changer, avant que vos souhaits puissent se réaliser. Détendez-vous, relaxez ! 

Ces choses qui doivent changer, celles que vous pensez n'avoir aucun contrôle sur elles, seront changées par les 

potentiels que vous avez créés avec votre synchronicité. Vous devrez porter attention aux sentiments de frustration et à 

la colère.  

La patience sera de mise. Il y a des années et des années, quand j'ai commencé à discuter avec mon partenaire, nous 

avons parlé du billet de train que vous avez mérité et payé, mais, au lieu d'attendre paisiblement à la gare, vous êtes 

debout sur les rails du chemin de fer et un peu impatients. Le train s'en vient, mais vous ne savez pas à quel moment 

précis il entrera en gare. Tout vient à point à qui sait attendre - selon l'un de vos proverbes. 

La patience spirituelle ou métaphysique est en or. Ces cinq concepts sont nécessaires, si vous voulez continuer votre 

progression, mais ils doivent être créés ou complétés, selon ce que vous avez déjà acquis. Vous n'êtes pas nés avec ces 

cinq concepts "en poche", pour ainsi dire. Ils ne sont pas faciles, mais réalisables ! 

Commencez par réaliser le premier. Ensuite, passez aux quatre autres, selon la synchronicité. Ne vous concentrez pas 

sur l'un de ces quatre concepts en particulier. Observez et prenez conscience de votre progression. Ne vous en faites 

pas si d'autres semblent progresser plus rapidement que vous. Ils ont peut-être osé explorer plus loin dans leurs vies 

dites antérieures. Chacun de vous est unique. Ne vous comparez pas aux autres, et ne vous sous-estimez pas. 
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Vous avez tendance à vous rassembler et à homogénéiser le tout dans une liste. Ensuite, si vous ne fonctionnez pas 

selon cette liste, vous n'êtes pas dans le bon chemin. Vous ne pouvez pas procéder de cette manière avec ces cinq 

concepts, car vous êtes des âmes individuelles. Il faudrait une liste différente pour chaque âme individuelle, ce qui est 

"scientifiquement impossible", selon l'un de vos dictons. 

Saviez-vous que ce que vous avez fait lors de votre dernière dite réincarnation a un impact sur votre incarnation actuelle 

? Tout ceci aura un rapport avec ces cinq concepts. La synchronicité ne peut pas mentir. Si vous avez l'impression de 

faire du rattrapage, ne vous en faites pas, car vous vous êtes probablement amusés comme des enfants, pendant que 

d'autres travaillent d'arrache-pied. Bref, procédez selon votre rythme individuel, sans vous comparer aux autres. 

Je répète que vous êtes prêts pour ces cinq concepts, car vous avez réalisé ce grand changement, et ceci a apporté de 

nouvelles énergies, de nouveaux potentiels. Votre Divinité intérieure ou votre Esprit est la Source créatrice, que vous me 

croyiez ou non. Ce n'est que le début d'une aventure incroyable et bien méritée. Et voilà ! 

Nous sommes en amour avec l'humanité, car nous avons vu ce que vous avez fait et ce que vous faites encore ! 

 

ENTENDRE LA VOIX DE L'ESPRIT 
Sarasota, Floride, USA, le 22 février 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Si vous pouviez voir la différence des énergies entre le moment de nos premiers contacts avec notre partenaire et 

maintenant, vous seriez étonnés. Beaucoup de choses se sont réalisées. Nous avions dit que vous veniez d'éliminer la 

possibilité d'une guerre nucléaire, de l'Armageddon, et que la conscience de l'humanité allait changer. Nous avons aussi 

dit que la grille magnétique allait se déplacer très rapidement pendant quelques années.  

Votre science l'a remarqué. En outre, elle vient de réaliser qu'il y a un lien ou une connexion, entre la conscience des 

Êtres Humains et la grille magnétique. Tout ceci a eu lieu, car il s'agissait de réalités, au lieu de potentiels. 

Je vais maintenant vous parler de choses très ésotériques que vous n'avez peut-être pas imaginées ou remarquées. Je 

commence par une petite question au sujet de l'une de ces choses. Avez-vous remarqué à quel point votre libre choix à 

fait progresser la conscience de l'humanité ? Ce n'est pas complexe, mais si vous n'avez pas acquis beaucoup de 

connaissances dans le domaine ésotérique, cela vous semblera probablement un peu étrange. 

Chaque Être Humain a le libre choix. Il n'est pas soumis aux lois d'une déesse ou d'un dieu quelconque. Cependant, il 

doit comprendre et assumer ses choix, car ce sont eux qui vont déterminer ce qui se passera dans sa vie.  

Son niveau de conscience et les énergies changeront selon ses propres choix. Il ne pourra pas dire que c'est la faute à 

"Pierre-Jean-Jacques", ni à une déesse ni un dieu là-haut, là-bas, aux confins des Univers. 

Si vous refusez de faire un choix, cela signifie que vous avez "choisi" de ne pas choisir. Vous aurez l'impression d'être 

une victime. Ceci peut créer de la sous-estime de soi. C'est la bataille symbolique de l'ombre et de la lumière. C'est 

plutôt une question de connaissance "lumière" et de l'ombre qui est une question "d'ignorance". 

Nous avons souvent dit que vos âmes sont éternelles. Vos expériences de vies en incarnation sur cette planète sont 

vastes et nombreuses. Est-il possible d'en arriver à élever le niveau global de la conscience de l'humanité, afin de créer 

"La paix sur Terre" ?  

Avez-vous la capacité et la volonté de le faire, même si cela peut prendre plusieurs générations ? Si oui, ceci créerait 

une manière de vivre qui serait très différente de celle dans laquelle vous êtes actuellement. Un nouveau paradigme 

d'existence.  

C'est la raison pour laquelle je suis arrivé en 1989, car vous veniez de franchir une étape cruciale qui a créé un potentiel 

fantastique. Il est possible de mesurer ce potentiel ou cette énergie. Nous allons maintenant vous en parler. 

 

Votre histoire récente 

L'élément déclencheur fut provoqué par un événement important et imprévu. Que dites vous de la dislocation de l'URSS 

au cours des années 1980, incluant la destruction du mur de Berlin ? Les politicologues internationaux n'avaient rien vu 

ou prévu à ce sujet. Ceci a capté l'attention de presque toute l'humanité qui était très étonnée, pour ne pas dire 

"stupéfiée". 

Ces grands événements imprévus vous disent que les temps changent, que la conscience humaine évolue. La nature 

humaine est en train de changer, de grandir et de sortir de ce que j'appelle "le terrain de jeu de la conscience", de 

passer à une conscience plus adulte et plus pacifiste. Ceci va finalement créer une nouvelle société humaine - pour ainsi 

dire, car l'harmonie et la paix seront toujours à "l'ordre du jour". 
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Le titre de notre message est une métaphore, et vous le saviez, n'est-ce pas ? Cette petite voix "physiquement muette" 

provient de votre intuition ou de votre divinité intérieure, selon votre choix des mots et expressions. C'est elle qui vous 

connecte à votre âme éternelle. Cette connexion améliore vos vies en incarnation et aide la planète. 

La raison pour laquelle cette "petite voix" est si difficile à entendre ou à discerner, est qu'il y a une sorte de bruit de fond 

qui vous empêche d'entendre la "musique du silence ou la voix de l'esprit". 

La bonne nouvelle est que ce bruit de fond commence à s'atténuer. Donc, cette sacrée petite voix intérieure sera plus 

claire ou moins parasitée. Vous changez, le monde change, et ceux qui vous entourent commencent à mieux entendre. 

Même ces chers Êtres Humains qui ne "veulent rien entendre ou rien savoir", percevront que des grands changements 

sont en train de se réaliser. 

Cette métaphore de "entendre", a plusieurs significations dans vos mots d'Êtres Humains. Qu'entendez-vous par... ? 

Quels mots vos oreilles ont-elles entendu ? Quel est votre "entendement" ? Quelle est la différence entre entendement, 

intégrité, intuition ou "Ah ! Je pensais que... ? »  

Où est la voix de l'esprit ? Où est la voix de votre propre esprit ? Que se passe-t-il dans votre propre vie ? Commencez-

vous à mieux discerner les potentiels ? La prise de conscience des Êtres Humains commence à évoluer. 

 

La relation entre l'ADN et la conscience 

Votre conscience et votre corps multidimensionnels sont inter reliés. Il nous est difficile de bien expliquer ce fait, avec la 

limitation des mots humains. Votre ADN ne fonctionnait pas au niveau requis pour créer l'équilibre ombre/lumière. 

Sachez qu'il n'y a pas d'instruments qui peuvent le mesurer. Nous allons vous présenter des informations qui vous 

aideront à comprendre. 

Nous avons déjà parlé de votre histoire humaine - sur Terre. Elle est très récente. Environ deux cents mille années, 

depuis que votre ADN fut modifié, pour passer à 23 chromosomes. Il a fallu un autre cent mille années pour adapter 

cette modification. Ensuite, les Lémuriens ou les Pléiadiens - selon votre préférence - ont commencé à vous enseigner 

ou à ensemencer votre ADN.  

Donc, sur une base de 24 heures de votre temps linéaire, vous êtes à la "dernière seconde" de votre histoire humaine. 

Toute votre histoire actuelle n'est que la dernière seconde. Vous, les âmes expérimentées, il y a plusieurs de ces 

événements qui sont enregistrés dans vos Archives akashiques.  

Cela signifie que vous avez souvent été ici, en incarnation, lors de ces événements. Vous avez vécu et acquis les 

expériences des guerres, du chaos, et ainsi de suite. Voyez-vous pourquoi nous disons que vous êtes des "âmes 

expérimentées" qui ont participé à l'implantation de l'humanité sur cette planète ?  

Voici un exemple de vos expériences vécues. Si vous êtes portés à participer aux réunions qui parlent de la solidarité 

féminine, cela va peut-être "sonner une cloche en vous". Une mémoire vague, du temps où les femmes jouaient un 

grand rôle. Leur pouvoir intuitif était mis en valeur. Elles étaient les dirigeantes de la société chamanique.  

Les femmes peuvent porter et nourrir la vie, ainsi que donner naissance à des âmes qui ont choisi de s'incarner. Ceci 

représente un temps ou l'équilibre féminin-masculin était une réalité. C'était le début du test lumière-ombre. Au début du 

test, il y avait 30 % des Êtres Humains qui étaient des "Phares de lumière", mais ce pourcentage a rapidement monté à 

35. Ceci a créé l'égalité ombre-lumière, car la lumière est plus puissante que l'obscurité.  

Vous le saviez n'est-ce pas ? Le processus du pourcentage d'efficacité de l'ADN Lorsque votre ADN fonctionne à 35 % et 

que vous en êtes conscients, même votre santé physique peut s'améliorer. À ce niveau, les énergies féminines-

masculines commencent à se réunir, à s'harmoniser et se respecter mutuellement, alors que dans l'obscurité, ces 

énergies font le contraire. Ensuite, dans ce test, l'efficacité de l'ADN a commencé à baisser, au fur et à mesure de la 

croissance de la population mondiale.  

Si cette efficacité est moins de 35 %, le déséquilibre des énergies féminines-masculines arrive. Même si vous avez fait 

un grand pas dans l'égalité des sexes depuis les 50 dernières années, vous devez admettre qu'il reste encore du travail à 

faire dans ce domaine. Selon les multiples ethnies de votre planète, le niveau actuel de lumière varie entre 25 et 36 

pourcent, une moyenne de 33 %. 

Au Moyen Age ou peut-être avant, ce niveau a baissé à une moyenne de 25 %. Regardez votre histoire. L'énergie 

féminine qui était la dirigeante de la société chamanique, a passé à la deuxième classe et même à la troisième classe. 

Dans certains cas, la femme a été réduite au rang "d'animal ou de femme objet" ! L'élégance, la douceur, l'art, etc., 

n'existaient plus. C'était la guerre, l'insensibilité, la haine, la colère, le drame et la perpétuation de l'horreur. 

Récemment, le pourcentage a commencé à s'élever jusqu'à 30 et 31 %. Les femmes ont finalement repris une grande 

partie de leur pouvoir divin, le respect et l'honneur qu'elles ont bien mérité, grâce à leurs efforts et à leur ténacité. Elles 

ont maintenant le droit de vote dans plusieurs sociétés, etc., etc. Ces événements sont très révélateurs ! Ensuite, il y a eu 

la Convergence Harmonique de 1987.  

Tout ceci m'a permis de contacter mon partenaire, en 1989. La moyenne a monté à 32 %. Lorsque l'Union soviétique 

s'est écroulée en l'espace d'une nuit, au tournant du millénaire, ceci à désactivé la possibilité d'une guerre nucléaire. 
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Si 35 % égal équilibre ombre-lumière et que vous en êtes à 32 %, pouvez-vous imaginer combien de chers Êtres 

Humains sont encore dans l'ancienne énergie ? N'oubliez pas que depuis le Moyen Âge jusqu'à maintenant, vous avez 

passé de 27 à 32 %, soit un gain de 5 point, alors que maintenant, il manque seulement 3 points.  

Un jour, vous regarderez votre histoire et direz peut-être : « Pourtant, c'était évident ! » Si vous le faites, cherchez à 

comprendre, sans vous juger ni vous sous-estimer, ni juger les autres ni les sous-estimer.  

Le respect de la vérité individuelle est une attitude bienveillante. Apprenez des sociétés anciennes Permettez-moi 

d'élaborer sur ce que mon partenaire répète souvent. Il dit ceci : «Recherchez les sociétés les plus anciennes et celles 

qui ont vécu le plus longtemps ! 

Ensuite, regardez ce qui leur avait été enseigné. Qu'elles étaient leurs connaissances et croyances ? Que disent leurs 

histoires du passé ? » Permettez-moi de vous dire ceci : « Les femmes étaient les chamans ! Il était reconnu qu'elles 

avaient une meilleure capacité intuitive, etc. » 

Imaginez une société où des Êtres Humains peuvent intuitivement "entendre la voix de dieu" - pour ainsi dire. C'était 

l'équilibre des sexes. Les hommes le savaient et l'acceptaient. Les femmes comptaient aussi sur les hommes, qui ont des 

aptitudes ou capacités différentes. Chacun jouait son rôle et tout le monde en bénéficiait. Ce système est toujours là, 

dans la plupart des sociétés indigènes de cette planète. Il n'a jamais changé. 

Revenons au niveau de fonctionnement de l'ADN. Lorsque le pourcentage d'ADN est monté 32, je suis arrivé et j'ai offert 

à mon partenaire de faire du channelling (1989). L'humanité commençait à élever le niveau d'efficacité de l'ADN, le 

niveau de lumière. Elle était en route pour le niveau 35, celui de l'équilibre ombre-lumière. 

Chers Êtres Humains, nous avons dit que la lumière à 35 % avait autant de pouvoir que l'ombre à 65 %, mais vous n'avez 

pas encore vécu cette situation dans vos vies actuelles. Plus votre lumière augmente plus l'obscurité doit commencer à 

"sortir du bois" où elle se cachait.  

Imaginez une armée obscure qui peut recruter des jeunes, même dans votre propre pays ! Elle ne recrute pas des États-

Uniens... Elle recrute des Êtres Humains qui ont la même valeur que vous, ni plus ni moins, sauf qu'ils sont encore dans 

l'obscurité.  

Ces personnes fonctionnent encore dans l'ancienne énergie, dans l'ancienne conscience. Donc, elles ne réalisent pas 

que les temps ont changé. Un Être Humain ignorant ne réalise pas qu'il est ignorant - je n'ai pas dit qu'il était stupide. 

L'obscurité l'empêche de voir plus loin que "le bout de son nez".  

Elle voit seulement ce qui est dans sa "bulle obscure". Ceci n'est pas un jugement de notre part. Nous tentons seulement 

d'expliquer - sans parti pris - la situation actuelle de l'humanité sur la planète Terre. 

Regardez ce qui se passe actuellement sur votre planète. Ici, aux USA, vous avez la politique la plus dysfonctionnelle que 

vous n'avez jamais eue. Pourquoi ? C'est parce qu'il y a une grande remise en question des us et coutumes de votre 

pays, de la part des électeurs ! Ils en ont marre des anciennes attitudes électorales et politiques, de la bagarre, du drame 

et ainsi de suite, qui sont dysfonctionnels. En général, l'électorat se dit : « Qu'ai-je à perdre ? Rien ! J'ai tout à gagner et 

rien à perdre ! » 

Les temps ont changé, depuis que l'efficacité de l'ADN a commencé à monter, pas à pas. Ceci s'applique à toute 

l'humanité, pas seulement aux Phares de lumière. Le peuple veut de l'intégrité et de la transparence. C'est le début d'un 

éveil ou d'une prise de conscience générale de toute votre famille humaine, car elle est lasse de l'ancienne énergie et 

elle commence à se faire entendre. 

Qui va entendre la voix de l'Esprit ? Même si la voix de l'Esprit peut être entendue par chaque Être Humain, les âmes 

expérimentées comprendront mieux de quoi il s'agit. Puisque la lumière - l'efficacité de l'ADN - est à 32 % et qu'elle 

progresse sans cesse, le bruit, le bourdonnement et la confusion de l'obscurité diminuent.  

Ceci vous permet de commencer à entendre vaguement la voix de l'Esprit. La conscience sociale ne le réalisera pas très 

bien, mais elle saura que ce n'est plus comme avant. Donc, elle cherchera à "comprendre et changer" afin d'être encore 

dans la dite "normalité". 

Sachez que vous avancez à pas de tortue vers le niveau 36, mais cela signifie que l'humanité progresse vers 

l'illumination. Cela signifie que ces chers Êtres Humains qui sont endormis, commenceront à s'éveiller et entendre la voix 

de dieu, celle de leur propre divinité intérieure. Les lumières de la connaissance ou de la prise de conscience 

s'allumeront partout.  

Ceci ne changera pas le fait que - physiquement parlant – votre planète sera toujours dans un équilibre ombre-lumière à 

50/50. Cependant, l'intuition individuelle verra la lumière de la connaissance. Qui sait, cette vision sera peut-être le début 

de la communication avec la voix de l'Esprit ? 

Si l'humanité n'était pas dans un "bruit de fond mental", l'intuition serait meilleure, car le "petite voix muette et intérieure" 

serait mieux entendue. Le cerveau ne cesse de dire : « Ce n'est pas vrai ! C'est utopique ! C'est ton imagination fertile 

qui te fait rêver en couleur, etc. » Oui mais... Vous pouvez maintenant lui dire de "se la fermer", puisque vous êtes en 

route vers le 36 % d'efficacité de votre ADN, puisque beaucoup de choses ont changé et que d'autres sont en train de 

changer. 
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La logique de votre cerveau change, parce votre ADN est de plus en plus efficace. Vous commencez à penser 

différemment, et ceci crée une plus grande prise de conscience. Tous les enseignements des études de psychologie 

commencent à se métamorphoser en d'autres choses. L'on pourrait dire que vous passez de "chenilles à papillons", si 

vous me permettez cette expression ! 

La sagesse acquise devient intuition, au lieu de quelque chose que vous aimeriez avoir, sans savoir comment faire. Des 

solutions aux problèmes impossibles à régler, arrivent dans le décor de vos vies. La société commence à changer.  

Plus vous progressez, moins il y a de lançage de pierres et d'attribution de noms péjoratifs aux autres. L'harmonie, la 

bienveillance, l'esprit de partage, la collaboration, etc., commenceront à fleurir. Les fonds monétaires pour l'aide au tiers 

monde seront plus disponibles, et ainsi de suite.  

Si votre ADN fonctionne à 35 %, vous commencez à voir l'obscurité et la lumière. Cela change tout. Regardez votre 

histoire et vous verrez que vous avez parcouru une grande distance, mais vous partiez de loin. Chers Êtres Humains, 

nous avons vu ce processus sur d'autres planètes, et nous pouvons affirmer que votre progression est comme une boule 

de neige qui grossit rapidement en roulant. Rien ne pourra l'arrêter. 

Vos "boules de neige" auront un effet d'entraînement sur la prise de conscience de l'humanité. Beaucoup de choses 

changeront ou s'effondreront. Voici un exemple. Ce que vous appelez "l'establishment" devra changer ou disparaître. 

Ces choses qui semblaient ancrées dans le béton vont devoir changer ou fondre comme neige au soleil, lors du passage 

de vos boules de neige ou de vos lumières. 

Ne vous inquiétez pas et ne vous imaginez pas que c'est la fin du monde, lorsqu'il se passe des événements qui créent 

de la peur. C'est simplement le résultat du niveau de l'efficacité de votre ADN qui est à 35 %, et qui est en train de passer 

au niveau 36. N'oubliez pas qu'à ce niveau, l'obscurité commence à réagir, car elle a peur de la lumière. 

Donc, les mentalités et attitudes obscures vont tenter d'éteindre vos lumières en utilisant la peur. Si vous ne mordez pas 

à cet hameçon et que vous restez "zen", sans juger ni répondre par l'épée, les lumières de vos boules de neige brilleront 

encore. Vous serez au bon endroit et au bon moment, vous agirez d'une manière appropriée et bienveillante.  

Lorsque vous partirez d'ici ou terminerez cette lecture, j'espère que vous comprendrez ce message - sans nous croire 

aveuglément ni le rejeter du revers de la main. Écoutez-le à nouveau, si des points sont obscurs. Utilisez la lumière de 

votre sagesse. Nous avons parlé du rapport ou du ratio actuel de l'ombre et de la lumière sur votre Terre-Mère, et où 

vous en êtes. 

Il nous est difficile de vous expliquer que vos lumières sont en train de gagner sans effusions de sang, alors que ce ne 

fut presque jamais le cas, dans vos incarnations dites "antérieures" ! Chers Êtres Humains, vous êtes revenus avec le 

sentiment que vous seriez encore les perdants.  

Se peut-il que vous travaillez avec acharnement sur ce sentiment, consciemment ou non ? Accordez-vous tout le crédit 

que vous méritez pleinement et marchez la tête haute, sans snobisme ni sous-estime de soi. 

Et c’est ainsi. 

 

ÉTABLIR LA CONNEXION - Partie 1 
Portland, Maine, USA, le 9 avril 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Notre message de ce soir pourrait créer de la confusion ou être mal compris. Donc, je demande à mon partenaire d'aller 

lentement et d'utiliser les exemples que je lui donne. Actuellement, il y a une belle chose qui se passe en lui. Il est en 

train de se connecter.  

Toutefois, le channelling est souvent controversé sur cette planète. Il y en a plusieurs qui roulent leurs yeux, qui disent 

que c'est impossible, occulte ou tout simplement trop bizarre, que c'est même inapproprié et biaisé, en termes spirituels. 

En réalité, mon partenaire établit une connexion avec la source créatrice. Établir la connexion avec la prière ou la 

méditation est aussi une belle manière de procéder, mais la connexion avec la source créatrice est généralement plus 

efficace. Donc, mon partenaire établit la connexion, et ensuite, il vous transmet mon message. Il se place en retrait, mais 

il est toujours là et conscient. 

Avant qu'il accepte le channelling, il m'a dit qu'il ne permettrait pas une prise de contrôle. Je lui ai dit que ce n'était pas 

nécessaire, puisque la nouvelle énergie était là. Je lui ai dit que c'était plutôt une forme de partenariat.  

Si vous ressentez des pensées merveilleuses et intuitives, direz-vous que c'est une prise de contrôle ou une possession 

? Depuis quelques décades, il y a des choses qui ont réellement changé, en ce qui concerne la possibilité et la capacité 

des Êtres Humains, en termes de métaphysique ou de dite spiritualité. 
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Dans l'ancienne énergie, le channelling était exigeant pour l'Être Humain. Quelques-uns ont vieilli rapidement. En de 

rares occasions, il y a même eu des Êtres Humains qui ont brûlé sur place. C'était une prise de contrôle.  

Dieu merci - selon l'une de vos expressions populaires - ces situations font partie du passé. Peu importe la situation dans 

laquelle vous êtes, si vous recevez une ou des vagues de pensées intuitives et bienveillantes, vous saurez que vous êtes 

dans la direction de la prise de conscience, de la connexion.  

Vous serez lucides, sages et en paix. Ceci s'applique à toute la population. Je veux vous parler de "la connexion", car 

c'est peut-être différent de ce que vous pensez. Les choses deviennent plus sophistiquées au sujet de votre connexion 

avec l'Esprit. Les choses ésotériques sont rendues à un point où le discernement sera nécessaire à chaque moment, afin 

de maintenir une connexion pure.  

Dans la structure cellulaire de l'ADN de chaque Être Humain, il y a une molécule minuscule. Nous en avons souvent 

parlé. Nous en avons parlé dans le livre "Les Douze couches de l'ADN". Cette "sacrée molécule minuscule, est la source 

de tout ce qui est". 

À l'intérieur de vous, à un certain niveau qui ne peut pas être mesuré chimiquement, il y a une partie de la source 

créatrice de tout ce qui est. C'est ce que vous appelez Dieu, et cela dépasse votre imagination. Regardez les civilisations 

du passé.  

Elles croyaient toujours qu'il y avait quelque chose de plus grand qu'elles, et qu'il y avait une partie de cette chose 

grandiose qui était en chaque Être Humain. Ces civilisations ont estimé qu'il y avait une sorte de créateur quelque part, 

et elles ont développé plusieurs sortes de croyances et de cultes. 

Donc, je reviens encore sur le sujet de l'ADN. En lui, il y a une sorte de composante spirituelle et intuitive, qui vous dit 

qu'il y a effectivement une source créatrice. Cette compréhension ou connaissance intuitive est responsable de la 

création de tous les systèmes de croyances sur la planète.  

Même aujourd'hui, sur votre Terre-Mère, les athées représentent une infime partie de la population. Chers Êtres 

Humains, cette connaissance innée ou cette science infuse commence à changer et à croître. Même les agnostiques ont 

cette intuition... 

L'expression "Divinité intérieure" est de moins en moins "abracadabrante" - aux yeux de la population actuelle - mais elle 

est plus "dérangeante" pour une minorité. Bref, j'essaie d'expliquer pourquoi il y a tant de changements sur votre planète 

Terre - en ce moment. 

Ceci ne touche pas seulement les Phares de lumière et les Âmes expérimentées. Ce grand changement a un effet sur 

tous les Êtres Humains. Votre grille magnétique a changé, et votre système solaire se déplace littéralement dans un 

nouvel endroit de la galaxie.  

Dans une nouvelle zone d'énergies que vous n'avez jamais vues ni expérimentées auparavant. Ce sont des changements 

importants et nouveaux. Ils vous amènent à réviser plusieurs comportements dans vos vies quotidiennes. 

Cette zone change l'héliosphère de votre soleil et, par conséquent, elle affecte votre grille magnétique. Ceux qui 

observent ces choses commencent à voir quelques nouvelles radiations, et cela fait peur à quelques-uns d'entre eux. 

Avez-vous remarqué des comportements différents de votre soleil, dernièrement ?  

Est-ce qu'il maintient les mêmes modèles de radiance que par le passé ? Toutes ces choses représentent une 

confluence d'énergie qui va changer l'humanité dans sa manière de penser, et dans sa manière de ressentir les choses. 

De nouvelles idées et perceptions vont se développer. Les croyances et enseignements erronés de la spiritualité, que 

l'humanité transporte depuis des éons, vont également être remis en question. 

Vous, les Âmes expérimentées, qui avez vécu une multitude de vies en incarnation sur Terre, vous savez pourquoi ces 

grands changements arrivent. NDIT - Nous ne sommes pas "nées de la dernière pluie", n'est-ce pas" ?] Vous êtes les 

futures Âmes] enseignantes, pour votre environnement.  

Que ce soit au travail, sur un terrain de jeu, dans votre famille, etc., des personnes vous poseront des questions, car elles 

réaliseront que vous êtes toujours calmes, en paix et dans la joie, peu importe les situations. 

Chers Êtres Humains, une partie de votre ADN est multidimensionnelle. Ce n'est pas une réalité incroyable ou inusitée. 

Mon partenaire a rapporté des faits concernant certains biologistes quantiques qui le savent et qui font des recherches 

sur ce sujet. En effet, une partie de votre ADN est plus que ce que vous pensiez.  

Des expériences ont prouvé que l'ADN n'est pas seulement chimique. Il a été prouvé que la présence de l'ADN - dans 

une expérience - va changer la rotation d'une particule atomique à l'intérieur d'un champ quantique. Les scientifiques 

réalisent qu'il y a une relation de cause à effet qui est quantique. Donc, l'ADN doit être une petite source quantique. 

Si vous voulez avoir une invention quantique et merveilleuse, vous devez utiliser une source quantique. Une source 3D 

ne créera pas un effet quantique. Tout ceci a pour but de vous dire que votre ADN a des attributs quantiques. Donc, il 

peut être utilisé pour effectuer des changements quantiques. Votre ADN fait partie de votre conscience.  
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Chères âmes expérimentées, vous commencez à vous éveiller. Ceci peut créer des craintes parmi votre entourage. Si 

vous cessez de vieillir et que vous guérissez vos maladies physiques, que diront et penseront les personnes qui vous 

côtoient ? 

Commencez par vous occuper de vous-mêmes, avant d'aider les autres. Vous avez un adage qui dit : « Charité bien 

ordonnée commence par soi-même ! » En effet, c'est ce que nous vous recommandons. Soyez égoïstes, non pas 

égocentristes. Bon, ces changements s'appliquent à chaque Être Humain, mais ils seront vécus différemment, selon les 

ouvertures d'esprit de chacun. Nous précisons que ces changements sont lents et pas tellement évidents - au début.  

Cependant, si vous utilisez votre sagesse acquise, votre intuition sera meilleure. Des personnes vous demanderont 

comment vous en êtes arrivés à comprendre aussi rapidement. Il se peut que vous ne sachiez pas quoi leur répondre. 

C'est la nouvelle intuition, et les Âmes expérimentées sont souvent les premières à en bénéficier. 

Je vous présente une métaphore qui parle de l'un de vos mammifères préférés- la baleine. Vous savez que les baleines 

naviguent vers leurs lieux de reproduction et leurs aires d'alimentation avec le magnétisme. L'on pourrait dire que les 

baleines ont une boussole intérieure.  

La boussole s'interface avec la conscience et le cerveau. Ceci leur procure une intuition de direction - pour ainsi dire. 

Regardons ce qui s'est passé autour des 1996. Des baleines se sont échouées sur une base régulière, et ce fut un sujet 

de préoccupation pour plusieurs Êtres Humains. 

Des bateaux les ramenaient en eau profonde, et tout le monde applaudissait, mais elles repartaient dans la même 

direction et s'échouaient encore. N'est-ce pas étrange ? La grille magnétique avait changé - tel que nous l'avions prédit - 

donc, le Nord magnétique s'était déplacé. Cette boussole intérieure qui avait guidé les baleines pendant des générations, 

semblait détraquée.  

Cela vous montre également à quel point le Nord magnétique s'était déplacé, au cours des années 1989 à 1996. Il a fallu 

une dizaine d'années, pour recalibrer la boussole intérieure des baleines. Aujourd'hui, elles ne s'échouent plus. Pourquoi 

est-ce que je vous parle de ceci ? 

Imaginons que nous pourrions interroger une baleine ! « Bonjour madame ou monsieur la baleine. Qu'est-ce qui vous 

permet de parcourir presque toute la planète sans vous égarer ni vous échouer ? Vous semblez savoir où vous allez. »... 

Et la baleine répond : « Je ne le sais pas, mais je le fais. » 

Chers Êtres Humains, si je vous demandais : « Qu'est-ce qui vous permet de croire ou de penser qu'il y a une Déesse ou 

un Dieu quelconque, que me répondriez-vous ? » Diriez vous : « Je ne le sais pas, mais je crois que cette Déesse ou ce 

Dieu existe ! » 

C'est intrinsèque, inné et instinctif, etc. En votre âme et conscience, vous savez que la Source créatrice est en vous, afin 

que vous puissiez en arriver à comprendre qu'il y a plus que ce que vous imaginez, dans votre limitation humaine. Je ne 

parle pas de métaphore ni de mémoire ni de fil d'argent qui vous relie. Je vous parle de la physique et du royaume 

quantique qui est dans votre propre ADN. 

Voilà pourquoi vous avez l'impression d'être dans votre lieu d'origine, lorsque vous vous connectez. L'équilibre de la 

triade (cœur, pinéale et cerveau) commence à fonctionner, vous prenez conscience de cette partie de l'ADN qui est 

quantique et vous faites une pause. Vous ne vieillissez même plus. Vous savez que cette connexion est réelle.  

Vous pourrez-vous asseoir et verser des larmes de joie, chers Êtres Humains. Vous faites partie de la Création et vous le 

savez. Plusieurs d'entre vous en sont rendus à ce point, avec la nouvelle énergie. 

Petite question rhétorique : « Est-ce qu'une personne qui plie une cuillère "par la pensée", signifie qu'elle est connectée 

? » Non, pas nécessairement. Elle le fait et c'est réel, parce que sa conscience fonctionne à un niveau très élevé. Un 

niveau qui a un effet sur le métal. Je veux simplement préciser que vous n'avez pas besoin d'être spirituel ou connecté, 

pour effectuer cette action qui semble magique. 

Autre petite question. Imaginons un maître guérisseur qui peut manifester des choses et guérir beaucoup de personnes. 

Est-il connecté ? Vous pouvez dire qu'il doit l'être, car cela ressemble beaucoup à un "miracle". C'est la même chose que 

le plieur de cuillère. Cela provient de la nouvelle conscience humaine qui devient de plus en plus raffinée.  

Donc, ce maître a une efficacité plus grande. C'est une conscience qui commence à utiliser la partie quantique et 

multidimensionnelle. Ceci peut changer la physique, mais cela ne signifie pas qu'il y a une connexion. 

Plus vous remplacez les croyances par les connaissances, plus vous devenez perspicaces. Revenons à nos baleines et 

imaginons ceci. Avec la nouvelle énergie, une baleine devient plus intellectuelle. Elle peut dire : « Regardez, j'ai une 

chose intérieure qui ressemble à une boussole. Maintenant, je peux me permettre d'explorer à gauche et à droite, 

pendant un certain temps, simplement pour satisfaire ma curiosité.  

Ensuite, je peux revenir sur le cheminement normal des baleines. » Si c'était le cas, est-ce qu'elle deviendrait plus 

illuminée ? Non. Les baleines ne font jamais cela. Voilà pourquoi vous pouvez toujours les trouver dans les mêmes lieux. 

Chers Êtres Humains, il y a des éléments multidimensionnels qui sont dans votre ADN, et ils sont là pour la connexion 

avec la Source centrale. Pour établir une bonne connexion, il faut à avoir un équilibre de la triade - le cerveau logique, le 

cœur et la glande pinéale.  
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La glande pinéale reçoit et envoie l'énergie sacrée, mais elle est assistée par les parties quantiques de votre ADN, afin 

d'établir une bonne connexion avec la Source créatrice. Si votre pinéale et votre cœur ne fonctionnent pas suffisamment, 

il y aura seulement le cerveau qui sera vraiment fonctionnel.  

Donc, vous serez principalement "cérébral", si vous me permettez cette expression. Cependant, vous pourrez quand 

même utiliser les parties multidimensionnelles de l'ADN ! 

Avec la nouvelle énergie, des Êtres Humains vont faire des choses qui semblent miraculeuses. Ils le feront peut-être sous 

le titre de la spiritualité. Cela ne veut pas dire qu'ils sont connectés. Nous ne disons pas qu'ils sont de mauvaise foi, mais 

ils ne savent peut-être pas ce qu'est la vraie connexion avec la Source. L'ignorance n'est pas la stupidité ni la 

malveillance. 

Chères Âmes expérimentées, à un certain point, vous êtes presque toutes connectées. Vies après vies, vous avez 

développé une "boussole intérieure" comme la baleine, et vous avez appris à aller dans toutes les directions que vous 

voulez. Vous apprenez à utiliser la connexion pour améliorer votre vie. Vous pouvez parler à vos cellules et manifester 

une réalité différente. Toutefois, si vous n'êtes pas connecté à l'amour, vous êtes juste en train de faire les choses pour 

vous-mêmes. 

Le guérisseur vraiment connecté verra une augmentation progressive de la puissance de guérison. Même si cela peut 

ressembler aux spectaculaires plieurs de cuillères, c'est vraiment différent. Tout Être Humain connecté sera bienveillant 

envers les autres. Il sera très rarement frustré ou en colère. Bref, vous commencerez à percevoir si une personne est 

connectée ou non. Si elle est connectée, vous aurez peut-être une idée du niveau de sa connexion. 

Les personnes qui disent qu'elles sont des canaux, mais qui vivent dans le drame, ne canalisent "peut-être" aucune 

entité, sauf elles-mêmes. Les personnes qui disent qu'elles sont des canaux, mais qui sont frustrées et en colère, 

peuvent seulement se canaliser.  

Vous pouvez le ressentir dans leur voix ou dans ce qu'elles disent. Est-ce que le but est de vous informer ou de vous 

rabaisser ? Est-ce qu'elles vous demandent de faire des choses que vous ne voulez pas ? Est-ce qu'elles essaient de 

vous faire peur ? Si oui, où est la bienveillance, l'amour pur et inconditionnel de la Source créatrice ? Avec votre sagesse 

accumulée et les enseignements des canaux connectés, il ne vous sera pas tellement difficile de faire la différence. 

Permettez-moi de vous dire que vous n'avez jamais eu une opportunité aussi grande, au cours de vos multiples vies en 

incarnation sur Terre. Votre cerveau est un instrument de survie, donc, il est nécessaire. Cependant, s'il vous porte 

parfois à la colère, à la frustration, au jugement, etc., il serait peut-être temps de commencer à "le gérer" – selon l'une de 

vos expressions. Nous répétons que ce n'est pas un jugement de notre part.  

L'instinct de survie "ré-agit" à la peur. La nouvelle énergie "agit" avec l'amour ! La nouvelle survie est la nouvelle énergie 

qui "agit" avec l'amour ! Elle représente votre sagesse acquise et votre bienveillance. Des personnes de votre entourage 

vont le ressentir. Gaïa le sait. Vous allez peut-être dire : « Bon, je ne suis pas vraiment un maître !»  

Qu’est-ce qui vous fait dire cela ? Qui vous a dit que vous n'étiez pas vraiment un maître ? Faites-vous référence à ce 

que l'on vous a déjà dit ou enseigné ? Vous pensez peut-être que porter l'amour de Dieu en vous, est une vantardise. 

Pourquoi vous agenouiller en signe d'infériorité ? Pourquoi ne pas vous tenir debout, bien droit, et établir la connexion 

avec votre propre divinité intérieure. Vous n'avez même pas besoin de la mériter, car c'est un droit inné. Votre prise de 

conscience et une bonne connexion peuvent changer tout ce que vous voulez, dans votre vie en incarnation.  

Maintenant, vous pouvez être à la "barre des commandes" de votre vie... Plus que jamais auparavant ! Ne vous laissez 

pas influencer par les tabous, les croyances et doctrines limitatives du passé... Par les attitudes de la conscience sociale. 

Permettez que l'intuition de votre divinité intérieure mon petit doigt de la main gauche] vous suggère comment agir.  

Permettez que votre partie multidimensionnelle et quantique, jumelée à votre triade équilibrée, vous dise comment agir. 

Lorsque les attitudes de l'ancienne énergie se présenteront à vous, ne leur permettez pas de vous déraciner ou de vous 

casser. Ne luttez pas contre le vent, ne lui crachez pas au visage, car il vous le retournera. Soyez flexibles, pacifiques et 

bienveillants comme le roseau.  

Le vent passera sans vous nuire. Vous aurez été flexibles, sans vous soumettre ni lui faire la guerre. Lorsque le vent sera 

passé, vous n'aurez rien perdu. Les attitudes de l'ancienne énergie auront été vaines, comme "un coup d'épée dans 

l'eau", selon l'une de vos expressions populaires. 

Les attitudes de l'ancienne énergie ne pourront plus vous entraîner dans le tourbillon du drame. Ces personnes vont - 

consciemment ou inconsciemment - vous ignorer ou vous éviter. En ce moment, il y a un fossé énorme, entre l'ancienne 

et la nouvelle énergie.  

Les énergies obscures n'ont aucune chance de vaincre la lumière. Nous répétons que l'ancienne énergie va se battre 

férocement, même si sa fin est imminente, avec le passage de la précession des équinoxes. Les anciens et les nouveaux 

calendriers décrivent ce changement. 

Les systèmes qui ne sont pas intègres vont devoir changer ou tomber. Ensuite, la population terrestre commencera à 

vivre dans la paix. Les Âmes expérimentées seront sur la ligne de front, avec bienveillance, flexibilité et lumière. Il suffit 

simplement de se souvenir que la plus grande force est l'amour inconditionnel. 
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Il n'y a pas de frustration lorsque vous acceptez l'amour de Dieu. Il n'y a pas de sacrifice lorsque vous acceptez l'amour 

de Dieu. Mon partenaire a travaillé quatre années sur ce sujet, avant de le comprendre. Il était immergé dans les anciens 

enseignements, dans ce que "les autres lui avaient dit", au lieu d'utiliser son propre discernement, son intelligence innée.  

Lorsqu'il a finalement accepté l'amour inconditionnel de dieu, de sa divinité intérieure, tout a changé. Il vous le dira, si 

vous lui posez la question. Pourquoi ne pas être flexible ? Pourquoi ne pas utiliser votre discernement et votre 

intelligence innée, lorsque les changements de la nouvelle énergie se présenteront à vous ?  

Pourquoi ne pas observer d'une manière neutre et objective, tout ce qui vous a été enseigné, afin de faire des choix 

appropriés ? Évolution signifie changement. Oserez-vous vraiment ouvrir "le pot du changement" et changer, au lieu de 

le tenir dans vos mains, sans l'ouvrir ? Si vous hésitez, demandez "au baleines" ce qu'elles en pensent ! 

Et c’est ainsi. 

 

ÉTABLIR LA CONNEXION - Partie 2 
Colombus, Ohio, USA, le 10 avril 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

L'entourage est encore ici. Les auditeurs et les lecteurs de l'avenir le sont aussi. Voyez-vous, de notre côté du voile, tout 

se passe dans le moment présent. Notre message mettra l'accent sur le fait que les Êtres Humains sont un peu plus 

multidimensionnels.  

Les processus de votre réalité et de votre vie peuvent vous faire changer, parce que les nouveaux outils deviennent une 

partie de votre vie quotidienne et de votre conscience régulière.  

La nature humaine va commencer à changer, et un changement de conscience est à portée de main. Tout ceci vous 

permettra d'identifier les vieilles habitudes et les vieux modes de vie qui ne sont plus nécessaires - si vous le souhaitez. 

Le changement est difficile. Il est difficile, car il engendre d'autres choses qui sont aussi difficiles. Vous changez une 

chose et d'autres choses changent, autour de vous. Votre intuition le sait ! Voilà pourquoi vous hésitez ou résistez. C'est 

tout à fait normal et commun, mais vous finirez par passer à travers ces situations inconfortables.  

Nous souhaitons vous parler d'une chose qui va peut-être vous intéresser. Les choix que vous faites vont créer des 

changements, mais ils vont aussi améliorer votre bienveillance. L'on pourrait dire que l'amour de Dieu, de la Source 

créatrice, voit ce que vous faites, et que cet amour utilise la synchronicité pour vous apporter la bienveillance. 

Ce concept défie votre réalité et votre physique. Il n'est pas facile de faire confiance à l'invisible ! L'Esprit est 

multidimensionnel et vous l'êtes aussi, sauf que, dans votre limitation humaine, vous ne l'avez pas encore pleinement 

compris. L'amour inconditionnel de l'Esprit, de Qui et de Ce que vous êtes vraiment, chers Êtres Humains, est si grand.  

Tout ce que vous ferez, aura une teinte subtile de bienveillance. Plusieurs situations seront moins lourdes. Donc, la joie 

profonde et intérieure pourra - enfin - montrer plus souvent "le bout de son nez", au fin fond de votre cœur divin ! 

Pourquoi ne pas être opportunistes et sauter sur l'occasion ?  

Qu'avez-vous à perdre ? Imaginez que vous entrez dans l'inconnu et que vous êtes émerveillés, au lieu d'avoir peur. 

Imaginez que vous courez vers ce pont inconnu dont nous avons souvent parlé, il y a des années, et que... Au lieu de 

freiner, vous accélérez. 

Votre ADN est en harmonie avec l'état de conscience que vous aimez. Donc il s'ajuste en conséquence. Votre cœur, 

votre glande pinéale et votre cerveau logique s'ajustent aussi. Telle est la puissance de ce que nous avons décrit dans le 

passé, lorsque nous parlions de "l'intention pure".  

Tout ceci a pour but de vous aider à franchir ce pont, afin que ce ne soit pas une tâche trop difficile. Si la confiance et 

l'estime de soi sont là, ce sera plutôt agréable et valorisant. Auparavant, lorsque vous "osiez" faire confiance à votre foi, il 

n'y avait pas l'équipe de soutien que vous avez maintenant, car l'ancienne énergie était majoritaire.  

Les choses ne sont pas toujours ce qu'elles semblent. Les échecs subis dans l'ancienne énergie seront peut-être de 

formidables bonds en avant, avec la nouvelle énergie. J'aimerais intituler ce message ; ÉTABLIR LA CONNEXION - partie 

2. C'est la suite de celui que j'ai présenté hier. Ils seront disponibles pour chaque Être Humain. 

 

Une nouvelle sorte de connexion 

En résumé, nous avons parlé de votre ADN qui a une partie multidimensionnelle. Cela signifie qu'il a une faculté 

quantique (cela a été prouvé). Nous avons mentionné que cette faculté pouvait générer de petits "événements 

quantiques". Nous avons dit que la nouvelle énergie change l'humanité, non seulement les Âmes expérimentées.  
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Plusieurs Êtres Humains commencent à s'éveiller, à prendre conscience de ces nouvelles possibilités et opportunités. Ils 

font plusieurs choses qui semblent magiques, car vous n'avez jamais vécu dans cette nouvelle énergie. 

Nous avons parlé de vos propres Archives akashiques qui contiennent une mémoire phénoménale de vos vies dites 

antérieures, et que votre ADN commence à y accéder. Récemment, la science en a pris conscience. Elle a dit que c'était 

comme un énorme entrepôt de data, et qu'elle ne savait pas que ceci existait.  

Ce qui était considéré comme de l'ADN inutile, est maintenant connu comme étant une quantité incroyable 

d'informations. Votre Akash en fait partie, et ceci va commencer à se manifester. Chères Âmes expérimentées, vous 

serez probablement étonnées et vous ne le croirez peut-être pas. 

Des choses inusitées vont commencer à se produire à l'intérieur, mais une grande partie de l'humanité les rejetteront, 

car elle va penser que c'est irréel. Cela fait partie de la limitation 3D, lorsque vous êtes en incarnation. Même les petits 

événements quantiques et inattendus seront rejetés. Que font les Êtres Humains, surtout ceux qui sont encore dans 

l'ancienne énergie, lorsqu'ils sont en présence d'une personne psychique ? 

Quelques-uns veulent avoir ce "don", mais la plupart va s'enfuir, car elle pensera que c'est ce qui est appelé "la magie du 

diable". Vos gouvernements le veulent, même s'ils ne comprennent pas très bien ce que c'est. Bref, la majorité va 

l'ignorer, car elle ne sait pas quoi faire avec ces situations exceptionnelles et spectaculaires. Si je vous disais que ce n'est 

que "la pointe de l'iceberg" de ce qui va se passer, me croiriez-vous ? Chers Âmes expérimentées, êtes-vous prêtes ? 

Une personne super psychique, une personne qui pourrait même être perçue comme faisant de la précognition ou de la 

divination, va peut-être intercepter les potentiels de la réalité qui existent dans le cercle du temps. Toutefois, cette 

personne parlera de ces événements comme s'ils avaient déjà eu lieu. Les potentiels ont la même énergie que celle de 

la réalité. Ces personnes sont parfois placées sur une sorte de piédestal ou tenues à l'écart. 

Un médium peut aider la police à plusieurs reprises, mais de nombreux policiers vont fermer la porte, rouler les yeux et 

dire que ce n'est pas vrai. Ce n'est pas réel pour eux, parce que c'est quelque chose qu'ils ne peuvent pas comprendre 

dans la limitation 3D.  

Vous voyez ce que je veux dire ? Ceci est sur le point de changer. Les Êtres Humains deviendront de plus en plus 

conscients de ces choses spéciales. Des souvenirs inhabituels vont faire surface pour une fraction de seconde, mais ils 

ne sauront pas quoi faire. Ils pourront même capter des potentiels qui sont autour d'eux. 

 

Métaphore de Wo 

Cette métaphore va simplifier le processus, afin que vous ayez une meilleure perception globale de ce sujet. Wo est un 

enfant de quatre à six ans, et il est dans la nouvelle énergie. Il commence à raconter des parties de ses vies dites 

antérieures, à ses parents. Il leur parle de ce qui se passait lorsqu'il était dans cette famille.  

Il dit à sa mère qu'elle était la meilleure maman de toutes ses incarnations sur Terre. Wo parle de faits et d'événements 

qui sont bizarres et étranges, car il se souvient de tant de choses.  

Permettez-moi de vous dire pourquoi Wo est capable de se souvenir de son Akash. C'est un enfant immergé dans la 

nouvelle énergie, avec une efficacité accrue de son ADN. Il représente le début de ce que nous avons appelé "l'évolution 

de la conscience". Donc, son ADN est un peu différent, mais la chimie ne peut pas le mesurer ou voir la différence.  

Cependant, vous le "verrez" dans ses paroles et actions. Il semble plus intelligent ou sage, mais nous vous disons que ce 

n'est pas le cas. La réalité est qu'il est dans un temps différent. Sa vibration est plus élevée. Tout ceci lui permet d'avoir 

une conscience qui accède rapidement à des parties de son Akash. Il est un peu plus multidimensionnel. Toutefois, à 

titre d'enfant, il ne connaît que la prime enfance. Il n'a pas encore été programmé dans la conscience sociale. 

Wo s'exprime en toute confiance, à cœur ouvert, avec son cœur d'enfant. Il est également très attentif à l'attitude de ses 

parents. Ses parents sont tout pour lui. Est-ce qu'ils le croient ? Vont-ils l'arrêter ? Vont-ils lui dire que c'est un rêve ? 

Vont-ils écouter ? Leurs actions ou réactions vont déterminer comment il agira.  

Il leur parle des rôles qu'il a joués et des endroits où il s'est incarné. Il ne connaît pas encore ce qu'il faut dire et ne pas 

dire, dans la conscience sociale. Il n'a pas encore entendu parler des croyances et des religions, etc., mais il observe 

sans cesse l'attitude de ses parents. Comme tous les enfants, il a besoin de se sentir accepté dans son environnement. 

Suggestions pour les parents qui ont un enfant comme "WO". Donc, la première chose que je veux vous dire est que, 

beaucoup d'entre vous peuvent avoir un "Wo qui va venir dans votre vie ou qui est déjà là". Comment agirez-vous avec 

eux, s'ils sont vos enfants ou petits-enfants ?  

Je parle à une femme enceinte en ce moment, mais elle n'est pas dans cette salle. Chère future maman, ton enfant sera 

comme Wo ! Tu as un système de croyance qui est dans une boîte bien définie. Je sais à qui je parle. N'aie pas peur de 

lui. 

Je vous donne des instructions qui se rapportent à tout le monde. Quand un enfant commence à parler comme Wo, je 

vous suggère fortement de l'écouter attentivement. Cela signifie qu'il a accès à une partie de son Akash. Peu importe ce 

que vous faites, arrêtez et écoutez, même s'il arrivera en retard à l'école ou si vous arriverez en retard au travail. 
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Ses souvenirs ne resteront probablement pas très longtemps. Au fur et à mesure qu'il avance en âge, il entre pas-à-pas 

dans la limitation 3D des Êtres Humains. Ceci inclut la limitation des enfants de son âge qui n'ont pas ces souvenirs. Wo 

disait qu'il parlait aux anges autour de lui.  

Hélas, le jour où il a commencé à en parler dans son entourage, de chers Êtres Humains à part entière ont commencé à 

se moquer de lui. Ils disaient : « Tu crois à "la fée des dents au père noël", etc., etc. ? Que s'est-il passé par la suite ? Oui, 

vous avez raison, Wo a appris à "se la fermer", selon l'une de vos expressions populaires. 

Avec le temps, il a fini par oublier cette faculté fantastique. Montrez à votre enfant que vous êtes intéressés par ce qu'il 

dit. Si une opportunité se présente, posez-lui des questions sur ce qu'il dit, afin de lui montrer que cela vous intéresse. 

Demandez-lui de vous en dire plus.  

Si ses parents agissent ainsi, il n'en fera pas mention avec son entourage, mais il restera ouvert avec maman et papa. Il 

pourra leur parler de l'ange qui est dans le coin, de ce qu'il a été et du nombre de fois qu'il s'est incarné sur Terre. Il y 

aura de plus en plus de ces enfants sur cette planète. 

Oserez-vous contacter la partie quantique de votre Akash ? Laissons Wo à la maison - avec ses parents - et revenons à 

vous. À titre d'Âmes expérimentées, vous avez acquis plus de connaissances, plus de sagesse, et votre prise de 

conscience est probablement plus grande que celle de la conscience sociale. Donc, vous avez aussi la faculté de voir 

"l'ange dans le coin" !  

Qui sait, il commencera peut-être à bouger et à communiquer avec vous ? Ce ne sera pas un fantôme ni une apparition, 

mais plutôt un "ange" qui personnifie l'amour de la Source créatrice qui est en vous. Cet ami magique que vous avez 

peut-être eu, lorsque vous étiez enfant. Il revient vers vous ! 

Si cet ange "se montre le bout du nez" dans votre décor, lui permettrez-vous de devenir actif ? Allez-vous lui dire qu'il 

arrive trop tard ? Êtes-vous trop immergé dans les "boîtes limitatives des Êtres Humains", pour effectuer un grand 

changement ? Si votre Akash commence à faire surgir des souvenirs de Qui et de Ce que vous êtes vraiment, que ferez 

vous ? 

Si votre Akash commence à faire surgir seulement une partie des capacités de votre Divinité intérieure, que ferez-vous ? 

Ce seront peut-être des rêves instantanés qui vous montrent une partie de votre magnificence et de votre but sur Terre. 

Allez-vous dire que ce n'était qu'un rêve, un fantasme, une utopie ? Allez-vous le "crier sur les toits" ?  

Allez-vous tenter d'oublier et fermer la porte de votre âme, au lieu d'essayer de comprendre et célébrer ? Si je vous dis 

que ces événements peuvent se présenter dans votre incarnation actuelle, me croirez-vous ? 

Vous faites partie des âmes qui commencent à ressentir ces réalités nouvelles et incroyables. Puisque l'efficacité de 

votre ADN augmente, et que vous avez commencé à élever votre niveau de conscience, vous pouvez oser ! Wo n'est pas 

le seul Être Humain qui peut utiliser ce processus fantasmagorique ! Vous le pouvez aussi, car vos âmes ont vécu 

beaucoup de vies sur Terre. 

Ces choses commencent à se présenter dans vos vies d'adultes, mais il se peut que vous ayez envie de les éviter. Vous 

allez peut-être dire à une personne de confiance : « J'ai vécu une expérience étrange et bizarre ! » Eh bien, permettez-

moi de vous dire que la chose la plus étrange, est... Un Être Humain qui a vécu avec ces grands potentiels pendant des 

éons, et qui ne les a jamais utilisés ! C'est bizarre ! Ceci n'est pas un jugement de notre part. 

Si vous avez développé la faculté de transmuter le temps, je vous suggère de l'utiliser. Si vous avez vécu une expérience 

multidimensionnelle, s.v.p., n'allez pas dire que c'était bizarre ! Pourquoi ne pas vous tenir debout, bien droit, et affirmer 

audacieusement que vous commencez à sortir de cette boîte limitative 3D ?  

Pourquoi ne pas vous tenir debout, bien droit, et affirmer audacieusement que vous commencez à réaliser que vous 

faites l'expérience de ce que vous avez mérité ? Pourquoi ne pas commencer à utiliser vos nouveaux outils ? 

Si vous avez vécu des situations inusitées, inhabituelles, étranges, etc., peu importe les mots que vous préférez, c'est 

parce que vous êtes sortis de la boîte de vos croyances du passé. Si votre intuition devenait une voix dans votre tête, au 

lieu d'un ressenti, auriez vous le courage de célébrer cet événement - pas du tout étrange ?  

Ce sont des nouveaux outils qui vous aident à établir une meilleure connexion avec Dieu ou votre Divinité intérieure. Tout 

ceci fait partie de la nouvelle énergie et du grand changement de votre planète Terre. Dans l'ancienne énergie, vous 

deviez vous asseoir et regarder "passer le train".  

Ces temps sont révolus ! Maintenant, vous pouvez "sauter" dans le train du changement. Si vous le faites, vous serez une 

bénédiction pour l'avenir de votre chère famille humaine. 

J'espère que ces informations vous ont appris des choses. Si oui, vos manières de penser et vos attitudes vont 

commencer à changer un peu. Si vous doutez de nos informations, asseyez-vous et prenez le temps de déterminer si 

elles sont vraies ou non, selon vos vérités individuelles. Nos informations vont au-delà des boîtes limitatives dites 

"normales", dans lesquelles vous avez vécu plusieurs vies. Le vrai monde est à l'extérieur de ces boîtes, car il est illimité. 

Cette simple prise de conscience vous permettra de commencer à cesser de tout intellectualiser. Le temps que vous 

avez passé dans ces boîtes est la seule chose qui pourrait être intellectualisée ! Si vous êtes dans une situation nouvelle, 

devant des événements nouveaux, allez-vous utiliser les outils du passé ou les nouveaux ?  
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Pourquoi ne pas commencer par écouter ce que votre intuition vous dit ? La personne dans un monde noir et blanc a 

tendance à se demander si elle n'est pas en train de "rêver en couleur", au lieu de profiter de ce nouveau monde coloré 

et magnifique. Osera-t-elle ou restera-t-elle dans son monde en noir et blanc ? Chaque Être Humain a le choix, et son 

choix sera respecté. 

Imaginons une personne qui est en train de méditer ou réfléchir. Elle dit : « Je suis en amour avec la source créatrice et 

je sais que j'en fais partie. Mon intellect ne comprend pas vraiment, mais je sais que mon intuition me dit que ce n'est 

pas nécessaire, puisque je suis dans un état d'amour inconditionnel.  

Chère Divinité intérieure, dis-moi ce que je dois savoir et faire, afin de vivre constamment dans un état de joie intérieure 

et profonde, dans un état de paix intérieure et profonde. Si je marche dans ce qui semble être l'obscurité, aide-moi à 

comprendre que c'est peut-être une nouvelle sorte de lumière parfaite - une lumière que je n'ai jamais vue auparavant. » 

Et c’est ainsi. 

 

LA FRACTALE FONDAMENTALE 
Hot Springs, Arkansas, USA, le 11 avril 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Nous commençons par dire que nous honorons les présentations scientifiques d'aujourd’hui et d'hier. Depuis 26 ans, j'ai 

souvent parlé de choses qui vous ont semblé bizarres et même incroyables. Elles n'étaient pas encore connues ou 

validées.  

Année après année, lentement, certaines de ces choses se sont réalisées, mais d'autres sont à venir. Nous allons 

élaborer sur l'une de ces choses, car elle n'est pas encore reconnue par la majorité. Les présentations scientifiques 

d'aujourd’hui et d'hier, sont complètes et précises.  

Si vous n'êtes pas ici, cela ressemblera à plusieurs informations que nous avons publiquement présentées au cours de 

toutes ces années. Nous avons parlé de l'âge de l'humanité sur Terre, et avons dit que les Pléiadiens vous ont 

ensemencés il y a environ 200 000 ans.  

Une grande partie de nos informations qui semblaient bizarres, commencent à se réaliser. La science vient d'aborder un 

domaine nouveau. Elle vous en parle, mais elle sait que ce n'est que le début. Il y a plusieurs hypothèses qui doivent être 

validées. Elle ne peut pas vous le prouver "noir sur blanc", mais il y a des évidences. La preuve scientifique est difficile à 

atteindre, mais c'est ce qu'elle veut. Des recherches et des conclusions sensées s'accumulent, afin de relier les points. 

Les recherches ont souvent indiqué que - en termes biologiques - la planète Terre n'est pas votre source d'origine. Il y a 

un chaînon manquant, et nous le disons depuis plusieurs années. Une partie de nos messages est revenue dans les 

présentations scientifiques d'aujourd’hui et d'hier.  

Ces professeurs de science vous approchent du chaînon manquant, mais ils ne peuvent pas vous dire "qui" aurait pu 

être impliqué dans votre début sur Terre. Cela commence avec l'ésotérisme, et c'est une des raisons pour lesquelles je 

suis avec vous. Donc, je vais vous en parler. Je vais commencer par une présentation globale. Ensuite, nous allons 

marier la science et l'ésotérisme. 

 

Les fractales 

Nous allons maintenant vous parler des fractales. L'enseignant, Gregg, a bien fait ses recherches, et il pense que les 

ondulations de temps reviennent sur elles-mêmes. Il serait possible de prédire leur retour. Elles fonctionnent d'une 

manière qui les amène à se renforcer mutuellement. Si c'est le cas, elles seront plus fortes lors de leur retour. Vous 

voyez que le calcul des fractales montre que vous êtes à la fin d'un cycle, et nous en avons déjà parlé. 

Les Mayas, les Aztèques et les Toltèques vous ont dit la même chose, car ils avaient un calendrier similaire. La prophétie 

était partout ! Alors, voici la grande question : « Avec ce retour des fractales de temps, allez-vous répéter l'histoire 

ancienne et entrer dans une guerre qui mettra fin à l'humanité ? » La réponse est "non", vous ne le ferez pas ! Je vais 

vous l'expliquer en termes ésotériques. 

Chers Êtres Humains, je vais vous parler d'une fractale que nous appelons "la fractale fondamentale". La fractale 

fondamentale de "votre temps terrestre", est la précession des équinoxes de la planète. Toutes les ondulations de 

potentiels sont construites sur cette fractale.  

La précession est provoquée par un vacillement physique de la planète, qui prend environ 25 630 années. Ce temps 

peut varier de 1 %. L'on pourrait dire que vous venez de sortir d'une ère de 25 630 années, pour entrer dans une autre 

de même longueur de temps. 
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Selon vous, au cours des 25 630 dernières années, est-ce que l'humanité a quand même évolué, malgré tout ? La 

réponse est "OUI" ! Vous êtes libres de ne pas nous croire, car nous n'exigeons rien. Si vous avez évolué, vous ne 

détruirez plus vos corps physiques avec des guerres, n'est-ce pas ? Voyez-vous que les calendriers Mayas et autres, ne 

signifiaient pas la fin du monde, mais plutôt "la fin d'un temps" ? Vous venez d'entrer dans une "renaissance", pour ainsi 

dire. 

Si ces fractales fondamentales se renforcent mutuellement, et que vos multiples incarnations vous ont procuré une 

sagesse plus grande, se pourrait-il que vous soyez devant une opportunité incroyable ? Comment expliquez-vous la 

destruction du "mur de la honte ou du mur de Berlin, en novembre 1989, et la dislocation de l'URSS en une nuit, en 1991 

?  

Vous venez d'entrer dans un changement de la nature humaine. C'est un processus harmonieux qui va relier les choses, 

au lieu de les séparer. Lorsque vous verrez des nations qui commencent à se parler de paix, alors qu'elles étaient 

ennemies depuis des siècles, vous aurez la preuve de ce que je dis. C'est différent ! C'est nouveau !  

L'histoire du passé ne se répétera pas. Vous pouvez dire : « Eh bien, Kryeon, il y a des ondulations et des fractales qui 

s'en viennent, et elles paraissent dangereuses ! En fait, il y a un cycle majeur qui commence en 2017, et il semble de 

mauvais augure. » Chers Êtres Humains, je vous dis que la raison principale est que vous avez changé. Il y a une fenêtre 

de 36, ou deux fois 18 ans. 

C'est l'énergie résiduelle du dernier décompte de temps. Les fractales de temps sont toujours là. Donc, il y a encore des 

potentiels de l'ancienne énergie qui sont ressentis. Qu'est-ce qui est différent des autres fois ? 

Vous êtes centré sur la prédiction des anciens et la fin du cycle fondamental de 25 630 années. Ce temps crée une 

énergie spéciale, mais ce n'est pas tout. Depuis plusieurs années, nous disons que la conscience humaine a stagné 

pendant des éons.  

Nous avons également dit que les Pléiadiens ont été la source de votre ADN actuel, par une sorte d'ensemencement - 

pour ainsi dire. Maintenant, nous vous disons que la conscience humaine commence à évoluer.  

Nous avons présenté un message qui parlait du "facteur de compassion", afin que vous puissiez comprendre la 

différence. C'est la compassion, qui va vraiment changer l'humanité. Dans votre linéarité humaine ou limitation 3D, vous 

dites : « Est-ce que la chimie de notre ADN va changer ? » Oui, mais pas comme vous le pensez. 

Imaginons qu'un cultivateur ayant une vingtaine d'années d'expérience, réalise qu'une nouvelle culture est en train de se 

développer. Il entre chez lui et dit : « Il y a une nouvelle sorte de culture qui commence à se développer, et elle est 

merveilleuse ! »  

Si vous êtes là, allez-vous sortir et regarder si le sol a changé ? Non. Ce sont les graines qui ont changé. L'ADN n'est pas 

ce que vous pensez. Il n'est pas statique ou immobile comme la chimie. Étudiez plutôt le changement de conscience sur 

votre Terre-Mère. Ce n'est pas tout. 

Pourquoi ne pas commencer par étudier "la logique métaphysique ou spirituelle" ? Elle deviendra de plus en plus 

évidente, avec le temps ? La plupart des Êtres Humains ne le croira pas. Ils ne croiront pas que leur ADN a été 

ensemencé par des ET's ! Les ET's sont plutôt considérés comme des "envahisseurs". 

Chers Êtres Humains, nous avons dit que les Pléiadiens ont "une" civilisation qui existe depuis des millions d'années 

avant la vôtre. Selon vous, à quoi ressemble-t-elle ? Elle est tout simplement très avancée, puisqu'elle existe depuis très 

longtemps. Elle n'est pas plus intelligente que vous, mais elle a vécu plus d'expériences de vies en incarnation. Donc, 

son niveau de conscience est plus développé.  

Cette civilisation peut même contrôler la physique, avec la puissance de la pensée. C'est cette civilisation Pléiadienne 

qui a semé ces graines dans votre ADN - non pas dans le but de vous envahir. Cette civilisation fait partie de la même 

Source créatrice que vous, et elle le sait. Donc, elle est bienveillante.  

Cependant, les graines de cet ensemencement avaient une limite, dans votre notion de temps, dans la linéarité humaine. 

Vous avez franchi cette limite à la dernière minute. Voilà pourquoi vous êtes entrés dans ce nouveau cycle fondamental 

de 25 630 ans. Depuis le temps où vous avez été ensemencés, il y a eu plusieurs civilisations qui ont disparu.  

Vous avez commencé à changer au cours des années 1950, et, à la fin des années 1980, il était évident que vous alliez 

passer. La Convergence Harmonique de 1987 a été un point tournant. Voilà pourquoi je suis arrivé en 1989. Au début de 

1992, vous avez mis fin à la guerre froide. 

Lorsque les Pléiadiens vous ont ensemencés, ils ont mis un système en place. Nous en avons déjà parlé. C'est un 

système appelé "les nœuds et les nuls de la planète". Les nœuds et les nuls sont là, en tant que capsules de temps, 

attendant d'être éveillés au moment approprié. Ce moment est arrivé. Donc, ils commencent à s'ouvrir ou s'éveiller.  

«Kryeon, nous n'avons jamais entendu parler de cela auparavant. Cela semble très ésotérique. Nous n'avons aucune 

connaissance de ce sujet. Il n'y a même pas d'écrits anciens qui en parlent. » Chers Êtres Humains, utilisez votre logique. 

Vous ne pouviez pas le savoir, puisque vous n'avez jamais atteint ce point. Cependant, vous l'avez atteint le 21 décembre 

2012. Bravo ! 
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Permettez-moi de vous poser quelques petites questions logiques. Lorsque votre enfant n'a pas atteint l'âge de monter 

sur un vélo, allez-vous commencer à lui montrer comment faire ? Non, mais vous pouvez commencer par lui acheter un 

vélo. Lorsqu'il a atteint l'âge, allez-vous lui donner le vélo et lui dire de le monter, sans lui offrir de l'aide ni avoir adapté 

son vélo à sa situation ?  

Non. Au lieu de cela, vous placez des roues d’entraînement qui l'empêchent de tomber, en cas de grand déséquilibre. 

Lorsqu'il est en équilibre, les roues d’entraînement ne touchent plus le sol. Vous allez probablement courir à côté de lui, 

afin de lui donner confiance. Vous allez l'encourager et le féliciter, pour ses efforts, son audace et sa progression. 

Eh bien, chers Êtres Humains, "LA FRACTALE FONDAMENTALE" est à portée de main ! Elle a deux roues 

d’entraînement et deux roues principales - "les nœuds et les nuls". Ces nœuds et nuls commencent à s'activer et se 

jumeler, afin d'apporter de la lumière à l'obscurité et à la négativité de cette planète.  

Ceci vous offrira la possibilité d'une prise de conscience plus rapide. Comment ces nœuds et nuls fonctionnent-ils avec 

la Grille Cristalline et la Grille de Gaïa ? Notre message a pour but de raviver votre mémoire endormie, non pas votre 

mémoire morte. 

Le but de notre message est de raviver des souvenirs dans votre mémoire endormie. «Kryeon, se souvenir de quoi ? » 

Je vais vous parler des informations originales que les Pléiadiens vous ont données, lorsqu'ils ont ensemencé votre ADN. 

Chères Âmes expérimentées, dans la Grille Cristalline, il y un nœud qui commence à raviver ou ranimer des souvenirs.  

Il commence à effacer les souvenirs de la guerre et de la souffrance sur votre Terre-Mère. Il va changer les fractales de 

temps. Ce sera comme une sorte de redémarrage, pour la Grille Cristalline. 

La Grille Cristalline est partiellement responsable du souvenir des anciennes fractales de temps. Ces fractales qui disent 

que l'histoire se répète, même si vous créez un futur nouveau. Cependant, ce sera comme un redémarrage, pour 

l'énergie de l'humanité. Allez-vous essayer de raviver ces souvenirs, ne serait-ce que pour l'avenir de vos enfants ? 

Si les Pléiadiens vous ont apporté cette fantastique énergie de l'amour de Dieu, ne serait-il pas logique qu'ils vous aident 

à franchir cette nouvelle prise de conscience ? Pourquoi n'auraient-ils pas ajouté deux roues d’entraînement à vos vélos 

ADN ? Même si nous utilisons des termes ésotériques, est-ce que ce nouveau cycle fondamental - qui vient de 

commencer - pourrait être porteur d'événements magnifiques et différents de ceux du passé ? 

Ne mordez pas à l'hameçon de la peur, lorsque des personnes diront : « Voilà que ça recommence ! Nous sommes bons 

pour une autre guerre mondiale. Ça s'en vient ! » Regardez votre évolution technique, informatique, biologique, etc., et 

vous allez constater que vous n'avez pas toujours "recyclé l'ignorance et la peur", au cours des 50 dernières années ! Ce 

cycle est différent. 

Nous en parlons depuis 26 années, mais nos messages furent présentés en des termes différents. Dans le premier livre 

de Kryeon, au chapitre un, nous avons dit qu'il n'y aura pas de troisième guerre mondiale ni d'Armageddon... Que les 

anciennes prophéties de malheur ne se produiront pas. Nous savions ce qui s'en venait. L'entrée dans ce cycle de 25 

630 années va changer la fractale fondamentale. Elle sera recalibrée en fonction des nouvelles énergies. 

Combien de temps allez-vous garder les deux roues d’entraînement sur votre vélo ? Même avec ces roues, vous pouvez 

quand même tomber. Mais avec l'aide de cette nouvelle énergie, vous ne risquez pas grand-chose. Vous allez 

probablement remonter tout de suite sur votre vélo. Le nouveau système de prise de conscience ne se fera pas du jour 

au lendemain. Deux pas en avant et un pas en arrière, selon l'un de vos adages.  

Cependant, vous êtes au bon endroit et au bon moment. Ressentez-vous cette période ou cette énergie, de ce grand 

temps de changement ? Avez-vous l'impression que les changements sont nouveaux et impressionnants, au lieu des 

changements traditionnels qui n'étaient pas vraiment des nouveautés. Le passage de l'enfance à l'adolescence - à la 

puberté - est un changement qui nécessite souvent "des roues d’entraînement".  

C'est le passage de l'ancienne conscience à la nouvelle prise de conscience. En 2012, nous avons souvent parlé de 

"recalibrage". Il fait aussi partie de cette fractale fondamentale, de cette nouvelle prise de conscience. Vous allez 

naviguer à travers l'ancienne fractale, pour en arriver finalement à la nouvelle, non pas une ancienne fractale "recyclée" 

avec ses anciens potentiels. 

Félicitations, chères Âmes expérimentées, car vous avez choisi de revenir sur Terre en ces temps épiques et 

mémorables. Vous saviez que ce ne serait pas une sinécure, que vous ne pourriez pas vous asseoir sur vos lauriers, que 

vous auriez du pain sur la planche - pour ainsi dire ! Vous vouliez participer aux festivités, même si vous choisissez de 

faire des allers-retours de notre côté du voile ! 

Et c’est ainsi. 
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Mont IDA - Partie 1 de 4 
Mine cristalline Wegner - Mont Ida, Arkansas–7 juin 2016 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Pour ceux qui écoutent et qui ne sont pas là, nous 

sommes dans un endroit très spécial, c'est dans la nature, c'est sur Gaia et c'est beau. Le vent souffle doucement. C'est 

un endroit connu pour ses propriétés cristallines. À cette époque, vous l'appelez le Mont Ida en Arkansas.  

Et je veux parler des vibrations que vous venez d'entendre de la part d'Alcazar et le message est le même, c'est toujours 

le même. Combien de fois avons-nous dit que ces mots : «Sois calme et sache que tu es Dieu». Est-il possible qu'il y ait 

des choses que vous puissiez sentir si vous vous écartez du chemin ?  

Et je veux parler de certaines d'entre elles et cela me mènera à la région où vous vous trouvez, et pourquoi elle est ce 

qu'elle est. Mes chers, vous voyez certains aller dans des musées d'art, se placer devant une image et pleurer, se placer 

devant une peinture et pleurer, se placer devant une sculpture et pleurer. Et je veux vous demander pourquoi.  

Vous êtes-vous déjà demandé pourquoi ? Peut-être est-ce le caractère sacré des formes que vous voyez, qu'elles soient 

capturées par l'objectif ou réalisées dans une sculpture ou sur une toile ? Il y a une vibration ou une énergie qui vous 

pénètre, et chaque fois que cela se produit, la personne qui pleure le fait dans un silence total et complet.  

Elle a lâché prise, elle s'est identifiée à l'artiste, au photographe. Ils voient et ressentent quelque chose de totalement 

différent de ce que vous appelleriez la réalité, de sorte qu'ils regardent une toile et pleurent devant sa beauté.  Vous 

l'avez déjà vu. Je parle de choses qui sont en 3D, cher humain. Qu'est-ce qui se passe ?  

Chaque musicien sait qu'il y a des musiques très très spéciales qui semblent se produire comme par magie, peut-être 

même canalisées. Lorsque les mélodies sont justes et que les sonorités sont parfaites, tout le monde s'arrête et écoute. 

Et alors ils vont pleurer, sangloter et se taire ! Et vous le savez, ce sont des vibrations !  

Vous avez toujours été conscient de cela à propos de la musique. Et je vous demande : qu'est-ce que c'est vraiment ? 

Qu'est-ce qui peut créer des émotions et des sentiments et vous parler par le biais d'un médium comme celui-ci, et vous 

devez rester tranquille, n'est-ce pas ?  Vous ne pouvez pas rivaliser avec la musique pour comprendre cela, n'est-ce pas 

? 

Je vais diviser cette canalisation en quatre sections. Chaque section sera complète en elle-même, et les trois autres 

seront également disponibles gratuitement pour que tous puissent les entendre. Ceux qui participent à cette canalisation 

l'entendront en direct, et les trois autres, vous pourrez les entendre plus tard. Je veux parler du lieu où nous sommes 

tous.  

Qu'est-ce que le monde cristallin, mes chers ? Plus précisément des cristaux de quartz qui parlent à tant de personnes 

sur cette planète. Maintenant, si vous parlez à ceux qui sont géologues ou mes préférés, les physiciens, ils parleront du 

cristal de quartz comme quelque chose qui conserve la vibration, et c'est vérifiable ! Et c'est quelque chose auquel vous 

pouvez vous fier.   

Vous avez une roche, si vous voulez l'appeler ainsi, cultivée d'une manière spécifique si vous voulez l'appeler ainsi, qui 

peut maintenir la fréquence. Maintenir la fréquence ! C'est sa propriété physique, mais ce n'est pas du tout sa propriété 

métaphysique, n'est-ce pas ?  

Êtes-vous déjà allé dans un endroit où vous avez peut-être une séance comme celle-ci, peut-être que vous feriez ce que 

nous appelons une méditation. Vous vous rendriez dans un endroit où il y a des cristaux géants et vous vous 

rassembleriez tous autour, et il y aurait un silence à l'apparition même des cristaux. Et que feriez-vous alors ?  

Vous resteriez silencieux ? Et puis il y a ceux qui diront : «On peut sentir les cristaux, on peut les entendre». Certains 

disent qu'ils leur parlent. Mais qu'est-ce qui se passe ? Que se passe-t-il vraiment ? Et c'est de cela que je veux parler 

maintenant. 

Une vieille âme, un travailleur de lumière, quelqu'un qui est métaphysique, est présent sur la planète depuis très 

longtemps. L'âge de votre âme est proportionnel à quelque chose d'autre qui se passe, et il y a un accroissement de la 

sensibilité ésotérique. En d'autres termes, vous ressentez l'énergie.  

Tout comme les gens ordinaires ressentent une peinture ou entendent de la musique et la ressentent, et cela leur 

déclenche des émotions, d'une certaine manière, cela fait la même chose avec un cristal qui émet des vibrations. 

Maintenant, la grande pièce manquante à ce stade est : que ressentez-vous ?  

Pourquoi iriez-vous dans un lieu de méditation et ressentiriez-vous la beauté de la nature et de toutes choses en étant 

devant un cristal de quartz qui vibre simplement ? Est-ce qu'il chante ? Est-ce qu'il peint ? Oh non ! Il transmet ! Et vous, 

mes chers, vous êtes des récepteurs.  

Et ce que nous pouvons vous dire de plus important en ce moment, c'est qu’avant le changement, vous ressentiez le 

cristal, vous aimiez le cristal et vous les aviez autour de vous, mais vous ne saviez pas vraiment ce qu'ils disaient, n'est-

ce pas ? Et maintenant, soudainement, vous le savez. 
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Si nous pouvions en parler en métaphysique, cela vous rappellerait maintenant où vous vous trouvez. Pour ce faire, je 

récapitule. Les biologistes n'ont toujours pas trouvé le chaînon manquant, vous le savez, n'est-ce pas ? Pourquoi un être 

humain a-t-il 23 paires de chromosomes alors que toute l'évolution en dessous de lui en a 24 ?  

En d'autres termes, il s'est passé quelque chose pour que vous en ayez 23, vous n'êtes pas issu de tout ce qui a été 

étudié en biologie sur cette planète, vous savez cela ! Vous en avez 23, personne d'autre n'en a 23 à part vous !  

L'histoire de la Création, les mythologies de la plupart des systèmes spirituels, parlent de Dieu qui est descendu pour 

donner à l'humanité le choix, la possibilité de voir enfin la Source et l'obscurité et la lumière. Et c'était récent. Pas plus 

tard qu'il y a 200.000 ans, l'histoire de la création des humains tels que vous êtes a commencé, non pas la biologie, mais 

la conscience, Dieu en vous.  

C'est nouveau ! Cela vous intéresse-t-il vraiment de savoir comment cela s'est passé ? Voulez-vous connaître les détails, 

savoir quels anges ont pu le faire ou peut-être quelqu'un d'autre qui était tout aussi sacré ? Et nous vous avons dit que ce 

sont les Pléiadiens !  

Est-il possible que cette galaxie, qui existe depuis des milliards d'années, ait une vie qui existe depuis des millions 

d'années dans des sociétés bien supérieures à la vôtre, avec des planètes qui ont gradué, qui ont reçu la vie, qui se sont 

transformées, qui connaissent Dieu et qui se sont alliées à la Source centrale ? Croyez-vous en la Source centrale ? Est-

ce que cela n'est pas possible ?  

Cher être humain, vous êtes ici depuis si peu de temps, si peu de temps, alors qu'il y a d'autres sociétés et civilisations 

qui sont ici depuis des millions d'années dans d'autres endroits de cette galaxie.  

Et elles sont venues vous ensemencer avec ce qu'elles possédaient, et elles ont attendu ce moment et elles ont 

prophétisé ce moment, au milieu de la précession des équinoxes, l'oscillation de 26 000 ans de cette planète, en plein 

dedans, et si vous surviviez à la prophétie des Anciens, si vous surviviez, alors beaucoup de choses se produiraient.  

Le changement serait accompagné d'un réveil de Gaia comme il ne l'a jamais été auparavant. Mes chers, asseyez-vous 

simplement sur ce que nous avons décrit comme un nœud sur cette planète. Il y a un nœud similaire, il y en a 24 et ce 

nœud est cristallin ! 

Laissez-moi continuer. Si vous avez étudié les nœuds et les points nuls de la planète, vous savez que la plupart des 

nœuds et des points nuls ont un caractère particulier, certains d'entre eux sont des montagnes ! Certains d'entre eux 

sont très élevés, ce sont des endroits inaccessibles où l'on ne peut pas aller, mais pas celui-ci, n'est-ce pas ?  

Le Mont Ida n'est pas vraiment une montagne. C'est le nom d'une région, n'est-ce pas ? Maintenant, parlons-en. Vous 

vous trouvez sur l'un des plus grands gisements de cristaux de quartz de la planète. Quand je dis l'un des plus grands, 

certains considèrent qu'il y en a  

un qui est plus grand, il est immergé et vous ne l'avez pas encore trouvé (rires). Mais voici celui sur lequel vous vous 

trouvez et les humains peuvent y accéder, et il y a une raison et je vais vous la donner : c'est une montagne. C'est une 

montagne à l'envers ! C'est une montagne à l'envers. C'est une montagne très haute et profondément ancrée dans cette 

planète, mes chers.  

C'est une montagne cristalline à l'envers. Et ça parle de la grille cristalline de cette planète, nous en avons déjà parlé. Le 

prochain épisode portera sur la façon dont ce nœud parle à la grille cristalline qui n'est vraiment pas matérielle du tout ! 

Ça l'est ? Ça ne l'est pas.  

La grille cristalline est ésotérique, elle est métaphysique, et pourtant ce nœud lui parle très très clairement. De quoi 

pensez-vous qu'il parle ? J'ai quelques questions à vous poser. Quels messages les cristaux vous transmettent-ils ? Est-il 

possible qu'un cristal puisse être le catalyseur d'une information personnelle que vous avez besoin d'entendre ?  

Comment cela pourrait-il fonctionner ? Comment pouvez-vous ramener un cristal chez vous, le placer dans votre maison 

et faire en sorte qu'il vous parle de ce que vous devriez savoir ? Comment est-ce possible ? Je veux vous en parler. Est-il 

possible que les structures cristallines, en ce moment sur la planète, aient un système de mémoire multidimensionnel ?  

Et si oui, que vous diraient-elles ? Est-il possible qu'en ce moment, un cristal de quartz vous appelle si fort que vous le 

reconnaissiez, que vous l'emportiez chez vous et qu'il vous dise ce que vous avez besoin de savoir ? 

C'est aussi «New Age» que possible. Et je veux vous dire quelque chose, mes chers. Il y a de la vérité dans tout cela. Et 

les vieilles âmes assises ici qui ont des cristaux depuis toujours et qui leur parlent, sont en train de sourire. Et sachez que 

vous êtes énergétiquement sensibles, et la sensibilité que vous avez vous a permis de sentir ces pierres vivantes, elles 

sont bienveillantes.  

Dernière question dont nous parlerons également dans un prochain rendez-vous : la mémoire d'un cristal peut-elle être 

changée ? Peut-on effacer ce qui s'y trouve et le reprogrammer ? Pouvez-vous réellement changer une des mémoires 

qu'il contient lorsque vous le ramenez chez vous ?  

Je veux que vous réfléchissiez à toutes ces choses, car elles font partie de ce que nous appelons l'information transmise 

par le changement. Il y a une raison à ce nœud. Les Pléiadiens l'utilisent comme une énergie d'accélération de l'éveil. Un 

réveil accéléré. Ce n'est pas un mystère ou un hasard si le gardien de cette terre sait ces choses car il sent ces choses.  
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Vous pensez que c'est un hasard ? Vous pensez que c'est juste un mineur ? Parlez-lui ! Voyez ce qu'il pense ! Il y a eu un 

alignement précis depuis les indigènes qui possédaient cette terre, jusqu'à son gardien, jusqu'à vous qui êtes ici, 

jusqu'au changement des cristaux qui émergent des collines ici. 

C'est l'étendue de la leçon d'aujourd'hui. Vous vous trouvez dans un endroit très spécial. L'énergie change, elle 

commence à vous parler d'une manière multidimensionnelle. Il y a une montagne appelée Mont Ida en dessous de moi, 

et elle est très haute ! C'est trop métaphysique pour vous ?  

Je sais qui est là. Y a-t-il des personnes ici qui ne sont pas venues pour entendre cela ? Et bien vous n'y pouvez rien. Je 

vais vous dire quelque chose : vous ne pouvez pas ignorer ce que je viens de vous dire. Vous pouvez en rire, mais il n'y a 

pas de touche de suppression dans votre cerveau et cela peut ressurgir un jour ! (rires) Et vous serez heureux de l'avoir 

entendu ici.  

La leçon se poursuivra. Ce n'est pas un hasard si certains d'entre vous sont ici. C'est presque comme si vous étiez assis 

sur le filon-mère et qu'il vous parlait. Je veux que vous ressentiez l'accueil de Gaia pour la vieille âme ici, un véritable 

accueil. Et c'est ainsi. 

 

 

Mont IDA - Partie 2 de 4 
Mine de Cristal Wegner - Mont Ida, Arkansas – 9 juin 2016 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. C'est la deuxième fois que nous nous présentons devant 

vous dans ce lieu magique. En résumé, il s'agit bien d'un noeud magique et cristallin. Et le message d'aujourd'hui, le 

deuxième de la série de quatre, est complexe et donc nous allons lentement.  

Il y a beaucoup d'entre vous ici qui ne sont pas nécessairement intéressés par les détails, qui n'ont pas nécessairement 

entendu les autres messages, peut-être que c'est la première fois que vous vous trouvez dans cette énergie de 

canalisation et donc je m'adresse à vous en premier.  

Mes chers, c'est une occasion pour vous de ressentir l'amour de l'Esprit, la Source Créatrice est ici, et sans la moindre 

parole, vous pouvez ressentir l'amour et la compassion pour vous. Il n'y a pas de programme. Vous pouvez vous installer 

dans cette énergie et avoir une guérison si vous le souhaitez. Il n'y a pas d'instructions, il n'y a rien à faire.  

Certaines personnes sont très sensibles aux informations et en veulent plus. Ils veulent connaître les moindres détails. 

Qu'en est-il de l'énergie cristalline ? Que se passe-t-il sur la planète ?  

Comment cela s'intègre-t-il dans votre vie ? C'est une canalisation complexe, elle n'a pas à l'être, mais le parti pris 

simpliste de l'humanité crée souvent un casse-tête alors qu'il n'y en a pas besoin.  

Commençons donc par une prémisse et développons-la. La prémisse est la suivante : vous êtes ici sur un nœud de 

cristal naturel. La montagne qui se trouve en dessous de vous contient bien plus que ce que les géologues soupçonnent. 

Elle s'enfonce trop profondément de nos jours (rires). J'ai dit cela parce que c'est une montagne inversée !  

Et cela surprendrait donc même ceux qui sont les experts, de voir tout ce qu'il y a ici. Et cela affecte la planète, cela 

affecte la planète surtout métaphysiquement. Mais ceci est de nature physique. Et nous reparlerons dans un instant des 

attributs du cristal de quartz naturel.  

La deuxième chose dont nous parlons, qui est totalement et complètement distincte du domaine physique, concerne la 

grille cristalline de la planète qui n'est pas physique. Elle est complètement ésotérique, c'est une grille énergétique qui 

est nommée cristalline en raison de son aptitude à se souvenir. Séparons-les donc maintenant et pour toujours au cours 

de la discussion.  

Le cristal de quartz que vous regardez, que vous étudiez, avec lequel vous travaillez aujourd'hui, que nous appelons le 

nœud lui-même, est de nature physique ! La grille cristalline de la planète ne l'est pas, elle  est invisible mais nous 

l'appelons la grille cristalline à cause de ses capacités à se souvenir. Revenons  donc au domaine physique pour un 

instant.  

Je veux que vous examiniez certaines choses intéressantes. Depuis la nuit des temps, vous aimez les cristaux, n'est-ce 

pas ? Et nous l'avons dit hier, mais approfondissons. Chaque fois qu'un cristal, un cristal de quartz, est extrait du sol et 

chaque fois qu'un travailleur énergétique ressent quelque chose, c'est toujours bienveillant !  

Combien de milliards de cristaux y a-t-il sur cette planète qui ont été ramenés à la maison pour que les gens puissent en 

profiter, les plaçant peut-être dans chaque pièce de leur maison si ces personnes sont sensibles ? Pourquoi faire cela ? 

Et la réponse est que chaque cristal, s'il vous parle, si vous ressentez son énergie, est bienveillant !  
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Vous ne déterrez jamais un cristal du sol pour qu'il vous dise qu'il y a un malheur à venir ! (rires) Quelles sont les 

probabilités ? Quelles sont les chances qu'un phénomène géologique qui se développe dans le sol au fil du temps, et 

que vous ramassez en tant qu'être humain, vous apporte de la bienveillance ? Il y a quelque chose qui se passe ici !  

Cela ne peut pas être un hasard de la nature. Vous n'allez jamais dans un magasin de cristal où l'on organise les cristaux 

selon le bien et le mal, l'obscurité et la lumière, le malheur et la joie. Chaque cristal, quel que soit son type ou ses 

caractéristiques géologiques, est bienveillant !  

Il chante pour vous, certains vous parlent, d'autres sont simplement posés là et vous avez envie de méditer avec eux, 

parce qu'ils vous font sentir bien (en harmonie (? 25'24), il tempère l'énergie pour que vous puissiez faire un meilleur 

travail ! Pensez-y ! Ces dernières années, vous avez même commencé à classer les cristaux dans des catégories 

métaphysiques.  

Avez-vous entendu parler du cristal lémurien ? Or, selon le gardien du lieu, un cristal lémurien n'est pas une 

dénomination géologique, c'est une dénomination énergétique, et c'est ce qui explique le nom que vous avez choisi : 

cristal lémurien. Pourquoi cela ?  

Et la raison, mes chers, est qu'un travailleur énergétique et une vieille âme, même s'ils peuvent être en désaccord sur ce 

qu'était la Lémurie et où elle se trouvait, c'est un concept expliquant le (de) commencement à l’origine (l).  

L'humanité commence même à s'éveiller à un nouveau potentiel de ce que les cristaux essaient de dire. A propos, un 

cristal lémurien est identifiable, selon le gardien du lieu, par sa nature physique ! Et pourtant, il s'agit d'une dénomination 

ésotérique.  

Vous êtes sur le point de comprendre un peu mieux ce qu'ils essaient de vous dire. Ils sont tous bienveillants, chacun 

d'entre eux, du plus petit au plus grand.  

Dans quelques instants, beaucoup d'entre vous monteront dans un véhicule et se rendront là où se trouve la mine, où 

vous pourrez vous promener, où vous aurez la possibilité d'entrer en contact avec eux sur le terrain ! C'est spécial ! Vous 

en trouverez quelques-uns. Vous pourriez même en redonner ! Et pourquoi feriez-vous cela ? Et la réponse est : certains 

ont des messages différents !  

Certains ont des propriétaires différents, qu'en dites-vous ? S'alignent-ils alors avec la conscience d'un être humain en 

particulier ? Maintenant, ai-je besoin de dire oui ou non à un groupe comme celui-ci ? Ils vous appellent. Il y a beaucoup 

plus de cristaux qu'il n'y a d'humains (rires), et beaucoup d'entre eux peuvent appeler de manière spécifique.  

C'est une idée délicieuse, et c'est ce qui vous amène ici, c'est ce qui mettrait un sourire sur votre visage lorsque vous les 

regarderiez. C'est ce qui est physique dans le cristal ! Je veux que vous vous souveniez de ces attributs maintenant que 

nous parlons de ceux qui ne sont pas de nature physique, qui sont ce que nous appelons les attributs de la grille 

cristalline.  

Et puis nous allons décrire la relation entre le nœud physique ici et l'invisible ésotérique qui est la grille de la planète que 

l'on appelle cristalline ! Rappelez-vous ! L'un est physique, l'autre ne l'est pas. Qu'est-ce que la grille cristalline ? Nous 

l'avons enseignée, nous l'avons décrite, mais c'est ici et sur ce nœud que tout se passe.  

Je veux vous raconter une histoire, pour que vous compreniez vraiment à quoi sert la grille cristalline, ce qu'elle fait et 

comment elle fonctionne. Imaginez : dans ce pays-ci, imaginez une bataille. Souvent c'est frère contre frère, c'est la 

guerre civile. Imaginez que vous vous retrouviez dans cette guerre et que vous soyez un soldat, vous n'êtes pas un 

guerrier, vous êtes probablement un agriculteur.  

On vous donne une arme, vous représentez une idéologie, vous vous rendez sur le champ de bataille, on vous donne un 

uniforme qui ne vous va probablement pas, certains d'entre vous reçoivent des chaussures, et d'autres non. Dès le début 

de la bataille, la balle trouve sa cible et vous savez que vous êtes mortellement blessé. Vous tombez dans la boue.  

Je veux vous dire quelque chose. Tous les hommes et les femmes meurent différemment. Mais il y a une chose que vous 

avez en commun. Dans ces derniers moments de la mort, vous oubliez la bataille, vous ne vous souciez pas de qui 

gagne.  

Vous sentez le sang se retirer, la force vitale s'en aller, et c'est vrai ce qu'on dit à propos de l'âme et du cerveau qui 

coopèrent pour ralentir les choses pendant un petit moment. Et la chose à laquelle vous pensez, ce n'est pas la bataille 

et vos oreilles n'entendent plus. Mon partenaire est en train de le décrire.  

Vos oreilles n'entendent pas le bruit de la bataille, les cris, les gémissements et les fusils, et à la place vous entendez 

votre mère. Et l'amour prend le dessus ! Maintenant, que dit-on dans les derniers instants de la mort ? Que l'amour et la 

compassion triomphent ! Et même si vous avez mal, même si votre bouche gémit, votre âme et votre cerveau se 

remémorent le sourire de votre mère, de vos frères et sœurs, peut-être de votre partenaire.  

Il y a un drame là, la mort qui survient et puis tout est calme ! Et sur les champs de bataille de cette guerre civile, il y a 

des dizaines de milliers de ces histoires ! Maintenant, je veux vous demander quelque chose.  

Cher Être humain, même aujourd'hui, certains d'entre vous ont marché sur ces champs de bataille, car ils ont été 

préservés comme des monuments qui ont placé ce pays dans l'attitude qu'il a aujourd'hui. Et si vous êtes un sensitif et 

que vous avez marché sur ce champ de bataille, voici une question : avez-vous ressenti quelque chose ? (rires)  
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Et certains d'entre vous disent : « Oh oui ! » Certains d'entre vous étaient mal à l'aise, car votre Akash commence à 

révéler des choses. Certains d'entre vous qui n'ont pas eu cette sensation l'ont quand même ressenti. Question à 

méditer : qu'est-ce qui se passe qui vous fait ressentir quelque chose ? Le sol avait-il une mémoire ? A-t-elle été lue ?  

Avez-vous appuyé sur un bouton ? Avez-vous vu une vidéo ? Et la réponse est en fait : oui ! C'est ce que fait la grille 

cristalline, elle se souvient des événements les plus dramatiques de l'histoire. Ce n'est pas seulement sur les champs de 

bataille. Je parle de ce que vous appelleriez le continent américain, ici et maintenant. Je voudrais en parler.  

« Kryeon, pourquoi ne parles-tu jamais des indigènes des régions d'Amérique ? » Je vais vous dire quelque chose. 

Premièrement, ils n'étaient pas si nombreux, deuxièmement, ils étaient proches de la terre ! Ils connaissaient Gaia. Avant 

d'être confrontés à l'influence européenne, ils étaient chez eux avec Gaia, il n'y avait pas beaucoup de drame ! (rires)  

La grille cristalline était presque neutre ! Ils connaissaient les énergies des ancêtres du nord, du sud, de l'est et de l'ouest 

! Maintenant nous parlons de vous. Je veux parler de votre lignée. Chères femmes, écoutez, parce que c'est dans votre 

Akash ! Si vous êtes ici en tant qu'Américaine, c'est dans votre Akash, écoutez !  

Imaginez un voyage qui aurait pu durer des années, où vous seriez allées d'est en ouest, et où il est si fréquent que vous 

ayez eu des enfants que vous avez perdus. Il était si courant que vous perdiez plus d'enfants que vous n'en gardiez, et ils 

mouraient soit à la naissance, que vous soyez seule ou avec de l'aide, ou peu après. Saviez-vous que les femmes 

marchaient à côté des chariots ?  

Elles ne montaient pas à cheval car les chariots devaient être remplis de choses, vous le saviez, n'est-ce pas ? Toutes 

celles qui ont fait le voyage ont marché. Les femmes avaient la vie dure, car elles n'arrêtaient pas d'avoir des enfants ! 

Pendant la grossesse, il y a eu trop de pertes.  

J'aimerais vous dire que la terre est couverte de petits cimetières qui n'ont pas de noms. C'était si fréquent ! Les femmes 

ne nommaient même pas l'enfant avant qu'il ait trois mois, car elles ne savaient pas si elles allaient le maintenir en vie. 

Mais c'est dans votre Akash ! C'est dans la grille cristalline de cette terre !  

 

Maintenant, qu'est-ce que cela vous apprend ? Plusieurs choses. Premièrement : la terre a une mémoire, c'est la grille 

cristalline. Si vous regardez ce monde, qu'est-ce qui a défini l'humanité telle que vous la connaissez aujourd'hui ? Et la 

réponse est : la guerre, la souffrance et le drame ! C'est ce qui a défini l'humanité. Cela vous a défini, cela a défini 

l'Europe, l'Amérique du Sud, partout !  

L'endroit où chacun se trouve et les langues qu'il parle, tout cela est dû à la guerre. Les choses les plus profondes que 

vous ressentez alors que vous circulez, ont à voir avec la souffrance. Et mes chers, c'est le souvenir de la grille cristalline. 

La grille n'a pas créé la souffrance, elle s'en souvient simplement !  

Et c'est la fonction de la grille : faire écho à la nature humaine, fournir une lignée de souvenirs, pour nourrir l'Akash ! Et 

c'est pourquoi nous avons toujours dit que ce que la conscience fait et reste sur la planète. Soudainement, 

soudainement, vous avez un changement ! Et le changement que vous avez en 2012 est celui qui a été annoncé par 

presque tous les anciens de la planète.  

Et soudain, ce nœud devient actif. Ce nœud est physique, et qu'est-ce que je vous ai dit à propos des cristaux ? Qu'ils 

sont bienveillants ! Il y a une raison à cela : ils ont attendu. Partout sur cette planète, ils vous donnent des messages que 

vous appréciez, que vous ressentez.  

Et soudain, ils ont un grand message parce qu'ils commencent à accélérer la grille invisible, avec des informations 

bienveillantes qui vont tempérer toute la souffrance, toute la guerre, et commencer à réécrire la grille cristalline ! Je vais 

vous dire quels sont les messages.  

C'est un message difficile pour ceux qui sont assez sensibles à l’écoute et de comprendre un cristal qui est devant vous 

dans sa beauté et dans sa transparence. C'est une réécriture de l'avenir. En réécrivant le futur, il commence à vous 

parler d'un futur que vous ne connaissez pas. Nous l'appellerons « l'histoire du futur », parce que presque chaque vieille 

âme porte en elle un préjugé de souvenir qui dit que vous êtes maudits. Regardez vos films : vous êtes maudits.  

Tous les auteurs, les meilleures histoires qui sortent sont celles où vous êtes condamnés. Cela parle des séquelles de la 

guerre. Montrez-moi les films, les histoires, les livres, qui parlent d'une nouvelle planète sans guerre, des mystères qui 

pourraient s'y trouver, de la bienveillance, de la compassion, de la beauté ? Il n'y en a pas encore !  

Mais il y en aura ! Parce que lorsque la grille aura été réécrite par ce nœud sur lequel vous vous trouvez et par la voie 

rapide qui s'annonce, vos cristaux vont commencer à vous parler et ils vont vous dire : « Vous n'avez aucune idée de 

l'endroit où vous allez. C'est magnifique. Réécrivez ce que vous considérez comme votre futur ». Écoutez !  

C'est tellement puissant que les précurseurs, ceux qui sentent le futur, sentent encore et retiennent ce futur, et à 

plusieurs reprises ils vous donneront des informations qui disent : « C'est affreux et ça va arriver, et c'est affreux et ça va 

arriver ». Ils ne font que capter ce qui était, pas ce qui est ! C'est pourquoi ce nœud fonctionne comme il le fait.  

Une dernière chose. Beaucoup d'Américains, pas les indigènes, mais ceux qui sont arrivés au cours des 200 dernières 

années, disent : « Nous n'avons vraiment pas d'ancêtres. Cher Kryeon, comment pouvons-nous honorer les ancêtres si 

nous n'en avons pas vraiment de place dans le monde ? »  
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Laissez-moi redéfinir vos ancêtres, chers Américains : ceux qui étaient sur le champ de bataille, les mères qui 

marchaient à côté des chariots, les familles qui n'ont pas survécu, celles qui ont survécu... vous pouvez avoir des 

ancêtres qui n'ont que 200 ans.  

Ce sont vos ancêtres. Ce sont eux qui ont façonné la grille et le souvenir que vous avez. L'une des choses les plus 

controversées que je puisse vous dire pour conclure, c'est que ces événements sur la grille cristalline invisible ont un tel 

impact sur les personnes sensibles, et même sur les non sensibles, que si quelque chose d'anormalement tragique se 

produit dans une maison, cette énergie particulière y restera assez souvent, même après la destruction de la maison.  

On appelle cela des fantômes. C'est un système de lecture de la grille cristalline à une certaine date, une certaine heure, 

une certaine fréquence, vous pouvez le mesurer, les instruments le verront, parfois vous le verrez.  

La différence entre un fantôme et ce que vous pourriez appeler quelque chose d'autre qui a de l'énergie, est que cet 

épisode particulier avec lequel vous ne pouvez pas interagir, ne vous parle pas, il se déroule simplement, et il se déroule 

et il se déroule.  

Personne n'est piégé, il n'y a pas d'entités présentes, c'est une vidéo ésotérique (rires), et vous pouvez vous y fier, vous 

pouvez installer vos instruments et vos caméras et la capturer ! C'est la grille cristalline ! D'ailleurs, quand il s'agit de 

choses qui se passent la nuit, vous n'avez aucune idée de ce que vous voyez, aucune !  

Les humains les classent toutes dans une catégorie inhabituelle : certaines d'entre elles sont de la physique, d'autres 

sont normales ! Il arrivera un moment où vous rirez de vous-mêmes d'avoir eu peur de quelque chose qui était beau ! 

(rires) Et vous comprendrez un jour, lorsque vous pourrez voir les choses multidimensionnelles, ce qui se passe 

exactement !  

C'est la puissance de la grille cristalline ! « Cher Kryeon, es-tu en train de me dire que lorsque tu réécriras cette grille à 

partir de ce nœud, même ces choses pourront changer ? » Et la réponse est : elles le feront !  

Vous allez commencer à le voir, des fantômes qui n'en sont plus, des énergies qui ne peuvent plus être ressenties, des 

choses tragiques qui se produisent, des gens qui meurent, des fleurs qui poussent là où elles n'ont jamais poussé 

auparavant. Le soleil apparaît dans les endroits sombres.  

C'est la prédiction de la planète au-delà de 2012, c'est la raison d'être de cet endroit. Ça a toujours été là, à attendre. Le 

message qui vous est adressé est le suivant : Réécrivez votre avenir ! Maintenant, les cristaux dans votre maison et tout 

autour de vous, ne sont pas seulement bienveillants.  

Le message est clair : Avez-vous un penchant pour le malheur ? Supprimez le ! Parce que vous ne parviendrez pas à 

atteindre ce futur qui est là, si vous vous attendez toujours à perdre l'autre chaussure, si vous vous attendez toujours à 

quelque chose de mauvais. Quels sont vos préjugés sur votre vie ? Quel est votre préjugé sur votre âge ?  

Tout cela peut être réécrit, et c'est ici que ça se fera ! (rires) Si vous avez la possibilité d'aller à la mine aujourd'hui, 

écoutez ! Il y en a qui vont vous parler pour vous dire encore plus que (de) les ramener à la maison, ils vont vous dire : « 

Ah, on t'a attendu pendant des millions d'années ! Ramène-moi à la maison ! » C'est un peu différent.  

Et c'est ainsi. 

 

 

Mont IDA - Partie 3 de 4 
Mine de cristal Wegner – Mont Ida, Arkansas-16 juin 2016 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Mon partenaire se retire une fois de plus. Voici le 

troisième message de la série de quatre pour lequel nous sommes dans un endroit magnifique de la planète, au-dessus 

du nœud cristallin que nous vous avons décrit à deux reprises.  

Nous vous avons donné des informations sur le cristal, sur le fait qu'il est différent de toutes les autres pierres 

précieuses, de toutes les autres pierres sur la planète.  

La dernière fois, nous vous avons expliqué ce que les cristaux disent, nous utilisons le terme «réécrire l'histoire du futur», 

car il y a maintenant un message des cristaux, et pas seulement un sentiment bienveillant, et ce message correspond au 

changement que vous vivez.  

Maintenant, dans cette session particulière, nous avons devant nous ceux qui ont fait partie de la chorale cristalline, j'ai 

donné hier à ce groupe des messages que je vais répéter et ensuite approfondir ici. Il y a tellement de choses que nous 

pourrions vous dire à propos du cristal, et ce ne sont que de bonnes nouvelles. 

Il y a une véritable célébration ici. La célébration qui a lieu ici en ce moment est que ce nœud particulier a maintenant 

été activé, alors qu'il ne l'était pas la dernière fois que je me suis trouvé ici. Ceci est extrêmement ésotérique pour 

beaucoup, et pourtant il y a ceux qui peuvent déjà ressentir certaines différences.  



 2016 - Kryeon 40 

Les esprits qui sont ici interpellent ceux qui veulent prendre des pierres : «Prenez-en plus !» Ils veulent transmettre ce 

message à tous ceux qui les accueilleront chez eux. C'est un message de bienveillance et aussi d'espoir pour l'avenir. 

Lorsque nous disons «réécrire l'histoire du futur», cela signifie en fait que, jusqu'à présent, mes chers, la conscience 

humaine, par ses préjugés et ses attentes, pense savoir ce que le futur va amener.  

Les fractales temporelles elles-mêmes, qui sont une forme de la physique qui laisse le temps se répéter, vous indiquent 

que vous allez avoir le même genre de choses que par le passé. Et pourquoi pas ? Il en a toujours été ainsi. Alors vous 

pourriez vous demander quelle est l'histoire du futur de la planète ? Et vous vous tourneriez vers vos écritures.  

Vous vous tourneriez vers ceux qui prévoient l'avenir et vous entendriez les choses qu'ils ont toujours dites : qu'il y aura 

des guerres incessantes, qu'il y aura des problèmes, que l'humanité n'a pas vraiment changé, c'est juste un moment de 

paix en ce moment.  

Que les 70 dernières années ont été une anicroche, ha ha ! Mais nous reviendrons à ces choses et ils prétendront alors 

qu'ils voient dans le futur, ils prétendent aussi que les fractales du temps le créent ! C'est presque comme si vous étiez 

une victime du temps. 

Ce que les indigènes vous ont dit est complètement et totalement le contraire. Écoutez la sagesse et la prophétie des 

anciens. Et c'était la suivante : le futur de cette planète est modifiable ! Mais pour le modifier, vous devez passer par un 

certain changement et vous l'avez fait.  

Les indigènes utilisent le calendrier des comptes longs, ils regardent les étoiles, le ciel, ils n'utilisent pas les fractales du 

temps comme le fait la science. Et presque exclusivement, les indigènes vous diront, les anciens vous diront, que vous 

avez la capacité en ce moment de changer la planète entière, toutes les fractales du temps, et de redémarrer cette 

horloge !  

Vous êtes sur un nœud cristallin, ce que nous appelons le filon-mère, et qui a absorbé cette information précise de ceux 

qui l'ont créé dans le respect des Pléiadiens, et qui l'ont infusé avec des informations de leur monde. Et cette information 

est ce qui se passe quand une planète passe par le changement. Vous n'avez jamais été là, et vous ne savez pas. 

Et donc je développe maintenant les informations de la dernière canalisation. Les cristaux se souviennent ! Ils 

emmagasinent, et depuis le début ils sont prêts à vous donner les informations les plus bienveillantes que vous ayez 

jamais entendues sur l'avenir de cette planète. C'est pourquoi, depuis des siècles, vous extrayez des cristaux du sol et ils 

émettent de la bienveillance, du bonheur et ils vous font vous sentir mieux.  

Maintenant, soudainement, au lieu de la bienveillance et du bonheur, ils racontent une histoire. Et ils disent : l'avenir est 

mûr pour le changement, la planète peut passer d'une planète de survie et de guerre à une planète d'harmonie et de 

compréhension -une transition lente qui est déjà en cours, nous disons que la boule de neige descend la colline.  

Mais il y a beaucoup plus. La grille cristalline de la planète en question est une grille ésotérique. Elle n'est pas physique. 

Ce qui est là est physique. Il y a un pont qui relie le physique à l'ésotérique. Ce ponta été davantage activé hier par le 

groupe qui est assis en face de moi et par ce que vous avez appelé la chorale cristalline.  

Les tonalités pinéales ont été chantées ; les tonalités pinéales sont des tonalités anciennes dont se souvient le Maître 

Yawee, chantées en plein air mais reconnues par le nœud cristallin. C'est presque comme si on tournait une fois de plus 

la clé dans la serrure pour dire : «Très bien, les humains, vous passez le marqueur, montrez-nous que vous vous 

souvenez de qui vous êtes !»   

Et les tonalités chantent alors le souvenir, et ouvrent et activent le nœud sur lequel vous vous trouvez. Il commence à 

transmettre l'information à cette grille cristalline ésotérique qui, jusqu'à présent, est restée toute seule sur la planète. Ce 

que cela signifie, c'est que la grille cristalline ne se souvient que de ce que les humains font sur elle.  

Nous vous l'avons dit. C'est pourquoi vous ressentez des choses à certains endroits où des choses se sont produites. 

Mais soudain, avec une grille cristalline active, elle commence à diffuser des choses qui ne se sont jamais produites !  

Il arrivera un jour où vous marcherez sur ces champs de bataille où vous ressentiez des choses, et vous ne ressentirez 

rien ! Parce que cela a été recalibré et redémarré pour commencer à diffuser ce qu'elle a besoin de transmettre. 

Pourquoi faire cela ? Qu'est-ce que ça veut dire ? Pourquoi est-ce nécessaire ? 

Lorsqu'un bébé naît sur la planète, il y a une alliance entre Gaia et sa force vitale. Les indigènes le savent. En Lémurie, 

ces enfants naissaient sous l'eau, de sorte que la première chose que le bébé savait, c'est ce qui passait du fluide de la 

mère au fluide de Gaia ! C'était une initiation à l'énergie de la planète elle-même.  

Et les Lémuriens et tous les Anciens savent que c'est la bonne chose à faire, une naissance dans l'eau, ressentir Gaia, la 

première chose que vous ressentez est la chaleur et la beauté de l'eau de la planète qui vous entoure.  

C'est l'eau de la vie et ça commence là ! Une alliance avec Gaia est nécessaire pour l'équilibre spirituel. Une des choses 

qui se passe en ce moment, alors que vous êtes assis à l'air libre, regardant un arbre magnifique et la nature tout autour, 

c'est que j'ai canalisé sur un lit de cristaux. 

Maintenant, ça nous mène à autre chose. L'information que j'ai donnée hier était la raison pour laquelle les baleines sont 

ici. Et je le répète : les humains aiment les baleines ! Les baleines et les dauphins sont une attraction, toujours ! Vous 

voulez être avec eux, vous voulez en savoir plus sur eux, vous voulez en apprendre toujours plus.  
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Les enfants, dès qu'ils le peuvent et qu'ils voient une baleine ou un dauphin parmi d'autres animaux, sont tellement 

intéressés, ils apprennent tous les noms de ces animaux ! Selon la biologie et la façon dont les choses fonctionnent, un 

dauphin est classé comme une baleine.  

Donc quand on dit baleines, on dit tous les dauphins et toutes les baleines de toutes sortes. Ce pour quoi ils sont là, mes 

chers, je l'ai dit et révélé hier : ils sont la grille cristalline vivante ! Maintenant, je vais vous expliquer cela et vous donner 

de plus amples informations. 

La grille cristalline de la planète réagit à ce que font les humains et leur diffuse des informations à travers le sol de la 

Terre. Mais les océans couvrent plus de soixante-dix pour cent de la planète ! Et donc les océans ont aussi besoin de 

cette information et elle est transmise par les baleines !  

Le nœud sur lequel nous sommes a ensuite été associé à un point nul en Patagonie. Aujourd'hui, la Patagonie est une 

combinaison du Chili et de l'Argentine. Mais quand il a été créé, ça ne l'était pas ! Hier, lorsque le Dr Ovokaitys a dit qu'il 

avait fait une excursion pour rencontrer une baleine au Chili, j'ai dit : pas exactement !  

Et la raison en est que la Patagonie est l'endroit où se trouve le point nul. Ce n'est pas en Argentine, ce n'est pas au Chili, 

pas comme nous le pensons. Ces noms peuvent changer dans les milliers d'années à venir, ils ont déjà changé 

auparavant, mais la Patagonie est une zone de référence continentale au fond de la planète et c'est là que les baleines 

vont pour s'accoupler et avoir des petits.  

Et quand ces baleines ont leur progéniture, la première chose que la progéniture va prendre est la nouvelle information 

que vous avez activée à partir de ce nœud cristallin qui se dirige vers le point nul appelé le Mont Fitzroy.  

Et c'est pourquoi il devait être là où il est, de sorte que peu importe ce que les baleines adultes existantes ont dans leur 

Akash ou dans leur énergie, les petits auront le début de la nouvelle information Pléiadienne et ils parcourront les mers, 

et la prochaine fois qu'ils s'accoupleront, ils auront des petits qui sauront tout cela.  

Le reste de Gaia, plus de soixante-dix pour cent, qui vit dans l'eau, a besoin de cela pour son équilibre ! Vous pouvez le 

constater. C'est pourquoi les baleines sont nécessaires, les dauphins sont nécessaires, ils en sont tous porteurs. 

«Kryeon, savent-ils qui ils sont ?» Je voudrais vous poser une question. Que ce soit à l'état sauvage ou en captivité, avez-

vous déjà regardé dans les yeux d'un dauphin ou d'une baleine pendant un certain temps, surtout à l'état sauvage ? Et si 

c'est le cas, je n'ai pas besoin de répondre à la question. Vous voyez de la sagesse.  

Il y a presque un clin d'œil qui dit : «Nous savons qui vous êtes». Mon partenaire a organisé de nombreuses excursions 

pour nager avec les dauphins en pleine mer autour de la Lémurie, et la première fois que cela s'est produit, il n'a pas pu 

croire à la façon de procéder.  

On vous emmène dans un bateau à découvert et on vous lâche dans l'océan, puis le bateau s'éloigne et les dauphins 

viennent vers vous ! Je veux vous demander : «Pensez-vous qu'ils sont curieux de savoir ce qu'est un humain ou pensez-

vous qu'ils sont liés à votre conscience et qu'ils savent qui vous êtes ?»  

Et ensuite, ce qui se passe, c'est qu'ils nagent autour de vous, ils vous montrent leur progéniture, ils font la fête et ils 

sautent en l'air ! Mes chers, ils le savent ! Ils le savent ! Et c'est la même chose pour les baleines ! Lorsque les tonalités 

ont été chantées à Hawaï en 2012, les baleines sont devenues très actives.  

Et certains de ceux qui sont allés sur les bateaux pour observer les baleines à des fins commerciales se sont fait 

sermonner par les gars qui ont dit : «À cette époque de l'année les baleines ne sautent jamais, elles ne sautent jamais 

hors de l'eau !»  

Et c'est pourtant ce qu'elles faisaient ! Savent-elles qui vous êtes ? Bien sûr ! Le savent-elles avec votre conscience ? 

Non ! Mais elles le savent. Elles savent qui vous êtes. Elles savent qu'elles sont liées à vous. 

Oh mais ça ne s'arrête pas là. Cette nouvelle partie de l'information est si difficile à vous décrire et à vous donner, elle est 

si ésotérique, et certains vont même remettre en question sa validité. La nature crée la variété pour la survie. Combien 

de sortes de singes y a-t-il, combien de sortes d'autres mammifères y a-t-il ? Il y en a beaucoup !  

Et la nature le fait pour préserver le caractère unique de l'espèce. Si l'une devait être exterminée, l'empreinte à travers 

son ADN est portée par les autres plutôt que par les variétés d'une seule. Les biologistes disent qu'avant la venue des 

Pléiadiens (ils ne disent pas «avant la venue des Pléiadiens»), il y a alors environ 100 à 200 000 ans, il y avait jusqu'à 27 

sortes d'êtres humains, comme tous les autres mammifères de la planète, des petits, des grands,  

des avec queue, des sans queue, il était en passe de devenir un mammifère comme les autres ! Et puis tout s'est arrêté ! 

Mon partenaire me renvoie à un magazine «Scientific American» de janvier 2000, où la question est posée en couverture 

: «Que s'est-il passé ?» Parce que maintenant nous n'avons qu'un seul être humain avec 23 chromosomes !  

Donc il n'y a qu'un seul être humain, et le principe de la nature elle-même dit qu'il doit y avoir une sauvegarde, et la 

sauvegarde doit exister au cas où il y aurait une extinction complète, pour qu'elle puisse encore continuer de bien des 

manières, mais il doit y avoir une sauvegarde !  
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Les baleines sont aussi la sauvegarde de l'Akash de l'humanité. Elles portent des empreintes de votre ADN. Pensez-vous 

qu'elles vous connaissent ? Elles sont la sauvegarde de l'humanité ! Elles nagent dans les océans de cette planète, et 

aujourd'hui, la plupart d'entre elles sont épargnées par la chasse !  

Leur nombre va augmenter, et finalement les scientifiques verront qu'il y a une alliance et une conscience, d'une certaine 

manière, entre toutes les baleines et les êtres humains. Et même si la science ne vous dira jamais ce que je vous dis, 

vous relierez les points et vous direz : «Regardez ça, c'est ce que Kryeon a dit». 

Mes chers, tout cela fait partie de la grille cristalline. Tout cela fait partie de ce qui se passe dans l'activation de ce nœud 

qui a commencé. Demain, c'est le dernier épisode. Je vous en dirai un peu plus, mais ce qu'ils contiennent, ce qui se 

passe, la beauté et la célébration de tout ce qui est ici en ce moment, tout cela c'est cristallin.  

Et c'est ainsi. 

 

 

Mont IDA - Partie 4 de 4 
Mine de cristal Wegner - Mont Ida, Arkansas - 17 juin 2016 

Salutations, mes chers, je suis Kryeon du Service Magnétique. Mon partenaire se retire pour la dernière canalisation de 

la série de quatre messages. I 

l y a ceux d'entre vous qui sont super ésotériques, qui trouvent des significations dans beaucoup de choses en dehors 

de ce qui est tridimensionnel, qui comprennent que la vibration s'adapte à leur vie au même degré que ce qui est 

tridimensionnel s'adapte aux autres, et que ce qui guide votre vie sont souvent des choses invisibles que vous ressentez.  

Chaque canalisation que nous vous avons donnée a eu d'autres énergies, comme je les appellerais, et des marqueurs 

pour essayer d'identifier ce dont il s'agissait. Nous nous tournons souvent vers l'ancienne numérologie tibétaine, et nous 

répétons qu'il existe de nombreux systèmes numérologiques.  

Nous essayons d'aller vers le plus simple et le plus authentique. Et si vous regardez la canalisation n° 1, il s'agit des 

nouveaux départs. Le début était sur les cristaux. C'était une canalisation qui permettait d'identifier où vous étiez et ce 

qui s'est passé ici. Si vous regardez ce qui a été révélé dans la deuxième canalisation, le 2 en numérologie tibétaine 

signifie la dualité.  

Nous avons commencé à nous intéresser aux énergies de ce que les cristaux vous disent, et nous avons donc impliqué 

l'humain tout de suite. La dernière fois que nous nous étions devant vous, c'était dans la canalisation n° 3.  

Le 3 est un catalyseur et nous vous avons parlé de l'existence de la grille cristalline, nous avons dévoilé les énergies des 

baleines et des dauphins comme faisant partie du système. Mais avez-vous remarqué que chaque message est devenu 

un peu plus ésotérique que le précédent ?  

Ainsi, nous allons d'une manière très terre à terre parler des pierres précieuses dans le sol et de ce qui est ici en 3D, 

pour arriver au dernier message où nous commençons par des choses très ésotériques et qui ne concernent que les 

énergies que les gens ressentent mais sans en connaître le sens, et sans être validé par la science.  

Et maintenant, la 4è canalisation. Quand on regarde ce que représente le 4, encore une fois, dans la numérologie que 

nous célébrons et qui a été développée au cours des siècles, cela représente approximativement l'ancrage à Gaia. Est-il 

possible que nous ayons bouclé la boucle ? La réponse est : pas vraiment.  

Mais nous allons parler de la chose la plus ésotérique qui soit et nous allons parler de Gaïa. Mais avant cela, nous 

aimerions que vous reliiez les points, même pour ceux qui ne sont pas ésotériques, même pour ceux qui sont venus 

simplement pour regarder et écouter. Nous aimons vous donner quelques éléments de réflexion, avant même de vous 

donner des choses intéressantes qui ne vous intéressent peut-être pas.  

Certains d'entre vous répondent à la grille du système cristallin et ne savent même pas qu'ils y répondent. Vous 

regroupez tout en une seule expression : Dieu, l'Esprit ... et ce n'est pas inexact, et pourtant cela se résume, dans le 

système de la planète, à la grille sur laquelle vous êtes. Laissez-moi vous expliquer cela plus en détail.  

Certains humains sont littéralement attirés à différents endroits pour y vivre et ils n'y vivront pas nécessairement tout le 

temps, ils y seront placés pour un certain temps afin de faire ce pour quoi ils sont venus, littéralement ce pour quoi ils 

sont venus. Parfois, ils restent sur place pour exploiter la terre, parfois ils s'en vont pour le faire ailleurs.  

Ce sont de vieilles Âmes ! Mais ces vieilles Âmes ont toutes vécu la même expérience. Elles arrivent à un endroit et 

d'une manière ou d'une autre, celui-ci leur parle et leur dit : « C'est ici, c'est là que tu devrais être ». Et ça se produit 

partout sur la planète. Ça ne veut pas forcément dire que vous devez rester fidèle à votre culture. La famille  

akashique est mondiale et pourtant, elle est souvent dispersée. Il y a beaucoup d'histoires de gens qui vivent dans des 

pays lointains, qui ne parlent peut-être même pas la langue de celui-ci, et ils viennent dans un endroit comme celui-ci et 
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cela sonne vrai pour eux, ils rencontrent leur famille karmique et ils entendent quelque chose dans les cellules mêmes 

de leur corps qui leur dit : « C'est ici que se trouve ta place ».  

Et pour renforcer cela, ils auront des synchronicités qui leur indiqueront littéralement leur direction et il sera si facile 

d'être au bon endroit sans complications, et ils sauront que la validation est là ! Et ils se trouveront à l'endroit parfait pour 

ce moment, à ce moment-là, et ils trouveront l'élément qui leur permet d'être au bon endroit au bon moment.  

Voici ma question, cher être humain linéaire : comment cela se produit-il ? Est-ce toujours la Parole de Dieu qui vous 

parle dans le Champ quantique pour vous dire : « C'est ici que se trouve votre place » ? Ou bien est-ce que cela fait 

partie d'un système plus élégant mis en place par l'Esprit, la grande Source dont nous parlons, celle qui a mis les 

systèmes en place ?  

Et quelle est la chose qui vous a incité à vivre ici, à venir ici, à rester ici ou ailleurs, partout où vous êtes ? Ne 

commenceriez-vous pas alors à associer cela à Gaia ? Parce qu'on vous demande de déménager, ou peut-être que dans 

le cas présent, il s'agit de vous installer enfin là où vous devez être !  

Et cela vient de la Terre, mes chers ! Vous vous trouvez quelque part et vous sentez les énergies de la planète vous 

parler et vous dire : « C'est bien ça, c'est ici que tu dois être pour l'instant ! »  

Et si vous commencez à relier les points et à rassembler tout cela, vous verrez quelque chose dont je vais vous parler 

maintenant, quelque chose qui est très ésotérique et dont nous avons déjà parlé. Cette planète sait qui vous êtes. De 

même que l'Esprit.  

Si vous voulez tout regrouper en une seule chose et dire que c'est Dieu, faites-le ! Mais mes chers, c'est plus élégant 

que ça, beaucoup plus élégant. Cette planète est conçue par la grille cristalline pour vous aider à savoir où vous devriez 

être, Vielle Âme ! Il y a toutes sortes d'autres aides.  

Ceux qui ont fait de cartographie astrologique pour savoir où se trouvent les lignes d'énergie sur la planète, vous 

aideront à faire ce que vous faites le mieux, qu'il s'agisse de compassion ou d'affaires, ou simplement d'être et de 

s'ancrer. Tout est axé sur la planète, sur Gaia ! Et mes chers, c'est transmis par la grille cristalline.  

Je veux vous parler d'une chose que je vous ai dite il y a de nombreuses années. Ce que je vais vous dire n'est pas 

quelque chose qu'un humain doit savoir. Il y a des détails sur la façon dont les systèmes multidimensionnels 

fonctionnent, une partie de la physique, et c'est magnifique !  

Et une partie ne l'est pas, une partie est purement ésotérique, et elle parle de la façon dont l'humanité fonctionne avec 

les allées et venues qui ont lieu à partir de cette réserve, cette Source d'où vous venez et partez, appelée la Source 

centrale.  

Il y a peut-être six ou sept milliards d'Âmes sur la planète, mais vous comprenez, n'est-ce pas, qu'il y a un groupe 

principal qui revient sans cesse, et qui revient sans cesse. Mais il y a toujours de nouvelles Âmes. Vous vous retrouvez 

donc avec de vieilles Âmes et des nouvelles, et c'est pourquoi nous vous disons que ceux qui sont là depuis le plus 

longtemps sont ceux qui ont le plus d'expérience, et vous êtes ceux qui le savent !  

Vous ressentez la sagesse des âges, et beaucoup d'entre vous pensent cette chose linéaire : « Que suis-je censé faire 

avec ? Est-ce que j'ai un livre à écrire, est-ce que j'ai d'autres choses à faire ? » Et nous disons : et si vous étiez 

simplement censés être ? Et si la présence même de votre corps vivant et de votre Âme, dans un certain endroit, 

affectait réellement la terre de la Terre ?  

Les animaux savent qui vous êtes. L'atmosphère le sait. Dites-moi, quand vous sortez de chez vous et que les arbres 

vous parlent et que les Dévas se balancent dans la lumière, ils vous disent : « Tu es au bon endroit ! Je te salue ! »  

La Terre est en alliance avec vous et c'est pourquoi nous voulons vous parler de ce qui s'est passé il y a des années. 

Nous vous avons dit quelque chose. Ce n'est pas important de le savoir, mais c'est la chose la plus ésotérique que nous 

pouvons vous donner dans ce quatrième message. Il existe une chose appelée : la Caverne de la Création.  

C'est une énergie multidimensionnelle dans un lieu physique. Elle ne sera jamais trouvée, jamais, elle est cachée. Même 

avec les plus grands instruments qui seront jamais découverts ou développés, cette caverne ne sera jamais trouvée ! 

Elle se cache. Elle doit être physique et elle est cristalline ! Et nous vous l'avons dit.  

Bien avant que les nœuds et les nuls ne soient identifiés sur cette planète, nous avons parlé de la Caverne de la 

Création. Et nous vous avons donné quelques métaphores, dont certaines sont vraiment des métaphores, et d'autres qui 

se combinent avec une vérité physique. Nous avons dit qu'il y avait un cristal, un cristal spécial, pour chaque homme et 

chaque femme de la planète.  

C'est un cristal de l'Âme. Et puis nous avons commencé à affirmer des choses qu'aucun humain ne peut vraiment 

comprendre parce qu'elles sont hors du concept du temps. Et voici la déclaration que nous avons faite, et 

rétrospectivement, vous pouvez en discuter en groupe, vous pouvez en débattre, mais voici la déclaration : il y a un 

cristal pour chaque Âme qui sera un jour sur cette planète, à jamais !  

Et vous pourriez dire : « Eh bien, cela ressemble à de la prédestination ! Comment peut-on avoir des cristaux pour 

chaque Âme, même si elle n'est pas encore arrivée ? Cela ne signifie-t-il pas que vous savez qui va venir ? » Et la 

réponse est que nous savons qui va venir ! Ce n'est pas de la prédestination, c'est de la planification !  
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C'est un système magnifique de penser pendant un moment que c'est comme ça que nous vous connaissons et que 

vous êtes connu par la planète. Vous en faites partie. L'essence même de vos vies akashiques est stockée dans un 

cristal dans la Caverne de la Création ! Maintenant écoutez, cela devrait avoir un sens. Il n'y a rien de semblable à l'Âme 

humaine !  

L'Âme est éternelle et était là bien avant cet univers. Ce n'est pas quelque chose d'humain. L'Âme est quelque chose de 

bien plus grand que cela, elle fait partie des humains aujourd'hui tant qu'il y a des humains ici ! Lorsque vous venez sur 

cette planète, le cristal prend vie et s'imprègne de votre énergie.  

Si vous êtes déjà venu ici auparavant, il y a déjà des informations dans ce cristal, tout ce que vous avez été, toutes les 

vies que vous avez vécues, il s'imprègne de vous et vous reprenez ensuite votre voyage sur cette planète et il reste dans 

la Caverne de la Création. Lorsque vous mourrez, tout ce que vous avez fait dans cette vie est déposé dans le cristal et 

vous repartez.  

Vous ne transportez pas d'Akash humain lorsque vous êtes en dehors de la sphère d'influence de cette planète. Vous 

faites partie de la Source créatrice en tant qu'Âme, en tant que partie de la soupe de l'univers, de tout ce qui est le 

Champ.  

La chose la plus difficile à comprendre pour les humains est que leur Âme n'est pas individuelle. Et nous vous l'avons dit 

et redit. Vous faites partie d'une soupe de Création, du Champ lui-même, et lorsque vous revenez sur la planète, le cristal 

est à nouveau visité.  

Et ce cristal qui porte votre nom de lumière reprend vie encore une fois et vous êtes de retour, mais vous êtes de retour 

avec toutes les informations de l'Akash qui sont dans ce cristal ! Il se souvient de qui vous êtes, et vous arrivez 

biologiquement et il y a une partie de l'Akash qui est transportée dans votre corps.  

Nous en avons parlé lors du message sur la glande pinéale, nous en avons parlé. Mais mes chers, vous devez savoir que 

le dépôt originel de l'aller et du retour est cristallin ! Donc écoutez, connectez les points. Par conséquent, la Terre vous 

connaît ! Et si vous voulez connaître l'aspect final et le but de la grille cristalline sur cette planète, sachez que c'est pour 

vous connaître.  

Maintenant je vous le dis : connectez ces points. Quand vous êtes attiré dans un endroit, n'importe quel endroit sur cette 

planète et que vous sentez qu'il vous parle, c'est parce que la planète vous connaît ! Vous êtes alliés à la Terre d'une 

manière qui vous échappe totalement.  

Elle sait qui vous êtes, car la grille cristalline est associée à la Caverne de la Création. Votre structure cellulaire même est 

remplie de cette information qui vient de la Caverne. Il y a beaucoup de cristaux qui n'ont pas encore d'Âme incarnée, 

parce qu'il y en a beaucoup plus qui doivent venir sur cette planète.  

Et encore une fois, nous vous disons que cette Caverne particulière, non seulement sait qui va et vient, mais elle détient 

le potentiel de chacun d'entre vous. Voilà à quel point ce nœud est important, et à quel point le système cristallin est 

important.  

Et donc, lorsque vous regardez ceci, l'incarnation physique tridimensionnelle d'un cristal qui pousse dans le sol, vous 

avez un clin d'œil géant qui dit : maintenant vous comprenez l'image complète, pourquoi les cristallins sont bienveillants, 

pourquoi vous les aimez tant, pourquoi ils vous parlent, et vous ne pouvez même pas lâcher des yeux certains d'entre 

eux.  

Certains d'entre vous étaient encore dans le mental aujourd'hui en regardant autour d'eux, et pour beaucoup d'entre 

vous, vous n'avez pas seulement trouvé une pierre, vous avez trouvé une énergie ! Et certaines de ces énergies ont 

littéralement parlé et dit : « Ramène-moi à la maison ». Et la raison, mes chers, est que Gaia vous connaît !  

La chose la plus ésotérique que nous puissions vous dire et pourtant la plus commune qu'une vieille Âme puisse 

ressentir et connaître, maintenant vous en connaissez les mécanismes, maintenant vous connaissez le reste de l'histoire. 

Félicitations pour avoir exploré ces informations, leurs détails, leur énergie ! Il y a ceux qui écoutent ceci et qui ne croient 

pas encore à tout cela.  

Et viendra un jour où ils voudront réécouter, pour découvrir ce qu'ils ont manqué quand ils ne s'y intéressaient pas. C'est 

ce qui se passe, lorsque la conscience commence à s'élever et à se révéler. Ainsi, avant de partir, nous félicitons les 

gardiens de la terre sur laquelle nous sommes, pour avoir été au bon endroit au bon moment, et pour avoir écouté Gaia 

quand elle a dit : « Allez là ! »  

Et c'est ainsi.  

 

LE CHAMP – 1 
Laguna Hills, Californie, USA, le 3 juillet 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 
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Commençons par quelques respirations profondes. Maintenant, regardons la réalité qui est devant vous. Un homme est 

assis devant vous, et il parle. L'on vous dit que c'est une voix ou un message qui provient "de l'au-delà" ! En effet, c'est le 

cas. Si vous dites ceci à des personnes de votre entourage, il y a des yeux qui vont rouler. 

Je dois admettre que ce n'est pas évident, dans votre limitation humaine. Vous devez sortir de l'ordinaire, faire taire votre 

mental et utiliser votre intelligence innée. Même parmi vous, qui êtes ici ou en train de lire ces lignes, il y en a qui vont 

douter. Il y a souvent une question qui fait surface : « Est-ce vraiment réel ? »  

Donc, ce sont des choses que la source créatrice va tenter de vous expliquer, mais il vous faudra faire un effort, si vous 

choisissez d'aborder ce sujet. Est-ce qu'un jour viendra, où l'humanité se permettra de regarder des faits qui lui semblent 

impossibles, ou une réalité qui semble différente de sa manière de penser ? Ceci lui permettrait d'ouvrir la porte d'un 

système merveilleux.  

 

Dieu est un maître physicien 

Je vous ai déjà présenté un message intitulé "La physique avec une attitude". Il décrit une physique qui est différente de 

celle que vous pensez. Qui a créé la physique, le domaine physique ou matériel ? Qui a créé toutes choses ? La réponse 

est le grand "JE SUIS", la Source créatrice, Dieu, n'est-ce pas ?  

C'est le même Dieu qui est en vous. Ce Dieu qui vous aime plus que ce que vous pouvez imaginer. C'est ce Dieu, c'est 

votre Divinité qui a créé la réalité dans laquelle vous êtes, dans laquelle vous vivez.  

Donc, la réalité de tout ce qui est, ou la physique de tout ce qui est, a été créée à partir de la source centrale. La réalité 

de tout ce qui est visible ou invisible, fut créée par la source centrale. Se pourrait-il que, dans cette physique, il y ait des 

anomalies bienveillantes qui indiquent que la source créatrice est là, dans le décor, mais qu'elle n'est pas apparente ?  

Se pourrait-il qu'il y ait des choses que vous n'avez pas encore découvertes ? Le domaine des sciences commence à 

examiner certaines choses, et il se peut qu'il fasse des découvertes inattendues. La physique avec une attitude se 

rapporte à l'harmonie, c'est l'unification au lieu de la séparation. 

 

Le Champ 

Vos scientifiques sont en route pour la découverte de ce que j'appellerai "Le Champ". Ce Champ a déjà été vu par 

quelques scientifiques, mais cette découverte commence à être enseignée par de grands professeurs de métaphysique. 

Ceci commence à attirer l'attention du monde scientifique. Voici ce qu'en pense ce monde, actuellement.  

Il pense que chaque Être Humain a une vibration individuelle, comme la corde d'un instrument de musique qui vibre à 

une fréquence unique, mais qui peut s'harmoniser avec les autres. Donc, même si votre vibration est unique, elle peut 

s'harmoniser avec le cosmos. Ils utilisent l'exemple des fréquences de résonance, là où les vibrations s'harmonisent les 

unes aux autres.  

Avez-vous déjà chanté sous la douche ? Si oui, est-il arrivé qu'une note ait semblé plus forte que les autres ? Cela 

signifie qu'elle a entré en fréquence de résonance avec les parois de la douche. Vous avez fait la découverte de la 

fréquence de résonance de votre douche, avec votre voix. Cette note semble plus forte, plus lumineuse et plus agréable 

à chanter. 

Des enseignants vous diront que si une corde d'un instrument de musique est jouée assez forte, elle aura un effet sur la 

corde d'un autre instrument de musique qui est près, si elles sont accordées, si elles sont au même diapason. L'autre 

instrument commencera à vibrer légèrement, sans que personne ne le touche. C'est l'effet de la fréquence de 

résonance.  

Votre planète a une multitude de fréquences de résonance. Ce que nous appelons "Le Champ", c'est l'espace physique 

autour de vous. Il peut résonner avec chacune des 14 milliards de vibrations individuelles de chaque Être Humain. 

Serait-ce une faveur injuste que dieu vous a faite à votre insu, sans vous en parler ?  

Maintenant, vous savez que vous avez une grande opportunité. Ces fréquences de résonance vont aider à créer l'union 

et l'harmonie parmi l'humanité. L'invitation vous est lancée. Ce Champ peut être décrit de plusieurs manières, en termes 

de mots humains. Quelques Êtres Humains en ont déjà fait l'expérience. Il y a des Êtres Humains qui ont tenté 

d'expliquer comment entrer en résonance avec ce qui est autour de vous. C'est le Champ.  

C'est une vibration harmonieuse et bienveillante. Si vous établissez ce contact ou cette connexion, avec votre 

conscience, votre structure cellulaire sera activée, et vous pourrez vivre plus longtemps en incarnation, si tel est votre 

choix.  

Saviez-vous que l'harmonisation et la résonance avec ce Champ, dans votre propre conscience, au bon moment et au 

bon endroit, peut effectivement provoquer une guérison spontanée, une "guérison miraculeuse", selon l'une de vos 

expressions. 

Vous avez probablement entendu parler de ces guérisons étonnantes. Comment est-ce possible ? En ces instants du 

moment présent, vous avez la possibilité de modifier la biologie de votre corps physique ! Avez-vous déjà entendu parler 



 2016 - Kryeon 46 

des maîtres qui semblaient pouvoir le faire ? En effet, plusieurs l'ont fait. Il y en a qui peuvent le faire, et qui sont encore 

sur votre planète.  

Je vous parle de ce que vous devez savoir, au sujet de cette nouvelle énergie. Depuis 2012, ce Champ a été amélioré. 

De plus en plus d'âmes expérimentées perçoivent qu'elles peuvent s'harmoniser avec lui, afin de trouver ses fréquences 

de conscience. 

Nous avons dit que votre science commence à avoir des noms pour désigner ce Champ, car elle commence à le 

ressentir et à le percevoir. Puisque c'est au-delà de la linéarité, elle parle d'un entraînement quantique ou d'une 

intrication. Il y a beaucoup de mots qui signifient la même chose.  

L'on pourrait dire que ces mots définissent une chose bienveillante, qui veut travailler avec tout le monde, d'une manière 

bizarre et non linéaire, mais en harmonie... Des choses qui, normalement, ne fonctionnent pas ensemble, mais qui 

fonctionnent, lorsqu'elles sont exposées à ce Champ. Il y en a de plus en plus.  

 

L'utilisation du Champ 

Je veux vous dire pourquoi je parle de cela. Chers Êtres Humains, plusieurs d'entre vous disent : « Bien, j'ai essayé et 

essayé ! Je suis allé ici et là, mais je n'ai jamais trouvé ce point idéal. Je ne peux pas trouver cet endroit ou cette 

dimension, qui me permettrait de m'harmoniser et de vibrer avec la source créatrice. »  

Je précise que, avec cette nouvelle énergie, ce Champ a été créé pour vous, chères âmes expérimentées ! Il est là, avec 

ses multiples fréquences de résonance, et il attend que vous l'activiez avec votre conscience.  

Vous pensez peut-être que je "tourne autour du pot" - selon l'une de vos expressions. Chers Êtres Humains, il m'est 

difficile de vous expliquer une réalité que vous n'avez jamais vue, dans votre linéarité. Elle ne fait pas partie de votre 

système de croyances.  

Avec cette nouvelle énergie, ne serait-il pas sensé, logique et "normal", que l'esprit ou la source créatrice, vous offre 

cette opportunité bienveillante et utile ? Il y aurait peut-être beaucoup de choses "sensées" que vous pourriez découvrir. 

Elles pourraient apporter des solutions à vos problèmes, n'est-ce pas ? 

Mon partenaire parle de son expérience avec la création de la synchronicité, avec le changement du facteur de chance. 

Il le fait avec le Champ. Lorsqu'il descend d'un avion qui a dû faire demi-tour à cause de problèmes mécaniques, il fait 

confiance à la synchronicité. Donc, il est en résonance avec le Champ. Ceci le place devant des solutions harmonieuses 

qu'il n'aurait jamais trouvées, sans cette aide. L'on pourrait dire que c'est de "l'intuition améliorée". 

Lorsque vous êtes en harmonie avec ce Champ, les situations de vos vies quotidiennes sont plus coordonnées, moins 

saccadées. Elles se déroulent en douceur. L'une après l'autre, sans se heurter. Tout simplement et tout bonnement, car 

elles vibrent à la même fréquence.  

Cette harmonisation avec le Champ, vous fait réaliser que la vie en incarnation a une raison d'être, que vous n'êtes par 

ici par hasard, et que c'est vous qui l'avez choisi... Que la prédestination n'existe pas, que seulement la destinée existe, 

celle que vous avez choisie. Aucune entité n'aurait pu le faire à votre place ni l'exiger, même pas dieu-le-père.  

Se peut-il qu'il y ait une chose qui puisse répondre à toutes vos questions, au sujet de "Qui et de Ce" que vous êtes 

vraiment ? Il y a un système accéléré qui peut vous aider à entrer en contact avec le Champ. Vous avez peut-être 

médité, posé des questions, prié, etc. Je vais vous suggérer quelque chose. Savez-vous ce qu'est l'innéité.  

C'est la qualité de ce qui est inné, de ce qui existe dès la naissance. C'est le corps "dit intelligent" de l'Être Humain. 

Saviez-vous que vous pouvez poser des questions à votre innéité, au sujet de votre corps physique ? Vous aurez peut-

être des réponses au sujet de certaines choses dont vous n'étiez pas conscients ! En termes de santé physique, votre 

innéité en connaît plus que vous.  

Avec la nouvelle énergie, vous êtes en train de construire un pont entre votre innéité et vous. Lorsque la construction 

sera terminée, vous serez votre propre "médecin intuitif". L'innéité est déjà reliée au Champ. Donc, cela signifie qu'une 

partie de vous est déjà reliée au Champ.  

Regardons le fonctionnement de l'homéopathie. Vous placez une dose infinitésimale, microscopique, de teinture sous 

votre langue. Cette teinture est conçue pour dire quelque chose à votre corps physique, pour lui dire ce que vous voulez, 

et votre corps le voit tout de suite. L'homéopathie est pratiquée dans plusieurs pays, même si la science ne peut pas le 

prouver.  

L'innéité voit les instructions sous la langue, et elle les transmet instantanément à votre corps physique. Ensuite, le 

Champ bienveillant et harmonieux peut vous aider à guérir, à retrouver une paix et une joie intérieures. Si vos 

méditations et vos questions ont causé des frustrations, il serait peut-être temps d'entrer en contact avec votre innéité. 

Comment parler à votre innéité ? Regardez ce que nous avons enseigné depuis trois ans. En outre, il existe de nouveaux 

pouvoirs influents, mais vous n'en êtes pas encore conscients. Maintenant, vous pouvez parler à haute voix à votre corps 

physique, car votre innéité est toujours à l'écoute. Donc, elle va le dire à l'ensemble de votre corps physique.  
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C'est la nouvelle amélioration d'une ancienne prémisse. C'est l'outil le plus récent et le plus important à l'heure actuelle. Il 

vous aide à créer des affirmations bien construites et claires. Une affirmation prononcée à haute voix, est un puissant 

renforcement positif de qui vous êtes.  

Vous ne demandez rien, vous ne souhaitez rien. Vous affirmez avec douceur et fermeté, comme une "main de fer dans 

un gant de velours". N'oubliez pas que votre innéité est la première à l'entendre. 

Il y a des années et des années, dans l'ancienne énergie, l'on m'a demandé s'il était nécessaire d'affirmer à haute voix, et 

j'ai répondu que cela ne changerait rien. Depuis 2012, avec la nouvelle énergie, le Champ a augmenté.  

Donc, vous pouvez parler à voix haute à votre corps physique, avec votre Esprit et votre Âme, avec votre Soi-supérieur, 

si vous préférez cette expression. Ce n'était pas le cas auparavant. C'est un outil de la nouvelle énergie. L'affirmation 

vocale et consciente peut grandement vous aider.  

Vous allez voir une explosion de propositions d'affirmations, partout sur la planète. Elles étaient là depuis plus d'un siècle, 

sauf que maintenant, elles commencent à fleurir. Avec les nouvelles énergies, vous pouvez parler à votre innéité qui est 

toujours à l'écoute, en plus d'être connectée à la bienveillance physique appelée "le Champ". 

Bon, parmi vous, il y en a qui disent : « J'aimerais bien comprendre ce que dit Kryeon. Il est parfois difficile à 

comprendre. » Vous n'avez même pas besoin de comprendre. Relisez simplement ce que nous venons de dire, sans 

chercher à entrer dans les détails. Cependant, nous suggérons de porter attention à ce que vous dites. Votre innéité va 

écouter autant vos paroles dites négatives. Donc, elles risquent de se réaliser, autant que vos paroles dites positives. 

Si vous ne ressentez pas les informations de notre message actuel, cela signifie peut-être que vous êtes encore très 

ancrés dans la linéarité. Rien ne vous oblige à commencer tout de suite. Le Champ et les outils de la nouvelle énergie 

seront toujours là. Pouvez-vous voir le potentiel de tout ceci ?  

Pouvez-vous l'affirmer, sans que votre mental et votre intellect créent de l'interférence dans votre fréquence de 

résonance ? Si vous affirmez avoir guéri votre toux et que vous toussez encore... Si vous affirmez vivre dans l'abondance 

et que votre compte de banque est vide, serez-vous en fréquence de résonance avec la Champ ? 

Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Vous commencez à prendre conscience de Qui et de Ce que vous êtes 

vraiment. Dans notre réalité, c'est déjà accompli, mais ça ne l'est pas encore, dans votre réalité linéaire. Chacun de vous 

a des choses à dire à son corps physique. Il est temps de se connecter au Champ ! Il y a plus, car la partie deux est à 

venir. 

Chers Êtres Humains, vous avez déjà les outils, ainsi que la nouvelle énergie. Le Champ attend que vous passiez à 

l'action, sans vous brusquer. En effet, la physique a une attitude et elle est bienveillante. Elle vous tend la main. C'est la 

beauté de la Source créatrice qui est en chacun de vous. 

Et c’est ainsi. 

 

LE CHAMP - 2 
Laguna Hills, Californie, USA, le 7 août 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Mon partenaire se place en retrait. Même s'il l'a fait maintes et maintes fois, c'est toujours nouveau pour lui. Il sait à quoi 

s'attendre, mais il sait aussi qu'il y aura toujours des choses différentes ou imprévues. Il vous présente cette canalisation 

selon sa vérité individuelle. Il n'y a pas de lois qui disent qu'une canalisation doit être présentée ou effectuée comme ceci 

ou comme cela, et c'est bien ainsi. 

Si vous ouvrez votre âme et votre esprit comme un jeune enfant, sans peur ni jugement, une canalisation peut vous 

arriver en rêve, sous la forme d'une peinture grandiose, etc. Certaines des plus grandes créations que vous avez vécues 

et appréciées au cours de vos multiples incarnations, ont été des canalisations !  

Votre relation avec la Source créatrice ou votre Divinité intérieure n'est pas limitée. Donc, mon partenaire fait de la 

canalisation selon les préférences de son individualité et de sa divinité. Chaque Être Humain peut agir ainsi. 

Dans certains cas de canalisation, il y a des Êtres Humains qui doivent être comme des téléphones humains, sans en 

être conscients, afin de ne pas s'en souvenir. Cependant, mon partenaire a demandé ou exigé d'être conscient. Nous 

respectons et honorons son choix.  

Cependant, il lui a fallu plus de temps linéaire, pour en arriver à comprendre ce qui était dit. Il vérifiait constamment 

l'intégrité de nos messages. Je vais maintenant vous faire un bref résumé du message que je vous ai présenté ce matin. 

Examinons un concept que plusieurs n'ont pas entendu. Je vais y ajouter des détails. Avant d'aller plus loin, permettez-

moi de vous dire que si prenez connaissance de ce message, ce n'est pas le fait du hasard. Lorsque vous prenez 

connaissance de nos messages, plusieurs ont une pensée très linéaire à ce sujet.  
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Une fois que le message est livré, vous dites : « Bien, maintenant c'est terminé. Je passe à autre chose. » Je vous dis que 

ce n'est pas tout à fait vrai. Si une connexion a été établie, elle est encore active, même après que "tout soit terminé" ! Si, 

par la suite, vous vivez des événements agréables et inattendus, cela signifie que vous avez établi une connexion avec 

l'Esprit. 

Nous répétons, encore et encore, que vous n'êtes jamais seuls, car vous êtes souvent portés à l'oublier. Un entourage 

est encore et toujours avec vous, puisqu'il n'a pas changé. Si vous avez établi une connexion, vous le ressentirez plus 

fortement.  

En fait, vous avez ouvert une porte et avez permis qu'une plus grande partie de cet entourage entre chez vous. Nous 

passons maintenant à la deuxième partie de notre message intitulé "Le Champ". 

 

Le Champ - partie 2 

Dernièrement, nous avons commencé à parler d'une chose - en physique - qui est très étrange et apparemment 

nouvelle. Nous avons parlé du Champ. Ce phénomène a été perçu par la physique, mais nous répétons que les mots, 

entraînement et enchevêtrement, sont seulement une partie de la réalité. Ce Champ est très réel et il joue un rôle plus 

grand, depuis que les nouvelles énergies ont commencé à arriver sur votre Terre-Mère. 

Nous l'appelons "la physique qui a une attitude", en termes humoristiques. Vous vous attendez à ce qu'il y ait un équilibre 

en physique, n'est-ce pas ? La réponse est toujours oui. Vous vous attendez à ce que la physique et la biologie travaillent 

en harmonie, afin de toujours créer des choses qui fonctionnent bien, n'est-ce pas ?  

Encore une fois, la réponse est oui. Vous savez aussi qu'il y a une sorte d'harmonie spécifique, une symbiose entre les 

éléments de la nature et la physique. Si vous changez seulement un attribut, vous créez un effet sur tous les autres. 

Vous savez que si vous modifiez des éléments de la planète vous risquez de vous "tirer dans le pied", pour ainsi dire. 

Vous avez appris que, travailler en harmonie avec la nature est bénéfique, autant pour vous que pour votre chère Terre-

Mère. Savez-vous que même s'il n'y a pas d'Êtres Humains sur Terre, elle maintient son équilibre ?  

Donc, la science reconnaît qu'il y a un système quelconque. Vous savez aussi qu'il y a un système en métaphysique. 

Cependant, le Champ est au-delà et au-dessus de tout ceci. La bonne nouvelle est que... Ce Champ commence "à 

montrer le bout de son nez" sur votre planète, à cause du grand changement que vous avez effectué. 

 

La ligne d'arrivée a été franchie 

Chers Êtres Humains, vous avez franchi la ligne d'arrivée en 2012. C'est comme si vous aviez fait une déclaration qui 

disait : « Je suis ici et j'y reste, puisque la fin du monde n'est plus dans le décor. » C'est là qu'un processus évolutif est 

arrivé, et nous en avons souvent parlé. Dans ce processus, il y a aussi un catalyseur ou un activateur qui commence à se 

manifester.  

Il a un effet sur la physique de la réalité autour de vous, car il coopère avec des choses harmonieuses sur lesquelles 

vous travaillez. Nous avons récemment dit que, vous avez maintenant le vent dans le dos, avec les nouvelles énergies. 

Ce n'est pas tout, car il y a encore plus ! 

Ce Champ, tel que défini dans notre premier message et au début de celui-ci, est une énergie bienveillante qui est 

autour de vous. Cette énergie cherche à créer l'harmonie. Cela incite et motive les éléments multiples, à la création de 

l'harmonie. Vous allez peut-être me dire : « Kryeon, attend une minute !  

La physique est censée être absolue et statique. C'est un ensemble de règles ou de lois qui définit le fonctionnement des 

éléments ou des choses. Cela n'a pas de rapport avec la conscience. » En effet, c'est ce que vous avez appris. 

Cependant, si je vous dis qu'il y a une loi de la physique qui a un attribut... Une loi qui essaie de relier les choses dans 

l'harmonie, me croirez-vous ? 

Si je vous dis que votre Mère-nature ou Gaïa fonctionne de la même manière, me croirez vous ? C'est du "pareil au 

même", n'est-ce pas ? C'est simplement un autre type de relation symbiotique... Sauf que celui-ci est la connexion ou la 

relation des Êtres Humains, avec la source créatrice. C'est un système qui incite les éléments à travailler ensemble et 

différemment.  

Ceci ouvre des portes et des avenues à l'harmonie. C'est le Champ. Nous allons revenir sur ce sujet. En ce moment, ce 

Champ commence à devenir évident. Donc, des choses, des événements et des situations inattendues vont se réaliser.  

 

La conscience de l'endroit où vous vivez 

Il a y des raisons pour lesquelles des Êtres Humains vivent en des endroits qui n'ont pas connu les guerres. C'est parce 

que la Grille cristalline de cette planète se souvient de ce que les humains ont fait au cours des siècles. Tous ces 

événements sont encore présents, et la population les ressent.  
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Donc, si vous vivez dans un endroit qui n'a pas connu la guerre, il n'y a pas de couches de drames, de guerres, de 

tristesses profondes, etc... Vous êtes dans une conscience vierge, sur un coin de terre qui n'a pas été obscurci par les 

tueries de masse. 

 

La connexion des Âmes Émérites 

Ces lieux clairs créent aussi quelque chose que le Champ utilise de plus en plus. Plusieurs Êtres Humains sont attirés 

par ces lieux, mais ils ne savent pas pourquoi. Il leur semble que ce n'est pas une question de climat.  

Vous arrivez à un endroit et vous ressentez que c'est là où vous souhaitez vivre. Même si vous repartez, il y a comme 

une sorte de corde élastique qui cherche à vous y ramener. Ces endroits sont imprégnés d'une conscience de paix, de 

lumière et de bienveillance. C'est quelque chose dont je veux vous parler. 

Récemment, mon partenaire est allé en Patagonie, un site magnifique, éloigné et intact. Très peu de gens y vivent, mais 

ils vous diront qu'ils vont continuer à vivre là. Selon eux, il n'y a pas d'autre endroit comme ça sur la planète. Ils 

ressentent peut-être qu'ils sont appelés à vivre là. Parmi eux, il y a aussi des personnes qui vivent seules, même si cet 

endroit est isolé. Il y a plusieurs autres endroits comme celui-ci, sur votre chère Terre-Mère.  

Ces lieux sont plus reliés avec Gaïa et la nature. 

Si vous vivez dans l'un de ces endroits, cette explication devrait vous être utile. Elle répondra peut-être à quelques-unes 

de vos questions. Nous en avons parlé dans des lieux déserts, des endroits encore à l'état sauvage, des îles et sur des 

sommets de montagnes.  

Si vous vivez dans l'un de ces endroits, je vous dirai que, dans cette nouvelle énergie et à cause du Champ, il y a un lien 

plus fort entre vous et toute l'humanité ! Pensez-vous être seulement un ermite quelconque ? Sachez qu'un système 

fantastique commence à s'activer. 

Les Âmes Émérites sont reliées les unes aux autres. Le saviez-vous ? Je vous parle d'une connexion ésotérique, non pas 

physique. C'est votre famille ésotérique. Sachez qu'il y a beaucoup d'Âmes Émérites qui ne vivent pas en ces endroits. 

Vous êtes peut-être des Âmes Émérites qui vivent au Moyen-Orient.  

Qui sait ? Ceci n'est qu'un exemple. Ce n'est pas du tout un jugement de notre part. En ces endroits, il y a des couches 

et des couches d'horreurs qui sont dans la Grille cristalline. 

Ces Âmes Émérites ont beaucoup de difficulté à entrer dans un état de méditation profonde. Le simple fait d'atteindre un 

état de conscience qui est neutre, est très difficile. Alors, comment peuvent-elles neutraliser ces couches et amener une 

énergie pure, amener de la lumière et de la bienveillance ? La réponse ? C'est en utilisant le Champ, avec l'aide des 

Âmes Émérites qui sont en des endroits où la Grille cristalline n'a pas été obscurcie ! C'est la force de l’harmonisation. 

Elles peuvent entrer dans un état méditatif et avoir une alliance avec ce qui est dans votre région, parce que vous êtes là. 

Elles peuvent sentir la beauté absolue, la fraîcheur et la virginité de votre coin de terre. Elles peuvent se connecter avec 

Gaïa, même si elles ne sont pas en ces endroits.  

Vous êtes comme une sorte de tour de transmission pour elles. Il se peut que vous n'en soyez pas conscients. Ça fait 

partie de ce que peuvent faire les Âmes Émérites. C'est nouveau et très ésotérique. 

Donc, si vous habitez dans l’un de ces multiples endroits qui sont encore intacts, et que vous êtes au courant de ce qui 

se passe actuellement avec le Champ, vous êtes comme un phare de lumière. Cela permet aux autres Âmes Émérites 

d'allumer leur propre lumière, et elles en ont désespérément besoin. Il est important que vous preniez connaissance de 

cette opportunité.  

Vous pouvez aider ces chères Âmes à allumer des lumières dans les endroits obscurs, afin "d'éclairer votre Terre-Mère". 

Vous maintenez cette énergie pour elles. C'est une information assez nouvelle, car le Champ a toujours existé, mais dans 

cette énergie nouvelle - après 2012 - c'est l'un des attributs physiques de Gaïa qui commence à changer et à s'amplifier.  

C'est parce que vous avez effectué un grand changement avant 2012, et aussi à cause des 12 paires de nœuds et de 

nuls. Ces derniers sont comme des déclencheurs qui vont agir sur la Grille cristalline, afin qu'elle soit plus accessible à la 

conscience humaine. Gaïa est vraiment impliquée dans ce système, plus que jamais auparavant.  

 

L'interaction avec les autres 

Il y a un autre attribut. Il m'est un peu difficile de vous en parler, car il concerne la nature humaine, la personnalité, les 

vieilles habitudes et les peurs. Ces choses personnelles doivent être "mises à jour", selon l'une de vos expressions 

modernes. Permettez-moi de vous demander ceci : « Quelle est votre attitude envers les autres ? De quelle manière leur 

parlez-vous ? Leur donnez-vous le "bénéfice du doute", au cas où ils ne pensent pas comme vous ? » 

Vous me direz peut-être : « Bien, je dois parfois insister ou me défendre, car je vis dans un endroit difficile. Donc, il se 

peut que je sois parfois - légèrement - plus agressif que les autres. » Est-ce que cela signifie que vous agissez 
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méchamment, d'une manière malveillante, envers elles ? La réponse : « Eh bien, je ne veux pas l'être, mais parfois ils 

disent que je le suis. Pourtant, je dois le faire, car je n'ai pas le choix ! » Vraiment ? 

Une chose intéressante va bientôt se passer, et je vais vous dire pourquoi. C'est à cause du Champ. Chers Êtres 

Humains, depuis de nombreuses années, je dis que dans cette nouvelle énergie, vous ne pouvez plus rester assis sur la 

clôture ou tergiverser. Vous devez faire des choix. Vous ne pouvez pas prétendre être comme ceci, et être comme cela 

en d'autres occasions.  

Comment traitez-vous les employés d'un restaurant ? Comme des serviteurs ou comme des membres de votre famille ? 

Quel est votre comportement, lorsqu'un automobiliste vous coupe la route ? Que dites-vous de lui, lorsqu'il n'est pas là ? 

Vous pourriez me dire : « Eh bien, c'est un bon conseil ! Merci Kryeon. » 

Ce n'est pas ce que je vous dis. Je veux vous dire qu'il y a quelque chose qui se passe. Vous voyez, le Champ cherche à 

créer l'harmonie. Il essaie de mettre les choses ensemble et son effet commence à augmenter. Vous pourriez me dire : « 

Quoi ? Comment est-ce que la physique puisse "vouloir" quelque chose ? » L'eau coule vers le bas, n'est-ce pas ?  

Est-ce que la physique veut ça ? Non, pas consciemment. Oui, car elle obéit à une loi de la physique, la loi de la gravité. 

Si je vous dis qu'il y a aussi des "lois de l'harmonie", me croirez-vous ? Si je vous dis que la rigueur, la rudesse et la 

rigidité créent des résultats indésirables, me croirez-vous ? Restez avec moi. 

Le Champ est tout autour de vous. Vous écoutez Kryeon peut-être, et vous avez assisté à des réunions ésotériques peut-

être. Vous avez entendu tout ce que j'ai dit au sujet de la beauté et de la compassion. L'on vous a dit que vous entriez 

dans l'âge de la compassion.  

Vous avez même entendu parler de la signification de l'action de compassion. Vous avez lu ou écouté ces messages et 

vous avez approuvé, puis vous êtes retournés à vos occupations sans changer vos habitudes et attitudes. Ce n'est pas 

un jugement de notre part. 

Si une personne n'est pas gentille avec vous, quelle est votre attitude. Serez-vous une personne un peu agressive, 

sarcastique, ironique, etc., avec elle ? Si oui, la réponse est "l'habitude" ! L'humanité a presque toujours fonctionné ainsi. 

Elle ne connaît pas d'autres manières.  

Vous obtenez peut-être plus de résultats en agissant ainsi. Ensuite, vous revenez à nos messages et vous vous sentez 

bien. Vous êtes très spirituels, jusqu'au moment où notre message est terminé, et ensuite vous reprenez les anciennes 

habitudes.  

Ceci ne fonctionnera plus, et je vais vous dire pourquoi. Chers Êtres Humains, le Champ vous motivera, il vous incitera à 

créer l'harmonie et l'union. Le Champ vous permettra de vous rééquilibrer ou de vous déséquilibrer, plus que jamais 

auparavant.  

Si l'eau ne peut pas couler selon la loi de la gravité, elle se répandra partout et créera des inondations. Souhaitez-vous 

vieillir et mourir plus rapidement ? Si oui, maintenez les anciennes habitudes et attitudes, car le Champ et votre structure 

cellulaire vous pousseront vers ce résultat. 

Si vous allez contre le vent du Champ, la chimie de vos corps physiques sera déséquilibrée. Cela entraînera un 

déséquilibre de votre personnalité. Ce déséquilibre a un autre attribut. Ressentez-vous une grande fatigue, depuis 

quelques temps ? Voulez-vous savoir pourquoi ? Se pourrait-il que ce soit dû au fait que vous restiez assis sur la clôture, 

que vous êtes las de "tourner en rond comme un chien qui court après sa queue" – selon l'une de vos expressions ? 

Vous voyez pourquoi il m'est difficile de vous en parler ? C'est un sujet subtil, profond et inhabituel. J'ajoute que plusieurs 

d'entre vous ne savent même pas ce qui se passe. Je vous parle de ce que j'ai dit qu'il pouvait vous arriver, si vous 

franchissiez le seuil du grand changement. Lorsque je suis arrivé, il y a 26 ans, je vous ai parlé de certains potentiels 

inhabituels.  

Quelques-uns sont en train de se réaliser. L'un d'eux est le fait que vous ne pouvez plus rester assis sur la clôture. Vous 

devez vous connecter d'une manière quelconque avec l'Esprit, intentionnellement ou non. Vous ne pouvez plus faire 

semblant de jouer le jeu, car votre innéité ou votre corps physique le sait. 

Chers Êtres Humains, ceci n'est pas une punition ! C'est plutôt un rééquilibrage du système physique. Ce système est 

magnifique. Il cherche à harmoniser la trinité corps-âme-esprit, en plus d'être bienveillant. Vous pouvez me dire : « 

Kryeon, je t'écoute et j'aimerais faire ce que tu dis, mais il n'est pas facile de changer les habitudes de toute une vie.  

Oui, j'aimerais harmoniser le tout. Alors, que puis-je faire ? » Voici ce que je veux vous dire. Cette nouvelle énergie crée 

une réaction beaucoup plus intense, et celle-ci peut vous aider à élever votre niveau de conscience. 

Votre intention de changer, ainsi que vos affirmations, peuvent vous transformer en une personne plus compatissante, 

autant envers vous-mêmes que pour les autres, et ce ne sera pas un miracle. Dites-le à votre corps physique et le 

Champ l'entendra. Votre intention est de l'énergie.  

C'est de la physique, et le Champ va collaborer avec vous. Vous aurez "le vent dans les voiles", et vous remarquerez que 

vous commencez à penser différemment, à voir ou à percevoir les choses d'une manière différente, à utiliser d'autres 

mots et à changer vos habitudes. 
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Plusieurs Êtres Humains ressentent qu'ils commencent à avoir plus d'énergie, à cause de leurs changements 

rafraîchissants. Ils perçoivent que leur structure cellulaire commence à se guérir. Ils n'ont jamais eu ce sentiment 

auparavant. Les guérisons seront plus rapides. Le saviez-vous ?  

C'est réel. Les cheveux et les ongles poussent plus vite. Pourquoi ? C'est parce que il y a de l'harmonie, au lieu de 

contradictions. Cette harmonie n'était plus là depuis fort longtemps. Vous créez un fossé où l'eau peut couler, au lieu 

d'inonder tout l'environnement et devenir stagnante. 

Imaginez que vous appliquiez une partie de tout ce que nous avons dit au fil des ans, et que vous l'adaptiez à votre 

personnalité humaine, à vos attitudes... Se pourrait-il que vous deveniez une personne plus compatissante, plus lente à 

se mettre en colère ? Que vous me croyiez ou non, je vous dis que c'est possible, parce que le Champ est de votre côté. 

 Il est comme une présence angélique, toujours à votre service, puisque vous le méritez... Si vous faites le choix de 

changer aussi rapidement que possible, sans jamais vous sacrifier ni brûler les étapes. C'est ainsi que les maîtres ont agi 

! 

Je vous ai déjà parlé des résultats, et ce n'est pas seulement que vous allez vivre plus longtemps. Votre entourage le 

remarquera. Si vous êtes des parents, vos enfants le remarqueront. J'irais même jusqu'à dire que vos animaux de 

compagnie le remarqueront. Ils agiront différemment, parce que votre Merkabah diffusera une énergie de paix. Les 

animaux peuvent ressentir ces choses. Pas de colère, très peu de drame, un visage paisible et bienveillant ! 

Chers Êtres Humains, je vous suggère de bien réfléchir sur ce sujet, car ce système commence à s'étendre sur toute la 

planète. Je m'adresse principalement aux Âmes Émérites qui sont portées à rester assis sur la clôture, mais qui 

souhaitent changer. Pourquoi ne pas tirer profit de cette énergie qui est là ? Qui sait, la bienveillance et la compassion 

seront peut-être plus fructueuses que vos anciennes habitudes ?  

L'alignement avec la source créatrice crée une énergie d'éveil qui agit sur toutes les parties de votre corps physique. Elle 

a toujours été là, sauf que maintenant elle vous est plus accessible. Il suffit simplement de vous détendre et de prendre le 

temps de reconnaître votre divinité bienveillante qui est la même chose que la source créatrice.  

C'est le but principal de notre message de ce jour, car vous en êtes rendus à ce point d'évolution. Même les Êtres 

Humains qui ne sont pas impliqués dans la spiritualité ou la métaphysique vont avoir des résultats similaires, s'ils 

appliquent la compassion. 

Sachez que les anciennes énergies seront encore présentes et qu'elles chercheront à "sauver leur peau", pour ainsi dire. 

Elles diront peut-être que la bienveillance est un signe de faiblesse, car elles sont encore dans la dite loi de la jungle qui 

dit : « Manger ou être mangé ! » Ce stratagème fonctionnait très bien dans l'ancienne énergie. C'est un vieux stratagème 

qui a pour but de vous tromper et vous ramener en arrière. Il y a encore des Êtres Humains qui vont "mordre à 

l'hameçon". 

S'ils ont un comportement agressif, ils vont se punir eux-mêmes. S'ils sont tolérants et bienveillants, ils vont attirer la paix 

et l'harmonie autour d'eux. Gardez l'œil ouvert, car il y aura encore des mentalités qui chercheront à vous duper.  

L'énergie obscure cherche désespérément à sauver sa peau. Vous allez peut-être me demander comment ces chers 

Êtres Humains peuvent arriver à dormir la nuit, avec une telle mentalité. Permettez-moi de vous dire que ces temps sont 

révolus. Ils vont avoir beaucoup de difficulté à dormir.  

Éventuellement, ils vont changer leur mentalité ou montrer des signes de défaillance physique ou morale. Je termine par 

la bonne nouvelle. Sur votre chère Terre-Mère, il y a plus de lumière que jamais auparavant. Avec vos lumières et le 

Champ, les mentalités obscures vont finalement accepter la lumière ou disparaître.  

C'est comme si la beauté de la Mère Nature commençait à avoir un effet sur l'humanité. Le Champ - "la physique qui a 

une attitude" - va créer des systèmes symbiotiques qui travailleront en harmonie avec la compassion et la beauté. La 

nature humaine va changer. Accrochez-vous, chères Âmes Émérites, et les bonnes nouvelles vont commencer à frapper 

à vos portes, lentement mais sûrement, peu importe ce que vous espériez dans l'ancienne énergie. 

Je suis Kryeon, un amoureux de l'humanité. Félicitations pour le travail que vous avez accompli, afin d'en arriver à ce 

grand changement. 

Et c’est ainsi. 

 

 

LES PHÉNOMÈNES DE LA PLANÈTE 
Wilmington, Caroline du Nord, USA, le 19 novembre 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 



 2016 - Kryeon 52 

Aujourd'hui, je vais vous parler des phénomènes qui ont eu lieu sur votre planète, ainsi que des potentiels. Pour que ces 

informations soient comprises et acceptées par vos âmes, il vous faudra parfois les interpréter comme si c'était de la 

science-fiction, afin de voir toute la beauté de ces phénomènes. 

 

Ajustement de votre attitude 

Si vous étiez un scientifique venant d'une autre planète, pour observer l'histoire humaine, vous le feriez sans émotion ni 

partialité. Je vais vous parler des phénomènes qui se sont réalisés aux temps de vos ancêtres et de ceux qui se sont 

réalisés depuis votre naissance, mais il y aura souvent des émotions et des préjugés.  

Le phénomène, tel qu'il est utilisé dans le langage spirituel, est un terme qui est difficile à définir. Il peut être un 

événement ou une invention. Il peut s'agir d'un ou de quelques Êtres Humains, etc. Les phénomènes captent l'attention 

de la population, car ils sont spectaculaires, révélateurs et étonnants. 

 

L'examen des phénomènes 

Nous allons parler de la numérologie. Ceci vous aidera à comprendre les énergies qui accompagnent ou qui sont créées 

par les phénomènes. La numérologie est un système ancien qui aide à définir une énergie autour de quelque chose. Par 

exemple, un événement peut sembler être une chose, mais la numérologie va l'expliquer d'une manière différente. « 

Cher Kryeon, est-ce l'Esprit qui crée les phénomènes sur notre planète ? » 

Non, c'est vous ! C'est votre conscience qui crée les phénomènes, lorsque c'est approprié. Cependant, vos Esprits 

peuvent améliorer certains scénarios. C'est l'énergie et la conscience de l'humanité qui permettent la réalisation des 

phénomènes. 

Quelques exemples de phénomènes : Je vais énumérer quelques phénomènes afin que vous ayez une idée de ce qu'ils 

sont.Vous verrez également un système de singularité qui vient aux inventeurs. Tesla était un phénomène. Ses idées 

étaient imprévisibles, déroutantes et controversées, car elles étaient très avancées.  

Même aujourd'hui, ceux qui œuvrent dans le génie électronique se "creusent les méninges", afin de bien comprendre 

l'enseignement de tout ce qu'il a fait. Ils regardent ce qu'il a inventé, et ils se demandent comment une personne solitaire 

a pu faire autant de découvertes incroyables.  

Si vous étudiez le courant alternatif, vous direz que c'est une énigme. Les relations de phase du courant alternatif sont 

brillantes, pour ne pas dire abracadabrantes. C'était Tesla. 

Cependant, vous ne connaissez que ce qu'il a découvert et révélé. Croyez-vous qu'un esprit aussi créatif et questionneur 

s'est limité à ce qu'il a découvert ? Vous pourriez demander : « Où sont ces autres découvertes ? »  

La réponse est qu'elles ont été bloquées et placées en attente, car l'humanité n'était pas prête. Il a été en mesure de 

promouvoir la seule chose dont vous aviez besoin pour la planète - à ce moment-là. Son esprit perspicace avait des 

idées visionnaires, mais il était incapable de procéder.  

Il a vu que la gravité pouvait être modifiée, mais il n'a pas pu découvrir comment procéder. Il était frustré, car il n'avait 

pas la technologie que vous avez actuellement. Ce n'est qu'un exemple de tout ce qu'il a tenté de réaliser dans ce 

domaine. La transmission ou le transport de l'électricité sans fils, à travers le sol, était une autre de ses brillantes idées 

ou inspirations. Cependant, à cette époque, il n'aurait pas été approprié que ces choses soient présentées à l'humanité. 

Vous n'étiez pas prêts, mais vous étiez prêt pour le courant alternatif, l'une des inventions les plus nécessaires pour 

l'époque. Tesla est mort frustré, pauvre, dans une petite pièce et seul. Il est venu pour faire une chose, et il a été arrêté 

sur les autres. Ensuite, il est revenu de notre côté du voile. Si vous avez observé la vie de ces personnes qui ont été des 

phénomènes de votre histoire, vous verrez qu'il y a un modèle, un schéma. 

D'autres inventeurs sont venus sur la planète, simplement parce que la Terre était prête pour une invention spécifique. 

Rappelez-vous que l'Esprit ne donne pas d'informations, mais il permet qu'elles soient libérées. Parfois, elles sont toutes 

libérées en même temps et partout sur Terre. Permettez-moi de vous donner quelques exemples. 

Les frères Wright sont un autre phénomène. Pourquoi l'avion a-t-il été inventé seulement autour de l'année 1903 ? C'est 

comme si c'était hier. Pourtant, les Chinois font voler des cerfs-volants depuis des milliers d'années. Ils doivent connaître 

la dynamique d'un vol d'oiseau, n'est-ce pas ? Siècles après siècles, pourquoi aucun Être Humain n'a fait le rapport ?  

Soudainement, vers l'an 1903, les frères Wright et deux fabricants de bicyclettes comprennent comment voler comme 

un oiseau ! 

C'est assez étrange. Le fait que les frères Wright y arrivent seulement deux semaines avant les deux fabricants de 

bicyclettes, est quelque chose qui vaut la peine d'être regardé. C'est presque comme si cette invention merveilleuse était 

prête à être donnée simultanément à toute la planète Terre. Oui mais... Seulement les deux premiers ont eu tout le crédit 

de cette découverte. Pourquoi beaucoup de chercheurs ont-ils eu - soudainement - cette idée ? 
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Les frères Wright étaient là pour vous le montrer, et ensuite ils ont arrêté. Tout ce qu'ils ont fait, c'est ce que vous avez vu 

à Kitty Hawk, USA. Ils n'ont jamais pensé à développer la forme des ailes comme celles des oiseaux, ni les ailerons, etc.  

Lorsqu'ils ont vu que d'autres le firent ils devinrent frustrés et tristes. Ils moururent sans avoir pu participer au 

développement rapide de leur invention initiale. Les phénomènes qui ont inventé un système qui a changé la planète, ont 

souvent fini comme Tesla et les frères Wright.  

Qui a inventé la radio ? Était-ce l'italien Guglielmo Marconi, ou notre phénomène Tesla ? Marconi a obtenu le crédit, mais 

l'invention était partout, prête à être revendiquée. La terre était mûre et prête pour elle, et elle a été livrée à la conscience 

de la planète au bon moment. Je vous donne des choses à penser. 

Nous avons dit qu'il y a d'autres phénomènes qui vont venir. Il y en a un qui est prêt, mais il arrivera seulement au 

moment opportun. C'est comme s'il y avait un plafond au-dessus de la Terre, qui pense à ce que vous pouvez faire. Nous 

avons mentionné quelques attributs de cette invention à venir, mais nous n'avons pas parlé du phénomène qui allait vous 

l'apporter.  

Ce sera une invention qui va réécrire votre physique actuelle. Vous verrez les modèles ou schémas des champs 

quantiques. Il y aura beaucoup de : « Eh ben, je pensais que... ! » Ce sera comme la réinvention de la roue. 

« Kryeon, pourquoi ne pouvons-nous pas l'avoir maintenant ? Qu'est-ce qui l'arrête ? » C'est parce qu'il pourrait être 

utilisé comme une arme. Lorsque vous serez rendus à un point où cette invention sera utilisée pour le bien-être de 

l'humanité, ce phénomène arrivera. C'est "naturel", pour ainsi dire. C'est comme les frères Wright, Tesla, Einstein, 

Marconi, etc. Einstein était un phénomène. Il n'était pas un penseur quantique, mais ce qu'il a présenté est encore 

d'actualité. 

La science fait encore des recherches à l'intérieur de l'atome, à cause des concepts qu'il vous a donnés. Je me permets 

une petite primeur. Les concepts qu'il a présentés font partie de l'invention du siècle dont je vous parle.  

L'on pourrait dire qu'il était et qu'il est encore un phénomène. Si vous lui aviez demandé, à la fin de sa vie en incarnation, 

s'il était fier de ce qu'il a apporté à la planète, il vous dirait : « Non ! ». Tout comme Tesla et les autres phénomènes, il a 

ressenti que quelque part, il y avait "un chaînon manquant". Au temps de Tesla, il y a eu la Seconde Guerre mondiale.  

Chers Êtres Humains, faites comme si vous étiez des scientifiques extra-terrestres. Désactivez votre centre émotionnel 

humain. Vous venez d'une autre planète, à titre d'entité neutre, afin de simplement observer.  

La Seconde Guerre mondiale (1939-1945) n'était pas un phénomène, mais l'homme qui l'a créé en était un. La Terre 

baignait dans une énergie sombre, une énergie de destruction. Personne ne s'y attendait. Pourtant tout était là pour 

l'arrivée d'un phénomène qui allait créer la Seconde Guerre mondiale, alors que vous veniez de sortir de la Première 

Guerre mondiale (1914-1918).  

La Seconde Guerre mondiale était simplement une extension de la Première Guerre mondiale. Vous l'avez fait à 

nouveau, mais cette fois-ci, la puissance des armes aurait pu détruire toute l'humanité. Votre Écriture parle-t-elle de 

l'Apocalypse ?  

En ces temps-là, vous alliez tout droit vers la destruction massive. La Seconde Guerre mondiale deviendrait la Troisième 

Guerre mondiale, d'ici l'an 2000, et la population mondiale de la planète Terre serait presque complètement anéantie.  

Ce phénomène a fait tuer des millions d'Êtres Humains qui n'étaient pas des militaires [génocide – extermination 

systématique d'un peuple]. C'est la planète Terre ou l'humanité de la planète Terre – selon votre choix - qui avait créé ce 

phénomène horrifiant. 

Cependant, quand tout a été fini, le monde entier a repris son souffle, et pendant un moment, juste pour un moment, il 

s'est dit : « Ça suffit ! Cela ne peut pas continuer. Nous refusons carrément la poursuite de ces atrocités ! » Suite à cette 

prise de conscience, beaucoup d'associations pacifiques se sont créées.  

Que dites-vous de l'ONU (1945), de l'OTAN (1949), de l'Union européenne (1993), et ainsi de suite ? Sans ce 

phénomène, ces associations n'existeraient pas. N'oubliez pas que vous êtes des scientifiques extraterrestres, neutres et 

sans émotivité ! Tout ceci n'a pas été créé par l'Esprit ou par Dieu.  

C'est vous qui l'avez créé. Vous êtes dans un changement incroyable, mais n'oubliez pas que vos corps physiques ne 

sont pas passés à l'état adulte en une journée linéaire. Tout procède pas-à-pas, pour ainsi dire. Ensuite, vous avez vécu 

la "guerre froide".  

Elle était une suite logique et naturelle à votre prise de conscience collective, mais elle ne pouvait pas durer. Si vous 

n'aviez pas vécu et expérimenté cette situation, vous ne seriez pas rendus à ce grand changement que vous avez 

effectué à la dernière minute. 

Regardons un autre phénomène. La dissolution de l'Union soviétique (1991). C'est l'un des plus grands phénomènes de 

votre histoire. La conscience de l'humanité a dit : « Non ! » Personne n'a vu venir cette dissolution qui a tout changé. Ce 

changement ne s'est pas réalisé en seulement une journée, mais il a finalement créé ce dont vous aviez besoin à ce 

moment-là. 
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Puis il y eu Steve Jobs (1955-2011). C'était un phénomène. Ce qu'il a fait n'a pas grand-chose à voir avec la technologie, 

car cela serait arrivé assez tôt. Cependant, il a créé une révolution dans le monde de la musique, sur votre Terre-Mère. 

L'on pourrait dire qu'il a libéré la musique.  

Peu de temps après avoir apporté cette grande libération de la musique à toute l'humanité, il est mort - à l'âge de 56 ans. 

S'il avait vécu plus longtemps, aurait-il apporté une autre chose ? Oui, mais vous n'êtes pas prêt pour cela. La 

conscience doit soutenir ce qui se passe. 

Les phénomènes de 2016 

Bon, nous n'avons pas parlé de certaines choses, telles que la découverte de l'ADN, la création de la bombe atomique, 

etc. Ces choses ne sont pas des phénomènes. Cela fait partie de l'évolution des civilisations et de la science. Les 

phénomènes sont inattendus, étonnants et imprévisibles. Il y en a qui s'en viennent. N'oubliez pas que vous êtes des 

scientifiques extra-terrestres, observateurs et neutres. 

En termes de numérologie, l'année 2016 est un 9 (2+0+1+6 = 9). Neuf est l'achèvement en numérologie simple, et quand 

vous voyez un neuf, cela signifie souvent l'achèvement de quelque chose. Parfois, il s'agit d'un cycle temporel, d'une 

énergie ou de l'achèvement d'un paradigme. Les neufs sont plus forts que beaucoup d'autres aspects numérologiques, 

et vous les ressentez. 

Le président élu des USA en 2016, est un phénomène puissant. Il deviendra le 45 ème président. Quelle coïncidence ! 

Quarante-cinq est un 9. Un 9 et un 9 ensemble sont plus que significatifs. Ils racontent une histoire de ce qui se passe. 

Je vais vous dire autre chose.  

Cette histoire n'est pas encore finie, car il y a plus à venir, dans le début de ce nouveau cycle de 9 années, de l'an 2017, 

année 1 (2+0+1+7 = 10 1+0 = 1). Vous ne savez pas ce que vous ne connaissez pas, donc, restez neutres. N'allez pas 

présumer ceci ou cela. 

Une grosse cuillère vient d'être insérée dans ce qui est "théoriquement normal", et elle va tourner rapidement, dans 

cette marmite de sauce qui mijotait lentement. Ceci va remuer beaucoup d'Êtres Humains qui n'auraient pas agi - sans 

ce brasse-camarades. Chères Âmes expérimentées, ne vous en faites pas, avec ce que ces phénomènes vont apporter.  

Ils jouent leur rôle, peu importe qu'ils en soient conscients ou non. Ils empêchent la sauce de coller au fond... Que vous 

me croyiez ou non, cela va finir par créer une meilleure civilisation. Parfois, ils vous montrent ce qui ne fonctionne pas, et 

parfois ils changent des paradigmes qui n'auraient jamais changé autrement. Et voilà ! 

Les Êtres Humains agissent d'une manière "habituelle", même s'il s'agit de situations nouvelles. Évidemment, ce ne sera 

pas votre cas, puisque vous êtes des scientifiques extra-terrestres, neutres et observateurs. Vous n'aurez pas de 

réactions émotives et spontanées, n'est-ce pas ? 

Ces deux 9 signifient vraiment que la fin de quelque chose est ici. C'est peut-être la fin de l'ancienne façon dont les 

choses ont été faites ? C'est peut-être le bouleversement d'un système, afin qu'il puisse se corriger ou être corrigé ? 

N'essayez pas de voir ce qui va se passer, car vous risquez de vous "fourrer le doigt dans l'œil". Gardez plutôt l'œil 

ouvert et observez le déroulement.  

Pouvez-vous vous détendre face à l'incertitude, lorsqu'il s'agit de votre pays ? Acceptez-vous de ne pas connaître la fin ? 

Les Phares projettent de la lumière et observent ce qu'ils voient - sans bouger et calmement. 

D'autres changements s'en viennent, suite au grand changement que vous avez effectué. Ils sont nécessaires à votre 

situation actuelle. Une fois qu'ils seront intégrés et ancrés, vous allez les considérer comme des bénédictions. Vous allez 

peut-être le regretter. Vous allez regretter de ne pas les avoir faits plus tôt ! Tout ceci fait partie de la prise de conscience 

de l'humanité. 

Je suis Kryeon, un amoureux des Êtres Humains, et j'ai de bonnes raisons de l'être ! 

Et c’est ainsi. 

 

 

L'EFFET PAPILLON 
Newport, Californie, USA, le 4 décembre 2016 

Salutations, chers Êtres Humains, je suis Kryeon du Service Magnétique. 

Il y a des Êtres Humains qui sont convaincus que l'homme sur la scène, assis sur la chaise, est simplement en 

communication avec son Soi-Supérieur. Au cours de ces nombreuses années de channelling, aucune tentative n'a été 

faite pour prouver que c'était réel. Nous respectons votre libre-choix. Des plus petites aux plus grandes perceptions, vos 

choix sont honorés. L'Esprit ne touchera jamais cette liberté que vous avez. 
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L'Esprit ne fait que ce que vous lui permettez. Si vous êtes incrédules ou si cela vous fait peur, vos choix ne seront pas 

jugés. Vous avez toujours le contrôle. Petites questions qui ne demandent pas de réponses : « Allez-vous vous permettre 

de ressentir l'entourage qui arrive, en ce moment ? Est-ce trop, pour vos systèmes de croyance ?  

Se peut-il qu'il y ait des entités invisibles et bienveillantes qui arrivent ici en ce moment ? Est-ce physiquement possible 

? Se pourrait-il que vous ayez encore des choses à apprendre, sans croire aveuglément, mais en ouvrant votre esprit à 

des possibilités, et en permettant à votre intuition de vous dire si c'est vrai ou non ? » 

Dans votre limitation humaine, l'on pourrait dire que vous vivez dans une boîte qui vous protège. Vous croyez à ce que 

l'on vous a dit et vous regardez ce qui s'est passé. Ces deux choses sont devenues votre réalité, et elles déterminent ce 

que vous attendez de l'avenir.  

Dans cette boîte, est-ce qu'il y a une place pour la beauté de Dieu ? Ce Dieu qui est hors de vous - selon ce que l'on 

vous a dit ! Même si vous entrez dans le placard pour vous cacher et pleurer, il y a des billions d'entre nous qui 

connaissent votre nom et votre situation ? Vous n'avez aucune idée de qui est vraiment là. 

Notre message va aborder plusieurs sujets. Je veux vous parler de ce qui se passe maintenant sur votre planète. Je vous 

demande encore une fois, d'oublier temporairement que vous êtes des Êtres Humains. Imaginez que vous arrivez d'une 

autre planète et que vous êtes ici, dans cette salle.  

Donc, vous n'êtes pas impliqués dans ce qui se passe sur Terre. Vous êtes des observateurs neutres. Aucun facteur 

humain ne pourra "temporairement intervenir", et projeter le futur en se basant sur le passé. 

Voici un exemple. Vous êtes avec un enfant qui est cher à votre cœur. Il a six ans. Vous ressentez que, dans son cœur, il 

n'y a rien d'autre que l'innocence, l'amour pur et la beauté. Vous lui dites : « Qu'est-ce que tu aimerais vraiment avoir, au 

cours de ta vie ? » L'enfant vous regarde droit dans les yeux, et vous dit : « Je veux avoir tous les jouets, jusqu'à ce que 

je meure !  

Je veux aussi être toujours avec toi, car tu pourras tenir ma main jusqu'à ce que je meure, afin que je me sente toujours 

en sécurité. Je veux voyager avec toi. Je veux profiter de ce que j'ai. Je veux ce qu'il y a de mieux, etc. » C'est l'avenir 

parfait pour cet enfant. 

Ensuite, vous prenez une profonde respiration et vous réalisez quelque chose. L'enfant n'a jamais parlé du loyer ou de 

l'hypothèque à payer. Il n'a jamais parlé de la santé ou de toute autre chose vraiment importante, dans la vie des adultes. 

Vous voyez ce que je veux dire, n'est-ce pas ? Même si vous êtes des adultes, vous projetez le futur selon votre passé.  

Si quelque chose de dramatique change, dans la vie de l'enfant de six ans, il va immédiatement projeter la peur et perdre 

une partie de sa joie de vivre, pas de jouets et l'horreur d'être seul. L'adulte fera de même avec les paramètres des 

adultes, mais les attentes sont les mêmes - en mesurant ce qui vient par ce qui s'est passé dans le passé.  

Chers Êtres Humains, ne sous-estimez pas le grand changement que vous avez réalisé, de 1987 à 2012. L'astrologie 

vous en a parlé, et c'est dans la numérologie des anciens. Même les étoiles regardent tout ce qui se passe sur votre 

Terre-Mère, et elles vous connaissent.  

Ce changement va commencer à réécrire l'histoire humaine, ainsi que le futur de l'humanité. Permettez-moi de vous dire 

que vous commencez à revenir à la maison, à votre lieu d'origine ! Ce n'est pas ce que vous pensiez entendre ou lire, 

n'est-ce pas ? Vous commencez à rentrer ou à revenir chez vous. "Qu'est-ce que tu veux dire, Kryeon, et qu'est-ce que 

la maison ?" 

Chères Âmes expérimentées, sachez que ce n'est pas la première fois que vous vivez un tel changement. Vous l'avez 

déjà vécu sur d'autres planètes. Vous êtes des enfants de l'Univers, et cette galaxie vous connaît bien. Cette mémoire est 

enregistrée en un endroit spécial, au sein de votre Akash.  

Cet endroit spécial commence à s'éveiller en vous, et vous ressentez un petit quelque chose. Certains d'entre vous 

commencent à anticiper et à ressentir ce changement. Vous le ressentez, mais vous ne pouvez pas l'identifier et 

personne n'en parle - sur cette planète. C'est un ressenti intérieur et intuitif. 

Il y aura une prise de conscience qui sera lente, un changement dans la société. Elle va déterminer ce qu'elle veut et ce 

qu'elle ne veut pas. Ce n'est pas de la métaphysique à 100 %, mais c'est le courant dominant. Les Âmes expérimentées 

seront sur la ligne de front - de ce changement. Vous commencez à recevoir des informations qui vous plaisent.  

C'est une conscience intuitive qui représente l'évolution humaine. Il y a aussi votre Akash Universel. Vous commencez à 

vous souvenir des changements similaires que vous avez vécus sur d'autres planètes. Chacun de ces changements était 

un peu différent. C'est l'entrée dans le statut d'ascension. C'était un scénario spirituel, et c'est ce qui se passe ici. 

Vous revenez à la maison, parce que la maison signifie que vous êtes pleinement conscient de Qui et de Ce que vous 

êtes vraiment. Vous n'avez même pas besoin d'essayer de vous en convaincre. C'est l'évidence même. C'est la sagesse, 

c'est la paix sur Terre, c'est la compassion innée, c'est la vie qui est basée sur l'amour inconditionnel, etc.  

Cependant, je vous suggère de porter attention à ce que vous verbalisez ou imaginez, car il arrive souvent que la 

synchronicité vous apporte ces choses. 

1 - Comment procéder au cours de ce grand changement 
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Je vais vous parler d'attitudes qui vous aideront peut-être à gérer cet énorme changement. Commencez par vous 

détendre. Créez une paix intérieure et profonde. Les Êtres Humains ressentent souvent une sorte de vide intérieur, 

lorsqu'ils quittent le foyer familial de leur enfance. Donc, ils cherchent à combler ce vide avec d'autres personnes, une 

croyance ou une religion, etc.  

Ils veulent prendre la main de quelqu'un ou de quelque chose, afin de se sentir en sécurité dans ce monde agité. En 

réalité, vous prenez la main de votre Divinité intérieure ! Pouvez-vous le faire ? Pouvez-vous atteindre ce lieu intérieur, là 

où résident la connaissance et l'aide ? 

L'aide provient de l'intérieur, non pas de l'extérieur. Certains d'entre vous ont remarqué qu'il y a de plus grandes sautes 

d'humeur, dans cette nouvelle énergie. Bienvenue sur la nouvelle Terre ! Dans ces sautes d'humeur, vous avez tendance 

à demander immédiatement de l'aide.  

Vous vous dites : « Pourquoi ai-je de tels sentiments ou sensations ? Qu'est-ce qui ne va pas ? » Sachez qu'une partie 

de l'énergie de ces sautes d'humeur vous offre une capacité accrue de l'auto-équilibre, comme jamais auparavant.  

Chers Êtres Humains, il y a toujours une grande main qui est tendue vers vous. Celle de votre Divinité intérieure.  

2 - La fin de la souffrance 

Depuis votre naissance, l'on vous dit constamment que la souffrance est une bonne chose. C'est un axiome de la vieille 

énergie. Ce n'est pas vrai, et ça ne l'a jamais été. Plusieurs de vos cultures disent aussi que vous naissez dans un état 

d'infériorité, en état de péché, et vous l'avez accepté.  

Ces faussetés finissent par générer une grande sous-estime de soi. Ceci se transforme généralement en maladies et en 

dépressions. La "vérité sacrée" est que, vous êtes encore et toujours magnifiques, dès votre naissance ! 

Chers Êtres Humains, vous êtes ici pour célébrer ! Faites en sorte que votre vie soit constamment la célébration de Qui 

et de Ce que vous êtes réellement ! Chacun de vous a le libre choix. Vous pouvez ramper ou voler librement.  

Si vous volez librement, les chers Êtres Humains qui rampent, seront peut-être attirés par votre comportement. Le libre 

choix concerne les Êtres Humains qui font ce qu'ils veulent faire, mais ils sont aussi très attirés par les autres qui l'ont 

compris. L'équilibre devient très attractif. 

Une partie de la population de cette planète regardera les personnes qui sont équilibrées, car elles sont tolérantes et 

compatissantes. Chères Âmes expérimentées, vous serez sur la ligne de front, car vous atteindrez l'équilibre avant les 

autres. Vous avez acquis de grandes connaissances, au cours de vos multiples vies en incarnation.  

Vous avez souvent pataugé dans la fosse de goudron de l'ancienne énergie qui était roi et maître. Maintenant, vous savez 

comment ça marche. Il y a moins de drames dans vos vies.  

3 - Que dire de la peur ? 

La peur est causée par l'obscurité, et l'obscurité est causée par le manque de lumière ou de connaissances. Vous le 

saviez, n'est-ce pas ? Tout ce que vous avez à faire est d'allumer la lumière et il n'y aura pas de peur !  

Nous avons souvent dit que les Êtres Humains se sont battus les uns avec les autres à travers l'histoire, parce qu'ils ne 

pouvaient pas se voir. Quand vous allumez la lumière de la compassion et de la connaissance, que vous voyez l'autre 

personne, vous voyez le Dieu à l'intérieur d'elle ! 

Ensuite, vous dites : « Elle est comme moi. Je ne suis peut-être pas toujours d'accord avec ses vérités personnelles, mais 

elle comme moi. » C'est là que vous commencez à voir ce que vous avez en commun. 

Lorsque ces attitudes commenceront à fleurir parmi la population mondiale, il y aura moins de meurtres. Il y a beaucoup 

d'Êtres Humains qui sont encore dans l'obscurité. Donc, ils ne voient pas les personnes autour d'eux. Ils ne se 

connaissent que par ce que les autres leur ont dit de l'autre.  

Toutefois, des petites lumières qui s'allument ici et là, peuvent grandement changer la situation, avec le temps. 

Évidemment, si une personne choisit de rester dans l'obscurité, son choix sera respecté. Avez-vous fait des choix, au 

sujet de votre avenir ? 

4 - La vision globale 

L'enfant de six ans ne voit que ce qui est près de lui. Emmenez-le au magasin et il appréciera la promenade, mais il 

écoutera la radio et jouera avec ses jouets. Une fois qu'il sera à l'intérieur du magasin, il regardera les autres, les aliments 

et les choses qu'il aime.  

Lorsqu'il sera de retour à la maison, il n'aura pas porté attention au trajet aller-retour, aux limites de vitesse, à la 

circulation, etc. Avez-vous besoin d'un permis de conduire ? Où est le magasin ? Le magasin va-t-il être ouvert ou non ? 

Avez-vous suffisamment d'argent pour acheter les produits que vous voulez ? Toutes ces choses sont bien au-delà de ce 

que cet enfant voit ou perçoit. 

Vous commencez à prendre plus conscience de ce qui se passe autour de vous, de votre famille, de votre pays et même 

de votre planète. Vous développez une conscience planétaire et ceci vous aide à équilibrer vos pensées. Vous voyez que 

les énergies planétaires sont différentes de ce qu'elles étaient il y a 50 ans.  
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Si je vous dis qu'une guerre est commencée depuis quelques années, me croirez-vous ? Évidemment, si vous restez 

dans vos boîtes, vous ne verrez pas grand-chose. Vous allez penser que le futur sera pareil au passé. 

5 - Une lumière commence à briller plus intensément 

Je reviens encore sur le sujet de la sous-estime de soi. Vous êtes digne d'absolument tout, et vous l'avez toujours été. 

Cependant, vous ne l'avez pas souvent remarqué et appliqué. Évidemment, vous avez vécu en des temps où l'obscurité 

régnait en roi et maître. Dorénavant, si une ou des personnes vous disent que vous n'en êtes pas dignes, ignorez-les et 

poursuivez votre cheminement.  

Peu importe que ce soient des personnes dites spirituelles, dans un grand et luxueux bâtiment, que ce soient vos 

parents ou vos amis. Cela signifie qu'elles ne sont pas au courant, qu'elles n'ont pas pris conscience de ce qu'elles sont 

vraiment. Ignorez-les, sans les juger - si possible. 

Chers Êtres Humains, c'est l'estime de soi - dans la force de l'humilité - qui va vous porter au-delà du sentiment 

d'infériorité. Votre Akash vous épaulera. Au cours de vos vies dites antérieures, à titre de Phares de lumière, l'on vous 

prenait pour des sorcières ou des sorciers, et vous étiez punis. Pourtant votre "magie" était simplement le bon sens 

spirituel.  

Les vérités métaphysiques sont étranges et dangereuses, selon beaucoup de personnes, même encore aujourd'hui. 

Vous en êtes arrivés à penser que vous n'étiez pas "normal". Voilà d'où vient la sous-estime de soi qui a fait naître la peur 

en vous.  

La nouvelle physique 

Je vais vous parler d'une physique qui n'est pas tellement connue. Plusieurs vont rouler les yeux en entendant cela, et ils 

ne le croiront pas. Seul le temps vous montrera l'exactitude de ce que je vais vous dire, mais il y en aura encore qui ne le 

croiront pas.  

Votre science est en train de "jouer avec certains attributs de la physique" - pour ainsi dire. Peu importe la taille et 

l'efficacité de ses accélérateurs, elle ne pourra pas découvrir ces choses. Il y a deux sortes de physique. Il y a celle que 

vous pouvez manipuler, et celle qui est absolue, car vous pouvez seulement l'observer.  

Il y a des particules subatomiques qui sont comme des gouverneurs de chaque type. Nous avons souvent dit que vous 

pouvez changer la masse ou la pesanteur de n'importe quoi. Si votre science connaissait bien les lois qui permettent de 

manipuler la physique multidimensionnelle, elle pourrait le faire. Elle aurait la possibilité de modifier la pesanteur d'un 

objet, et même l'inverser. Votre science pourrait manipuler ces lois. 

Il y a une "physique de base" que vous ne pouvez pas changer, mais vous pouvez l'observer. L'une des choses qui porte 

le plus à confusion - dans cette physique de base - c'est l'énigme du temps. Il y a une particule subatomique que vous 

avez nommée "Boson de Higgs". Cette particule spécifique attire l'attention, car il y a des physiciens qui sont convaincus 

qu'elle déplace les dimensions et le temps. C'est une particule noyau ou une particule de base qui ne peut pas être 

déplacée. 

Vous avez entendu parler des voyages dans le temps, n'est-ce pas ? Cette particule, si elle est comprise, vous permettra 

de le faire d'une manière spécifique, car vous serez capables de retourner dans un autre scénario dimensionnel, aller en 

arrière dans le temps, afin d'observer le passé de façon spéciale. Cependant, vous ne pouvez pas changer ce qui se 

produit dans le temps observé (pas changer le passé).  

C'est un élément essentiel de la physique qui reste le même pour toujours. Il y a d'autres éléments fondamentaux de la 

physique. En fait, celui dont mon partenaire a parlé aujourd'hui, s'appelle "le champ". Ce sont des éléments de base qui 

sont bienveillants, car ils sont programmés pour créer l'harmonie, pour rassembler au lieu de diviser. 

Les apparences sont parfois trompeuses 

Si vous examinez le Boson de Higgs, vous commencerez à voir pourquoi les fractales de temps fonctionnent de cette 

manière. Bon, je vais essayer de simplifier mes explications scientifiques. Si vous me dites que le temps est en cercle, je 

vous dirai que vous avez raison, mais... Il imprime des énergies qui se répètent souvent sur les fractales de temps.  

Vous avez probablement entendu le dicton qui dit que "le temps se répète". Donc, selon ce dicton, l'histoire se répète. 

Alors, quel est le rôle des fractales de temps ou du temps ? Elles sont comme des "marqueurs d'énergies du passé". La 

plupart du temps, elles répètent l'énergie du passé. Les sociologues, les historiens et surtout les théoriciens des fractales 

de temps, pensent que vous êtes plus que dus pour une guerre mondiale.  

Permettez-moi de vous dire que ce potentiel n'est plus dans le décor depuis 16 ans, même si cela avait été prophétisé 

dans vos Écritures ! Voyez-vous que les fractales de temps ont souvent créé des "marqueurs d'énergies du passé" ? 

Combien d'années faut-il encore, avant que l'humanité se dise : « Finalement, cette guerre mondiale ne s'est jamais 

réalisée ! » ? Toutes ces prophéties et prédictions ont créé beaucoup de peur, parmi la population mondiale. Une grande 

partie de l'humanité pense encore que cette guerre est possible. Des gens disent : « Elle s'en vient ! » Vos médias 

mondiaux et des programmes scientifiques le disent aussi. Ils observent l'énergie fractale.  
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Beaucoup de vos films de science-fiction sont basés sur un scénario où cette guerre est déjà commencée. Tout ceci est 

créé par les énergies des fractales, qui sont dans "le cercle du temps". 

Je vais vous parler d'une chose qui est très déroutante pour beaucoup de personnes, mais elle est très intéressante. Si 

vous effectuez une modification profonde, dans le cercle du temps, vous réécrivez l'avenir. En d'autres termes, les 

fractales qui existaient précédemment seront annulées. Bref, vous créez de nouveaux potentiels sur le cercle.  

L'on pourrait dire que cette dimension sera légèrement différente. Donc, "les anciennes prophéties de malheur" ne 

seront plus là. La physique le verra. Pourquoi est-ce que je vous dis cela ? C'est parce qu'il faut un grand événement ou 

une pensée très différente pour changer le cercle.  

Le Boson de Higgs peut seulement être observé, mais la "conscience humaine" peut le changer ! N'entrez pas dans les 

détails techniques. Toutefois, il y a des physiciens qui pensent que la passé peut être changé, quand vous changez le 

futur. 

Récemment, je vous ai présenté un message au sujet des phénomènes de la planète. J'en ai énuméré quelques-uns. Je 

vous ai dit qu'ils ne sont pas créés par l'Esprit. Les phénomènes peuvent être des inventions, des personnes qui ont 

changé l'histoire ou changé des mentalités. Lorsque les Êtres Humains évoluent, la prise de conscience s'élève. Ceci 

crée des opportunités pour les phénomènes. 

Avez-vous remarqué que de grandes inventions se sont produites au cours d'une époque particulière ? Quelle 

coïncidence ! Des siècles où rien de spécial ne se passe, et soudainement, ces grandes inventions jaillissent. Lorsque 

les consciences évoluent, le voile se soulève. Ceci vous permet de créer vos propres phénomènes. Votre niveau de 

conscience actuelle vous permet de changer les fractales du temps. En réalité, vous en avez déjà changé une. 

Nous avons dit que votre élection récente a apporté un phénomène (USA). La définition d'un phénomène est une chose 

ou un événement totalement et complètement inattendu - hors du temps. Des choses commencent à bouger, lorsque 

ceci se réalise. Vous venez d'élire un président qui représente un phénomène.  

Attention, ne sautez pas aux conclusions hâtives, négatives ou positives. Restez neutres, même si c'est difficile. Je ne 

reviendrai peut-être plus sur ce sujet spécifique. Bon, en ce moment, il y a des personnes qui peuvent ressentir les 

fractales du cercle temporel. Elles sont "pré cognitives", pour ainsi dire. Votre gouvernement le sait, et il est en contact 

avec quelques-uns de ces Êtres Humains. 

La grande prédiction 

Il y a une prédiction qui se démarque, et elle a commencé à être vu l'année dernière ou un peu avant. La prévision, 

basée sur les fractales, est que vous allez avoir un effondrement financier important, potentiellement total, en Février ou 

Mars 2017. 

Beaucoup d'entre vous l'ont lu ou entendu et c'est effrayant. Les personnes pré cognitives et d'autres, ont commencé à 

en parler. Plus il s'approchait, plus on en parlait. Les spécialistes de la finance, de la bourse et de la dette nationale 

voyaient aussi le schéma.  

Ils ont commencé à dire : « Ça s'en vient ! Pouvez-vous le voir ? » Beaucoup disent que les banques vont s'effondrer, 

etc., etc. Dois-je vous dire que tout ce monde a agi selon les fractales du temps, car vous ne les avez pas encore 

changées ? 

L'effet papillon 

Un Être Humain appelé Edward Lorenz, a dit ceci : « Quand un papillon bat des ailes, quelque chose de majeur pourrait 

arriver à l'avenir. Les petites choses changent les choses plus grandes, et les choses plus grandes changent des choses 

encore plus grandes. » Il a raison. Un phénomène est un papillon énorme. 

Voici ce que je veux vous dire. Est-ce que votre nouveau président avait la meilleure cote, avant l'élection ? Il semblerait 

que non. Toutefois, il a été élu. Donc, cette élection fut un phénomène. Si vous n'aviez pas eu ce phénomène, le passé se 

serait peut-être renouvelé "normalement", pour ainsi dire. Le monde financier aurait continué "comme d'hab", selon l'une 

de vos expressions.  

Si vous êtes vraiment entrés dans un grand changement, de 1987 à 2012, 25 ans, une génération, est-ce que ce 

phénomène a sa raison d'être ? 

Imaginez que vous êtes des visiteurs de l'espace et que vous n'avez aucun parti pris. Vous n'êtes pas polarisés d'un côté 

ou de l'autre, par le passé de la planète Terre. Vous diriez peut-être, d'une manière métaphysique : « N'est-il pas 

intéressant de voir si ce phénomène va changer ce qui aurait eu lieu en Février ou Mars 2017 ? » Vous voyez ce que je 

veux dire, n'est-ce pas ? 

Il était temps et nécessaire de faire bouger les choses. Plusieurs systèmes seront ébranlés. Ils auront parfois le hoquet, 

pour ainsi dire. Ne vous en faites pas. Il n'y aura pas de guerres. Sans ce phénomène, le même vieux passé se serait 

répété encore et encore, alors que maintenant, le hoquet va semer des graines de fleurs pour le futur.  

L'énergie principale de l'horreur financière a été potentiellement annulée, en raison de ce phénomène. N'oubliez pas que 

ce sont les Êtres Humains et leur libre choix, qui ont placé ce phénomène là où il est. 
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La progression 

Kryeon, que va-t-il se passer ! Chers Êtres Humains, c'est vous qui devez faire des choix et passer à l'action. Agirez-vous 

fermement et avec bienveillance ? Vos attitudes, paroles et actions sont comme un ordre donné à l'Univers. Prenez le 

temps de bien lire le menu, avant de placer votre commande à la "serveuse de l'Univers" !  

C'est ce qui vous sera servi. N'êtes-vous pas fatigués de commander seulement des choses minimes ? N'êtes-vous pas 

fatigués d'avoir peur que des choses horribles vous arrivent ? Qu'allez-vous faire de toute cette information ? Espérer 

recevoir le pot du changement, mais ne pas l'ouvrir ?  

La physique est de votre côté. Regardez dans votre sac à dos ! Les phénomènes vous ont aidé à progresser, sur cette 

planète. Il y a d'autres phénomènes - personnes, événements ou découvertes - qui vont venir. Cela va aider le domaine 

de la santé, du bien-être et de la paix de l'humanité sur Terre.  

Vous n'aurez plus besoin de vous traîner pendant des années et des années, à travers la possibilité d'un effondrement 

majeur de l'économie mondiale. Si vous pensez que c'est ridicule, car vous connaissez très bien la nature humaine, ce 

sera peut-être ce que la "serveuse de l'Univers" apportera sur votre table. 

Pouvez-vous encore ressentir l'entourage ? Pouvez-vous "voir" les sourires et la joie des Êtres qui connaissent les 

potentiels de l'avenir que vous avez ? J'espère avoir éclairé un peu votre lanterne. Prenez la main de votre propre 

Divinité intérieure et ayez confiance. Et voilà, c'était notre message de ce moment présent ! 

Je suis Kryeon, un amoureux des Êtres Humains, et j'ai de bonnes raisons de l'être ! 

Et c’est ainsi. 


